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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/055875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Tiene conocimiento el Gobierno del proyecto de 
instalación de una central térmica en Mequinensa que 
se alimentará de las escorias y del carbón de las explo-
taciones mineras vigentes actualmente en el municipio 
de Almatret (Lleida)?

¿Ha comprobado, el Gobierno, si en la descripción 
del proyecto de central térmica se respetan los paráme-
tros de emisiones que autoriza la ley?

¿Es el Gobierno consciente de que los municipios 
catalanes del entorno de Mequinensa no han tenido la 
oportunidad de conocer el proyecto de la central térmi-
ca en el periodo preceptivo de información pública y 
que, por lo tanto, no han podido alegar, mientras que 
van a estar directamente afectados?

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre el hecho de 
que la autorización de una instalación industrial situada 
tan próxima a la frontera entre dos comunidades tan 
solo dependa de una de ellas?»

Cumplen los datos del expediente de autorización 
de la central térmica de Mequinensa los parámetros de 
emisiones a la atmósfera establecidos por la ley, las 
Directivas de la UE y los compromisos contraídos por 
el Estado español con el Protocolo de Kioto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/056028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración que realiza el Gobierno de las 
investigaciones llevadas a cabo por el Departamento de 
Asuntos Internos del Cuerpo Nacional de Policía relati-
vas a posibles —recientemente confirmadas— actua-
ciones delictivas de algunos miembros de ese cuerpo de 
seguridad relacionados con prostíbulos ubicados en 
Barcelona y que acabaron archivadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/056029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno que sean los 
Mossos d’Esquadra quienes hayan detenido a miem-
bros del Cuerpo Nacional de Policía implicados en una 
trama de corrupción relacionados con prostíbulos ubi-
cados en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Jorge Fernández Díaz, Diputado.

184/056030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas plazas se reservaron en la última convoca-
toria a MIR (publicada en el BOE de 19 de septiembre 
de 2008) para personas con discapacidad?

De no haber reservado, al menos, un 5 % de las pla-
zas para ser cubiertas por personas con discapacidad, 
siempre que se superen los procesos selectivos y acre-
diten su discapacidad y la compatibilidad con el desem-
peño de la tarea, ¿quién es el responsable de  no cum-
plir el artículo 59 de la Ley 7/2007, de 12 de abril, del 
Estatuto Básico del Empleado Público?

¿Qué acciones tiene previsto realizar el Ministerio 
de Sanidad y Consumo (en tanto que es el organismo 
que convoca las plazas de MIR) en lo que respecta a 
esta última convocatoria y en relación a las siguientes 
que se convoque, para asegurar que se cumplan las 
leyes vigentes, reservándose un cupo para personas con 
discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/056031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

La campaña de publicidad llevada a cabo por 
RENFE de nuevas aperturas alta velocidad: ¿Cuál fue 
el coste de la misma? ¿Cuál fue la distribución de 
medios? ¿Cuáles fueron las fechas de la campaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/056032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Las campañas de publicidad realizadas por ADIF 
2005, 2006, 2007, 2008 y 2009, especificando el moti-

vo de la campaña, empresa adjudicataria y coste de la 
campaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/056033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Quiénes componen el Grupo de Expertos creado 
por aplicación del artículo 134.2 de la Ley de Contratos 
del Estado en la adjudicación de campañas de Seguri-
dad Vial 2009 de la Dirección General de Tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/056034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el reparto por emisoras de radio de las 
campañas de seguridad vial para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/056035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

A la vista de la respuesta dada por el Gobierno en 
relación a la iniciativa 184/048937 en relación a la pre-
visión para la puesta en funcionamiento de la extensión 
del Museo Nacional del Prado en el Palacio de Los 
Águila, y dado que la misma no contesta a lo interesa-
do, se reitera:

¿Puede confirmar el Gobierno que en la actualidad 
se mantienen las previsiones de uso del Palacio de Los 
Águila, contenidas en el convenio firmado el 19 de 
febrero de 2000 entre el Real Patronato del Museo 
Nacional del Prado y el Ayuntamiento de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

A la vista de la respuesta dada por el Gobierno en 
relación a la iniciativa 184/048937 en relación a la pre-
visión para la puesta en funcionamiento de la extensión 
del Museo Nacional del Prado en el Palacio de Los 
Águila, y dado que la misma no contesta a lo interesa-
do, se reitera:

¿Se mantienen en el nuevo programa de necesidades 
adoptado por el Museo Nacional del Prado los mismos 
usos y actividades previstos inicialmente en el Palacio 
de Los Águila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

A la vista de la respuesta dada por el Gobierno en 
relación a la iniciativa 184/048937 en relación a la pre-
visión para la puesta en funcionamiento de la extensión 
del Museo Nacional del Prado en el Palacio de Los 
Águila, y dado que la misma no contesta a lo interesa-
do, se reitera:

¿En qué consiste el nuevo programa de necesidades 
adoptado por el Museo Nacional del Prado en relación 
a las obras del Palacio de Los Águila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

A la vista de la respuesta dada por el Gobierno en 
relación a la iniciativa 184/048937 en relación a la pre-
visión para la puesta en funcionamiento de la extensión 
del Museo Nacional del Prado en el Palacio de Los 
Águila, y dado que la misma no contesta a lo interesa-
do, se reitera:

¿Cuándo está prevista la redacción del proyecto de 
terminación de la obra principal del Palacio de Los 
Águila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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A la vista de la respuesta dada por el Gobierno en 
relación a la iniciativa 184/048937 en relación a la pre-
visión para la puesta en funcionamiento de la extensión 
del Museo Nacional del Prado en el Palacio de Los 
Águila, y dado que la misma no contesta a lo interesa-
do, se reitera:

¿Cuándo está prevista la conclusión de las obras en 
el Palacio de Los Águila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones en ejecución o previstas en el Plan 
Estratégico de Infraestructuras de Transporte (PEIT) 
durante 2009 en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Número de puestos de trabajo creados en cada uno 
de los municipios de la provincia de Ávila como conse-
cuencia de las inversiones aprobadas en el Fondo de 
Inversión Local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Inversiones realizadas en la provincia de Ávila 
durante los años 2006, 2007 y 2008 con cargo al Plan 
Estratégico de Infraestructuras y Transporte (PEIT)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Existe en la página http://www.museodelprado.es 
alguna referencia al Palacio de Los Águila como centro 
adscrito al Museo Nacional del Prado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados.

184/056044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 ysiguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado mes de septiembre, el Director general de 
Libros, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Cultu-
ra, durante una visita a la nueva Biblioteca Pública de 
Ciudad Real, anunciaba que en primavera de 2009 estas 
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nuevas instalaciones estarían abiertas al público. Tres 
meses más tarde, en diciembre, el director de esta 
biblioteca ciudadrealeña ha señalado que el nuevo edi-
ficio no prestará el servicio para el que ha sido cons-
truido hasta finales del año 2009, lo que supone un 
retraso de medio año con respecto a la fecha que se 
había fijado inicialmente.

Según el Gobierno, ¿cuáles son los motivos por los 
que la nueva Biblioteca Pública de Ciudad Real va a 
retrasar su apertura?

¿En qué fase se encuentran las obras de la Bibliote-
ca Pública de Ciudad Real?

¿En qué fechas está previsto llevar a cabo el equipa-
miento de dicho edificio?

¿En qué fechas está previsto realizar el traslado de 
los archivos, libros y publicaciones que componen el 
fondo que actualmente contiene la antigua Biblioteca y 
cuánto tiempo está previsto invertir en dicho traslado?

¿Cuánto tiempo va a transcurrir desde la fecha en la 
que se cierre la antigua Biblioteca, que es la que está 
funcionando en la actualidad, hasta la fecha de puesta 
en servicio de las nuevas instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de San Roque (Cádiz) en el año 2009, amparada 
en el fondo para acogida e integración de inmigrantes y 
el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad de 
Conil de la Frontera (Cádiz) en el año 2009 del fondo 
para la acogida e integración de inmigrantes y el refuer-
zo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de Chiclana de la Frontera (Cádiz) en el año 2009, 
amparada en el fondo para acogida e integración de 
inmigrantes y el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas se verán beneficiadas por 
las cantidades designadas a proyectos financiados por 
el fondo para la acogida e integración de inmigrantes y 
el refuerzo educativo en el municipio de Chiclana de la 
Frontera (Cádiz) en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.
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184/056049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas, en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2008, en la provincia de Cádiz, que 
no se han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio del Interior para el año 2008 en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Chipiona (Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Sanidad y 
consumo, en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2008, en la provincia de Cádiz, que no se 
han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas se verán beneficiadas por 
las cantidades designadas a proyectos financiados por 
el fondo para la acogida e integración de inmigrantes y 
el refuerzo educativo en el municipio de La Línea de la 
Concepción (Cádiz) en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.
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184/056054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de San Fernando (Cádiz) en el año 2009, ampara-
da en el fondo para acogida e integración de inmigran-
tes y el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Benaocaz (Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación 
para el año 2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y Cooperación, en los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2008, en la provincia de 
Cádiz, que no se han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en El Gastor (Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.
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184/056059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Economía y Hacienda para el 
año 2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte, en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2008, en la provincia 
de Cádiz, que no se han podido ejecutar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de Conil de la Frontera (Cádiz) en el año 2009, 
amparada en el fondo para acogida e integración de 
inmigrantes y el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio de Justicia 
en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008 en la provincia de Cádiz que no se han podi-
do ejecutar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
para el año 2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.
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184/056064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en Bornos (Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Diputados por Cádiz, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad de 
Cádiz en el año 2009 del fondo para la acogida e inte-
gración de inmigrantes y el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados.

184/056066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Personas físicas y jurídicas, sociedades, entidades o 
agencias que están actuando en la Comunidad de Casti-
lla-La Mancha como colaboradores de la sociedad anó-

nima «Sociedad Pública de Alquiler», dependiente del 
Ministerio de la Vivienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
partidas consignadas en los Presupuestos Generales del 
Estado en los años 2008 y 2009 correspondientes al 
Ministerio de Fomento, denominación: «A-32, Tramo: 
Linares-Albacete».

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.–Sixto González García, Diputado.

184/056068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Intensidad media diaria de vehículos que circulan 
por la A-31 en el tramo comprendido entre La Roda y 
Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de 
las partidas consignadas en los Presupuestos Genera-
les del Estado en los años 2008 y 2009 correspon-
dientes al Ministerio de Fomento, denominación: 
«Plan de  supresión de pasos a nivel» en Castilla-La 
Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albace-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Grado de ejecución y situación administrativa de las 
partidas  consignadas en los Presupuestos Generales 
del Estado en los años 2008 y 2009 correspondientes al 
Ministerio de Fomento, denominación: «Plan de supre-
sión de pasos a nivel» en Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albace-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Tasas académicas para el curso universitario 2008-2009.

 Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Efectivos de la Guardia Civil de Tráfico en Castilla-
La Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.–Sixto González García, Diputado.

184/056073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albace-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Efectivos de la Guardia Civil de Tráfico en Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para implantar la promesa electoral de 
crear 300.000 nuevas plazas de guardería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.
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184/056075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos condenados que 
ha sido indultados durante la pasada Legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de internos extranjeros con-
denados a prisión en  este primer año de legislatura, 
desglosados por tipo de delito y con indicación de los 
casos de reincidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Obras, en la provincia de Albacete, beneficiarias del 
denominado «1% Cultural» durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Puntos negros de las carreteras estatales de la pro-
vincia de Albacete sobre los que se prevé actuar en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones sobre la evolución del empleo y del des-
empleo durante este año, desglosado por sectores, 
colectividad de población y zonas geográficas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión sobre la evolución de la población activa 
durante este año, desglosado por colectivos de pobla-
ción y zonas geográficas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.
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184/056081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sixto González García, diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito

Previsión sobre el desempleo en el colectivo de 
extranjeros durante este año, desglosado por sectores y 
zonas geográficas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sixto González García, Diputado.

184/056082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Abenójar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Agudo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alamillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.
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¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Albadalejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alcázar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alcoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alcolea de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alcubillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Aldea del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alhambra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Almadenejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Almodóvar del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Almuradiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Anchuras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Arenales de San Gregorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Arenas de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Argamasilla de Alba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Argamasilla de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Arroba de los Montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Ballesteros de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Bolaños de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 

aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Brazatortas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Cabezarados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Cabezarrubias del Puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Calzada de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Campo de Criptana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Cañada de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Caracuel de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

82

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Carrión de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Carrizosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Castelar de Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
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aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Corral de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Los Cortijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Cózar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Chillón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Fernán Caballero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Fontanarejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Fuencaliente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Fuenllana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Fuente el Fresno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Granátula de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Guadalmez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Herencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Hinojosas de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Horcajo de los Montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Las Labores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Luciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Llanos del Caudillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Malagón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Membrilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Mestanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito..

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Miguelturra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Montiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Moral de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Navalpino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Navas de Estena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Pedro Muñoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Picó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Piedrabuena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Poblete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Porzuna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Pozuelo de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, 
baremaciones realizadas y número de beneficiarios de 
prestaciones en función de dicha Ley hasta la fecha en 
el municipio ciudadrealeño de Los Pozuelos de Cala-
trava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Puebla de Don Rodrigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Puebla del Príncipe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Puerto Lápice?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Retuerta del Bullaque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de El Robledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Ruidera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Saceruela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de San Carlos del Valle?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de San Lorenzo de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Santa Cruz de los Cáñamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Santa Cruz de Mudela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Socuéllamos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Solana del Pino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de La Solana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
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Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Terrinches?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 

función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Torralba de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Torre de Juan Abad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Torrenueva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Valdemanco del Esteras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Valenzuela de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Villahermosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
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Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Villamanrique?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Villamayor de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 

función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Villamayor de la Fuente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Villanueva de los Infantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Villanueva de San Carlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Villar del Pozo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Villarrubia de los Ojos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Villarta de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción  de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia, ¿cuál es el 
número de solicitudes presentadas, baremaciones reali-
zadas y número de beneficiarios de prestaciones en 
función de dicha Ley hasta la fecha en el municipio 
ciudadrealeño de Viso del Marqués?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Concepció Tarruella Tomàs, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convèrgencia i Unió), al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.
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Antecedentes

«MinusVal» es una publicación bimestral del Insti-
tuto de Mayores y Servicios Sociales (IMSERSO) del 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte, 
dirigida a personas con discapacidad, profesionales y 
entidades que trabajan en favor del colectivo de perso-
nas con discapacidad, tal y como establece la propia 
página web.

Dicha publicación tiene una amplia trayectoria, ya 
que sus orígenes se remontan al año 1974.

Atendiendo a la evolución que la terminología rela-
tiva a las personas con discapacidad ha tenido durante 
los últimos años:

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación a la 
sustitución del nombre de la publicación «MinusVal» 
por otro término actual y menos discriminatorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Maria Concepció Tarruella Tomàs, Dipu-
tada.

184/056084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia i 
Unió), al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué calendario tiene el Gobierno para la firma por 
parte del Estado español del Convenio del Consejo de 
Europa sobre la protección de la infancia contra la 
explotación y el abuso sexual, hecho en Lanzarote el 25 
de octubre de 2007?

¿Por qué razón se ha demorado tanto la firma de este 
Convenio por parte del Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/056085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informe de la Alianza para la Excelencia 
Turística (Exceltur) las agencias de viajes, los alquile-
res de automóviles, hoteles urbanos y líneas aéreas, son 
los sectores más afectados por la crisis en el sector 
turístico; se pregunta al Gobierno:

¿Considera el Gobierno la posibilidad de una cola-
boración especial con las Comunidades Autónomas y 
los Municipios para priorizar el turismo, dentro del 
Plan de Inversiones Municipales en Obra Pública, como 
demandan las asociaciones empresariales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/056086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas contempla el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio para estimular la internacionaliza-
ción y el reconocimiento del sector turístico español en 
el contexto actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/056087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno favorecer un nuevo 
marco laboral en el ámbito turístico que permita la con-
tratación de un empleo más estable, en un sector mayo-
ritariamente estacional y muy contraído actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.
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184/056088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El «BOE», a fecha 12 de marzo de 2009, convoca 
10 plazas de sacerdotes para las Fuerzas Armadas. Uno 
de los requisitos es no tener cumplidos más de cincuen-
ta años ¿Por qué vulnera este requisito el artícu  lo 14 de 
la Constitución Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/056089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El «BOE», a fecha 12 de marzo de 2009, convoca 
10 plazas de sacerdotes para las Fuerzas Armadas. El 
primer criterio de evaluación según la convocatoria es 
«calificación de la actividad pastoral desarrollada hasta 
ese momento ¿Quién y cómo se califica la actividad 
pastoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/056090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa convocar 
plazas para las Fuerzas Armadas de directores espiri-
tuales de otras religiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/056091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El «BOE», a fecha 12 de marzo de 2009, convoca 
10 plazas de sacerdotes para las Fuerzas Armadas. El 
criterio de evaluación 4.A) —«Memoria analítica de las 
líneas pastorales que enmarcaron el desarrollo de su 
labor ministerial— ¿qué objetivo persigue y quién es el 
encargado de analizar y evaluar la línea pastoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/056092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El «BOE», a fecha 12 de marzo de 2009, convoca 
10 plazas de sacerdotes para las Fuerzas Armadas. El 
criterio de evaluación 4.b) —«Realizaron estudios de 
las cuatro partes del catecismo de la iglesia católica»— 
¿qué objetivo persigue y quién se encarga de analizar y 
evaluar el estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/056093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El «BOE», a fecha 12 de marzo de 2009, convoca 
10 plazas de sacerdotes para las Fuerzas Armadas. En 
el apartado 4 de admisión indica que los admitidos rea-
lizarán durante un período de tres años, mediante cursi-
llos, un plan orgánico teológico-pastoral ¿Qué objeti-
vos persiguen estos cursos para un sacerdote de hasta 
cincuenta años de edad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Rafael Merino López, Diputado.

184/056094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
se solicita respuesta por escrito relativa a la necesidad 
de construir un puente entre los lugares de Lires (Cee, 
A Coruña) y Baosilveiro (Muxía, A Coruña), en el 
Camino de Santiago hasta Fisterra y Muxía.

En los presupuestos gallegos del año 2008 se incluía 
una partida de 300.000 euros para la construcción de un 
puente entre los lugares de Lires (Cee, A Coruña) y 
Baosilveiro (Muxía, A Coruña). Sin embargo, esta 
infraestructura no es posible ejecutarla sin la conformi-
dad o el preceptivo informe de la Dirección General de 
Costas.

La cuestión es que la Dirección General de Costas 
es quien debe responder el proyecto remitido hace ya 
casi dos años (a mediados del año 2007) desde la ofici-
na técnica de la S.A. de Xestión do Plan Xacobeo 
(empresa pública dependiente de la Consellería de 
Innovación e Industria de la Xunta de Galicia), pero 
todavía se está a la espera de que emita el correspon-
diente informe para poder ejecutar la obra aludida.

Se da la circunstancia de que nos estamos refiriendo 
a una zona por la que discurre la prolongación del 
Camino de Santiago entre Fisterra y Muxía. Forma, 
pues, parte de la Ruta Xacobea. Se trata de una parte de 
la prolongación del Camino muy transitado por muchos 
peregrinos y visitantes que cuando llegan a este punto, 

en el que el río Castro establece el límite de los ayunta-
mientos de Cee y Muxía, se ven obligados a dar un 
rodeo de más de cinco kilómetros para poder continuar, 
sobre todo en años muy lluviosos como el presente. 
Además de los peregrinos, son muchas las familias que 
en la zona viven del turismo y la construcción de dicho 
puente les beneficiaría.

En este sentido, el Ministerio debería tener en cuen-
ta el valor cultural e histórico de esta parte del Camino 
de Santiago, e impulsar que se facilite el tránsito por el 
tramo que va de Fisterra a Muxía.

¿Qué valoración realiza el Ministerio de Medio 
Ambiente del proyecto remitido por la oficina técnica 
de la S.A. de Gestión del Plan Xacobeo hace ya dos 
años, para construir un pequeño puente en Baosilveiro 
(Lires, A Coruña) en pleno Camino de Santiago hasta 
Fisterra y Muxía?

¿Por qué no ha emitido la Dirección de Costas el 
preceptivo informe, necesario para acometer la ejecu-
ción de la obra?

¿A qué se debe el retraso?
¿Cuándo va el Ministerio a emitir el informe para la 

realización de esta necesaria infraestructura?
¿No cree el Ministerio que con la ubicación de un 

puente en la zona de Baosilveiro se facilitaría a los 
peregrinos de la Ruta Xacobea y a los vecinos dedica-
dos a las actividades turísticas el tránsito por el lugar?

¿Está dispuesto el Ministerio a dar su visto bueno a 
la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/056095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 16 de marzo la Fundación Española para 
la Ciencia y la Tecnología (FECYT), dependiente del 
Ministerio de Ciencia e Innovación, organizó en el 
Palacio Municipal de Congresos de Madrid un acto con 
motivo del Año Europeo de la Creatividad y la Innova-
ción en el que participaron el Presidente del Gobierno, 
la Ministra de Ciencia e Innovación, el Secretario de 
Estado de Universidades y el Director General de la 
FECYT, entre otros invitados. En relación con esta acti-
vidad se formulan las siguientes preguntas:
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¿A cuánto ascendió el coste total de las jornadas por 
todo tipo de conceptos (alquiler del local, traslados y 
alojamiento de los invitados, retribución a los ponentes, 
publicidad, diseño y montaje de los escenarios, coste de 
realización de la imagen y retransmisión, o cualquier 
otro gasto que se haya producido)?

¿Con cargo a qué partida presupuestaria se han abo-
nado todos estos gastos? ¿Se ha contado con algún 
patrocinio privado? ¿Por qué importes?

En concreto, ¿a cuánto ascienden los gastos deriva-
dos de la participación de Paul R. Krugman en dicho 
acto? ¿Cuál fue el importe del traslado de este ponente 
y sus acompañantes? ¿Cuál fue el coste del alojamiento 
de todos ellos? ¿Qué cantidad le fue abonada por su 
intervención en dicha jornada? ¿Recibió algún otro tipo 
de retribución o contraprestación, por qué concepto e 
importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Gabriel Elorriaga Pisarik, Diputado.

184/056096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas por causas psicológicas en el Cuer-
po de la Guardia Civil en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009. —Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas por causas psicológicas en el Cuer-
po de la Guardia Civil en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009. —Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas por causas psicológicas en el Cuer-
po de la Guardia Civil en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009. —Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas por causas psicológicas en el Cuer-
po de la Guardia Civil en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009. —Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas por causas psicológicas en el Cuer-
po de la Guardia Civil en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009. —Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Número de bajas por causas psicológicas en el CNP 
en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009. —Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas por causas psicológicas en el CNP 
en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009. —Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas por causas psicológicas en el CNP 
en el año 2006.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009. —Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas por causas psicológicas en el CNP 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009. —Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas por causas psicológicas en el CNP 
en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009. —Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/056097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lastras del Pozo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Lastrilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Losa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marazoleja (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marazuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Martín Miguel (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Martín Muñoz de la Dehesa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Martín Muñoz de las Posadas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marugán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mata de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matabuena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Matilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melque de Cercos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Migueláñez (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montejo de Arévalo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monterrubio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mozoncillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muñopedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muñoveros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nava de la Asunción (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navafría (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navalmanzano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navas de Oro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navas de Riofrío (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Navas de San Antonio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Orejana (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ortigosa de Pestaño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ortigosa del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Otero de Herreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palazuelos de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pelayos del Arroyo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinarejos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinarnegrillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Prádena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de  
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rapariegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lastras del Pozo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Lastrilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 

de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Losa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Marazoleja (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Marazuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
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de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Martín Miguel (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Martín Muñoz de la Dehesa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Martín Muñoz de las Posadas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Marugán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mata de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Matabuena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Matilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Melque de Cercos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Migueláñez (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Migueláñez (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Montejo de Arévalo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monterrubio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mozoncillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Muñopedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Muñoveros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Nava de la Asunción (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Navafría (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Navalmanzano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Navas de Oro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Navas de Riofrío (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Navas de San Antonio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Orejana (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ortigosa de Pestaño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ortigosa del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Otero de Herreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palazuelos de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pelayos del Arroyo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pinarejos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pinarnegrillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Prádena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puebla de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rapariegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lastras del Pozo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Lastrilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Losa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Marazoleja (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Marazuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Martín Miguel (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Martín Muñoz de la Dehesa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Martín Muñoz de las Posadas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Marugán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mata de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Matabuena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Matilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Melque de Cercos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Montejo de Arévalo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Monterrubio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mozoncillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Muñopedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Muñoveros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Nava de la Asunción (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Navafría (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Navalmanzano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Navas de Oro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Navas de Riofrío (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Navas de San Antonio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Orejana (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ortigosa de Pestaño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ortigosa del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Otero de Herreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Palazuelos de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pelayos del Arroyo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pinarejos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pinarnegrillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Prádena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Puebla de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los 
artícu  los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rapariegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Lastras del Pozo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Lastrilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Losa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Marazoleja (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Marazuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Martín Miguel (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Martín Muñoz de la Dehe-
sa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Martín Muñoz de las Posa-
das (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Marugán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Mata de Cuéllar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Matabuena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Matilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Melque de Cercos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Migueláñez (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montejo de Arévalo (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monterrubio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mozoncillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Muñopedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Muñoveros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Nava de la Asunción 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navafría (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navalmanzano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navas de Oro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navas de Riofrío (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navas de San Antonio 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Orejana (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Ortigosa de Pesta-
ño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Ortigosa del Monte 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Otero de Herreros 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palazuelos de Eresma 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Pelayos del Arro-
yo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pinarejos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pinarnegrillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Prádena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Puebla de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lastras del Pozo (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Lastrilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Losa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Marazoleja 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Marazuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Martín Miguel 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Martín Muñoz de la Dehe-
sa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Martín Muñoz de las Posa-
das (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Marugán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Mata de Cuéllar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Matabuena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Matilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Melque de Cercos (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Migueláñez (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montejo de Arévalo (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monterrubio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Mozoncillo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Muñopedro 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Muñoveros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Nava de la Asunción 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navafría (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navalmanzano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navas de Oro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Navas de Riofrío 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Navas de San Antonio 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Orejana (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Ortigosa de Pesta-
ño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Ortigosa del Monte 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Otero de Herreros 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palazuelos de Eresma 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pelayos del Arroyo (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pinarejos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Pinarnegrillo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Prádena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Puebla de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lastras del Pozo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Lastrilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Losa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marazoleja (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marazuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Martín Miguel (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Martín Muñoz de la Dehesa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Martín Muñoz de las Posadas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marugán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mata de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matabuena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Matilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melque de Cercos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Migueláñez (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montejo de Arévalo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monterrubio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mozoncillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muñopedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muñoveros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nava de la Asunción (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navafría (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navalmanzano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navas de Oro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navas de Riofrío (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Navas de San Antonio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Orejana (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ortigosa de Pestaño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ortigosa del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Otero de Herreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palazuelos de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pelayos del Arroyo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinarejos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinarnegrillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Prádena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lastras del Pozo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Lastrilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Losa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marazoleja (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marazuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Martín Miguel (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Martín Muñoz de la Dehesa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Martín Muñoz de las Posadas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marugán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mata de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matabuena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Matilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melque de Cercos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Migueláñez (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montejo de Arévalo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monterrubio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mozoncillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muñopedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muñoveros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nava de la Asunción (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navafría (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navalmanzano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navas de Oro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navas de Riofrío (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Navas de San Antonio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Orejana (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ortigosa de Pestaño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ortigosa del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Otero de Herreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palazuelos de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pelayos del Arroyo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinarejos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinarnegrillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Prádena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lastras del Pozo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Lastrilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Losa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Marazoleja (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Marazuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Martín Miguel (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Martín Muñoz de la Dehe-
sa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Martín Muñoz de las 
Posadas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Marugán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mata de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Matabuena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Matilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melque de Cercos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Migueláñez (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montejo de Arévalo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monterrubio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mozoncillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muñopedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muñoveros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nava de la Asunción (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navafría (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navalmanzano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navas de Oro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navas de Riofrío (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navas de San Antonio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Orejana (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ortigosa de Pestaño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ortigosa del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Otero de Herreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palazuelos de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pelayos del Arroyo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinarejos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinarnegrillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Prádena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Lastras 
del Pozo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Lastrilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Losa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Marazoleja (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Marazuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Martín Miguel (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Martín 
Muñoz de la Dehesa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Martín 
Muñoz de las Posadas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Marugán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Mata 
de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Matabuena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Matilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Melque de 
Cercos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Migueláñez (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Monte-
jo de Arévalo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monterrubio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mozoncillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muñopedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muñoveros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Nava 
de la Asunción (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navafría (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navalmanzano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Navas de Oro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Navas 
de Riofrío (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Navas 
de San Antonio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Orejana (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Ortigosa de 
Pestaño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Ortigo-
sa del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Otero 
de Herreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pala-
zuelos de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pelayos 
del Arroyo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinarejos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pinarnegrillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Prádena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Puebla de 
Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lastras del Pozo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Lastrilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Losa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marazoleja (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marazuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Martín Miguel (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Martín Muñoz de la Dehesa (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Martín Muñoz de las Posadas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Marugán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mata de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matabuena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Matilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Melque de Cercos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Migueláñez (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montejo de Arévalo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monterrubio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mozoncillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muñopedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muñoveros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nava de la Asunción (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navafría (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navalmanzano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navas de Oro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Navas de Riofrío (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Navas de San Antonio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Orejana (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ortigosa de Pestaño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ortigosa del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Otero de Herreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palazuelos de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pelayos del Arroyo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinarejos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pinarnegrillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Prádena (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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184/056107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la distribución, por provincias y ciudades 
autónomas, y por organismos de la plantilla de Agentes 
Medioambientales de Organismos Autónomos?

¿Cuál es, en la actualidad, la distribución provincial 
y por organismos de los Agentes Medioambientales de 
Organismos Autónomos que en estos momentos ya se 
encuentran ocupando sus puestos y ya están desempe-
ñando sus funciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

El 5 de febrero de 2008, el Secretario General de 
Agricultura y Alimentación del entonces Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, se reunió «con la 
Organización Interprofesional de Frutas y Hortalizas de 
Andalucía (HORTYFRUTA), con el fin de llevar a cabo 
un análisis de la situación del mercado de hortalizas del 
que Andalucía, y especialmente Almería, supone una 
parcela muy importante, en cuanto a las hortalizas de 
invierno». En dicha reunión mereció especial atención 
«el análisis del mercado del tomate, directamente afecta-
do por los Acuerdos Euromediterráneos y, particular-
mente, de los establecidos con Marruecos, así como pro-
ductos como el pepino, el calabacín o la judía verde».

¿Cómo ha evolucionado, desde la celebración de 
dicha reunión, el mercado hortofrutícola andaluz y, 
especialmente, el almeriense?

¿Qué actuaciones ha realizado desde entonces el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari-
no para favorecer el sector agrícola almeriense afectado 
por los Acuerdos Euromediterráneos y, particularmen-
te, por los acuerdos establecidos o por establecer con el 
Reino de Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué obras ha realizado el Ministerio de Fomento 
en la provincia de Almería, durante cada uno de los 
últimos cinco años, para instalar barreras de seguridad 
para protección de motoristas?

¿Cuál ha sido la inversión anual en la provincia de 
Almería, en este concepto, durante cada uno de los últi-
mos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

167

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento instalar 
nuevas barreras de seguridad para protección de moto-
ristas en la provincia de Almería?

¿En qué carreteras?
¿Cuál es el presupuesto y el calendario previsto para 

la realización de dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

De acuerdo con información facilitada el pasado 2 
de febrero de 2009 por el Ministerio de Medio Ambien-
te, y Medio Rural y Marino, dicho Ministerio «ha incor-
porado a 99 Agentes Medioambientales que desarrolla-
rán su labor en las Confederaciones Hidrográficas, las 
Demarcaciones de Costas y los Parques Nacionales, 
incrementando con ello la protección y vigilancia del 
domino público hidráulico y marítimo-terrestre».

¿Cuántos de estos agentes estarán destinados y rea-
lizarán sus funciones en la provincia de Almería?

¿En qué organismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 

Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué modificaciones o revisiones que afecten direc-
ta o indirectamente a la provincia de Almería se han 
realizado al Plan Estratégico de Infraestructuras y 
Transporte (PEIT), desde su aprobación?

¿En qué han consistido dichas modificaciones o 
revisiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones, de las contempladas en el Plan 
Estratégico de Infraestructuras y Transporte (PEIT), 
que afecten directa o indirectamente a la provincia de 
Almería, se han desarrollado desde la aprobación de 
este Plan Estratégico hasta el momento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones, de las contempladas en el Plan 
Estratégico de Infraestructuras y Transporte (PEIT), 
que afecten directa o indirectamente a la provincia de 
Almería, están pendientes de ejecutarse?
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¿Con qué calendario prevé el Gobierno que se desa-
rrollarán cada una de estas actuaciones pendientes de 
realizar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información que el Ministerio de 
Ciencia e Innovación facilita el 19 de enero de 2009, 
dicho Ministerio «destina 187,5 millones de euros del 
Plan a inversiones en infraestructuras científicas y uni-
versitarias».

¿Cuántos de esos 187,5 millones de euros se inverti-
rán en la provincia de Almería en infraestructuras cien-
tíficas y universitarias?

¿En qué actuaciones se invertirán las cantidades 
que, por este concepto, se inviertan en Almería?

¿Con qué plazo se realizarán dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información que el Ministerio de 
Ciencia e Innovación facilita el 19 de enero de 2009, 
dicho Ministerio «destina 187,5 millones de euros del 
PlanE a inversiones en infraestructuras científicas y 
universitarias». Con respecto a esos 187,5 millones de 

euros que el Ministerio de Ciencia e Innovación prevé 
invertir en dicho concepto:

¿Qué cantidad aparece consignada en los Presu-
puestos Generales del Estado para 2009, para llevar a 
cabo en la provincia de Almería diferentes infraestruc-
turas científicas y universitarias?

¿En qué partida presupuestaria figura dicha canti-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

De acuerdo con la información que el Ministerio de 
Ciencia e Innovación facilita el 19 de enero de 2009, 
dicho Ministerio comunica que «se presenta el presu-
puesto extraordinario de 490 millones de euros para 
I+D+i, administrados por el MICINN, dentro del fondo 
especial de 3.000 millones de euros que forma parte del 
PlanE (Plan Español de Estímulo de la Economía y el 
Empleo), y que eleva el presupuesto efectivo del Minis-
terio para 2009 a 7.747 millones de euros [...]». De esos 
490 millones de euros presupuestados de modo extraor-
dinario «para I+D+i, administrados por el MICINN, 
dentro del fondo especial de 3.000 millones de euros 
que forma parte del PlanE»:

¿Qué cantidad invertirá el Ministerio de Ciencia e 
Innovación en la provincia de Almería?

¿En qué proyectos concretos, que no estuviesen pre-
vistos antes de ser aprobado dicho PlanE, se invertirá la 
cantidad destinada a la provincia de Almería por el 
Ministerio de Ciencia e Innovación?

¿Con qué calendario se desarrollarán estos nuevos 
proyectos financiados con las nuevas partidas presu-
puestarias administradas por el Ministerio de Ciencia e 
Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.
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184/056118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

De acuerdo con la información que el Ministerio 
de Ciencia e Innovación facilita el 19 de enero de 
2009, dicho Ministerio comunica que la titular de este 
Ministerio «se ha referido a la inversión de 37,5 millo-
nes de euros destinada al despliegue del Mapa de Ins-
talaciones Científicas. Se trata de una inversión 
extraordinaria y adicional a los Presupuestos Genera-
les del Estado previstos para el 2009 [...]». De esos 
37,5 millones de euros presupuestados de modo 
extraordinario para desplegar el Mapa de Instalacio-
nes Científicas:

¿Qué cantidad invertirá el Ministerio de Ciencia e 
Innovación en la provincia de Almería para desplegar el 
Mapa de Instalaciones Científicas?

¿En qué proyectos concretos, que no estuviesen pre-
vistos antes de ser aprobado dicho PlanE, se invertirá la 
cantidad destinada a la provincia de Almería por el 
Ministerio de Ciencia e Innovación para desplegar el 
Mapa de Instalaciones Científicas?

¿Con qué calendario se desarrollarán estos nuevos 
proyectos financiados con las nuevas partidas presu-
puestarias administradas por el Ministerio de Ciencia e 
Innovación, destinados a desplegar el Mapa de Instala-
ciones Científicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-

guntas al Gobierno, de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

Según informa el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, «las compañías del sector de la automoción 
han presentado [...] 427 proyectos para optar a las ayu-
das a la inversión previstas en el Plan de Competitivi-
dad de la automoción». El referido Plan de Competiti-
vidad está dotado con un presupuesto de 800 millones 
de euros.

¿Cuántas de esas compañías del sector de la auto-
moción que han presentado proyectos para optar a 
dichas ayudas están radicadas en la provincia de 
Almería?

¿Cuántas de esas compañías del sector de la auto-
moción radicadas en la provincia de Almería han obte-
nido ayudas?

¿Cuál es la cuantía de las ayudas que han obtenido 
las compañías del sector de la automoción radicadas en 
la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Según informa el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, «las compañías del sector de la automoción 
han presentado [...] 427 proyectos para optar a las ayu-
das a la inversión previstas en el Plan de Competitivi-
dad de la automoción». El referido Plan de Competiti-
vidad está dotado con un presupuesto de 800 millones 
de euros.

¿Cuántas de esas compañías del sector de la auto-
moción que han presentado proyectos para optar a 
dichas ayudas están radicadas en la provincia de 
Málaga?

¿Cuántas de esas compañías del sector de la auto-
moción radicadas en la provincia de Málaga han obte-
nido ayudas?
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¿Cuál es la cuantía de las ayudas que han obtenido 
las compañías del sector de la automoción radicadas en 
la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

De acuerdo con la información que facilita el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, «Privi-
lege Spain» es «un proyecto de creación y promoción 
de líneas de producto innovadoras ajustadas a clien-
tes de mayor nivel de gasto y alta rentabilidad que 
realizan sus consumos turísticos fuera de la tempora-
da alta. Su objetivo, por tanto, es la desestacionaliza-
ción, la diversificación y el incremento de gasto 
medio».

¿Qué actuaciones y productos específicos ha desa-
rrollado, está desarrollando y tiene previsto desarrollar 
el Gobierno en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
y en cada una de sus provincias, para llevar a cabo dicho 
proyecto?

¿Qué cantidades ha invertido el Gobierno de España 
hasta el momento, y qué cantidades tiene previsto inver-
tir, en cada una de las provincias andaluzas, en la pues-
ta en marcha y desarrollo de este proyecto?

¿Qué porcentaje, con respecto al total nacional, 
representan las cantidades invertidas hasta el momento 
y que el Gobierno tiene previsto invertir en cada una de 
las provincias de Andalucía, para desarrollar este pro-
yecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Uno de los ejes del «Plan de Turismo Español Hori-
zonte 2020», elaborado por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, consiste en lograr un entorno 
competitivo que facilite la creación de un «entorno nor-
mativo óptimo para la creación y desarrollo de nego-
cios turísticos competitivos e innovadores y desarrollar 
una cultura de la cooperación entre administraciones y 
con el sector privado». En este sentido, se ha creado el 
grupo de trabajo sobre Ordenación Normativa y Sim-
plificación Administrativa.

¿Qué administraciones públicas participan en este 
grupo de trabajo?

¿Qué actuaciones, iniciativas, conclusiones y apor-
taciones ha propuesto, hasta el momento, dicho grupo 
de trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Diputa-
dos por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Uno de los ejes del «Plan de Turismo Español Hori-
zonte 2020», elaborado por el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, consiste en lograr un entorno 
competitivo que facilite la creación de un «entorno nor-
mativo óptimo para la creación y desarrollo de nego-
cios turísticos competitivos e innovadores y desarrollar 
una cultura de la cooperación entre administraciones y 
con el sector privado». En este sentido, y según informa 
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el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, se ha 
organizado la Mesa de Calidad.

¿Qué administraciones públicas participan en esta 
Mesa de Calidad?

¿Qué actuaciones, iniciativas, conclusiones y apor-
taciones ha propuesto, hasta el momento, dicha Mesa 
de Calidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
marzo de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael 
Antonio Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, 
Diputados.

184/056124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 12 de febrero de 2009 salió publicada en la pren-
sa provincial de Ourense la noticia de que se iba a pro-
ceder a la ampliación del paseo fluvial de la ciudad de 
Ourense, más concretamente, la Ministra de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino anunció la cons-
trucción del tramo que discurre entre las termas de 
Outariz y la zona de Santa Cruz de Arrabaldo. Igual-
mente, anunció la construcción de una pasarela peato-
nal en la zona de Oira en la ciudad de Ourense.

Es ello que formulamos la siguiente pregunta:

¿Confirma el Gobierno la realización de la amplia-
ción del paseo fluvial de la ciudad de Ourense, más 
concretamente del tramo que discurre entre las termas 
de Outariz y la zona de Santa Cruz de Arrabaldo, así 
como de la construcción de una pasarela peatonal en la 
zona de Oira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el calendario anual de sustitución, desglo-
sado por modelos y número de trenes sustituidos, para 
renovar los trenes que prestan actualmente servicio en 
la red de cercanías y regionales de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/056126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Confirma el Gobierno que en los últimos cuatro 
años se han enviado 34 trenes de la serie S-440 para ser 
utilizados en la red de cercanías y regionales de Cata-
lunya, procedentes de otras zonas del territorio estatal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de marzo 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/056127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Según el texto firmado por Franco y publicado en el 
«Boletín Oficial del Estado» el 4 de octubre de 1937, el 
1 de octubre de ese año el Gobierno de Burgos otorgó a 
Hitler y Mussolini el título de Gran Caballero y el 
Collar de la Gran Orden Imperial de las Flechas Rojas, 
«como signo leal y firme» de su «amistad generosa» 
con la Cruzada.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo piensa el Gobierno dictaminar la retirada 
del título de Gran Caballero y del Collar de la Gran 
Orden Imperial de las Flechas Rojas que Franco otorgó 
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a los dictadores Adolf Hitler y Benito Mussolini el 1 de 
octubre de 1937?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/056128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 20 de febrero de 2009, el Ministerio de Justicia 
renovó el título de Duque de Mola con Grandeza de 
España a los descendientes del General que, tras el 
golpe militar de 1936, ordenó a su ejército: «Hay que 
sembrar el terror... eliminando sin escrúpulos ni vacila-
ción a todos los que no piensen como nosotros».

Es incomprensible que quienes destruyeron la demo-
cracia y sus descendientes reciban esos honores, mien-
tras que los que la defendieron se encuentran todavía en 
fosas comunes.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo piensa el Gobierno dictaminar la retirada 
de los títulos nobiliarios que Franco otorgó a los gene-
rales golpistas, como fue el caso de Mola, Queipo de 
Llano y Dávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/056129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas, dirigidas al Gobierno, para su respuesta 
escrita.

El 12 de febrero de 1939, a las 9:45 de la mañana, 
cinco aviones Savoia S-79 pilotados por soldados ita-
lianos bombardearon la estación de trenes de Xàtiva 
(Valencia), con 20 bombas de 250 kilogramos cada una. 
En aquel momento entraba un tren repleto de soldados 
de la 49 Brigada Mixta. El resultado de aquella fatal 
acción fue la muerte de 109 personas, entre ellos solda-
dos, población civil e incluso tres niños.

Esta acción ocurrió en un escenario concreto, en una 
guerra determinada, pero sin duda tuvo los mismos 
resultados que cualquier otra masacre de cualquier otra 
guerra. Por este motivo, los y las jóvenes de Xàtiva 
decidieron que el recuerdo de aquel lamentable aconte-
cimiento tenía que perdurar en el tiempo, con el objeti-
vo de que actuase como memoria útil en favor de la paz 
frente a la guerra.

De este modo, el Consell de la Joventut de Xàtiva 
encargó, adquirió e instaló el monumento Aixopluc, 
elaborado por el reconocido escultor Miquel Mollá. 
Monumento que fue instalado en febrero del año 2007, 
gracias a la autorización del ADIF. El lugar en donde se 
ubicó el monumento, en los aledaños de la estación de 
trenes de Xàtiva, es patrimonio del ADIF y, por tanto, 
no tiene potestad alguna el Ayuntamiento de Xàtiva.

Se va a producir la inminente mejora de las actuales 
instalaciones de la estación de trenes de Xàtiva. ADIF 
ha dirigido a la Unión Europea un anuncio de informa-
ción previa en el que calcula que el coste estimado de 
las obras podría superar los 5,1 millones de euros.

¿Ha considerado el Gobierno aprovechar estas obras 
para mejorar la visión del monumento Aixopluc con 
puntos de luz?

¿Considera el Gobierno que sería oportuno ubicar 
una exposición permanente por la paz en el interior de 
la estación de Xàtiva informando del lamentable bom-
bardeo y de las nefastas consecuencias de todo conflic-
to bélico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/056130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas, dirigidas al Gobierno, para su respuesta 
escrita.

El Gobierno, con respecto a los investigadores beca-
dos y sin contrato laboral cuyas becas no entran en la 
aplicación del EPIF y que sufren un accidente mortal, 
según la contestación a la pregunta de este Diputa-
do 184/045397, afirma que «disponen de los medios de 
protección de Seguridad Social u otros medios de ges-
tión privada que las respectivas condiciones de la beca 
describan dentro de cada acuerdo Institución-Becario».

Es decir, que si no hay protección, cobertura o pro-
tocolo de actuación ante los diferentes riesgos, dada la 
limitada capacidad contractual del Becario frente a 
cada institución, pues mala suerte.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

173

Este puede ser el caso de muchos investigadores 
accidentados que temen enfrentarse con la institución 
de la que depende, o dependía, su carrera profesional.

Según el Gobierno, ¿cuál es el grado de responsabi-
lidad que debe asumir una universidad o institución que 
promueve y financia investigaciones en las que, por sus 
condiciones de riesgo no previstas ni cubiertas adecua-
damente, puedan fallecer o resultar accidentados inves-
tigadores universitarios sin contrato laboral?

¿Qué atención, preparación, medios, controles y 
protocolo existen en las universidades o instituciones 
para la realización de investigaciones en lugares en 
condiciones de riesgo?

Tras diversos sucesos de investigadores accidenta-
dos, ¿existe o ha existido algún tipo de protocolo de 
actuación y cobertura ante los diferentes riesgos por 
parte de las autoridades universitarias y de otras institu-
ciones? ¿El Gobierno ha desarrollado un reglamento 
mínimo de cobertura?

¿Qué medidas efectivas y contrastadas toman la uni-
versidad u otras instituciones ante el caso de investiga-
dores accidentados, y en su caso de invalidez o muerte, 
no sujetos al EPIF, ni a una relación laboral? ¿Se deja al 
arbitrio de aquéllas las condiciones de prestación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/056131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual el Ministerio de 
Fomento no dispone de los dominios egaesa.es, egaesa.
com, egaesa.net y egaesa.org?

¿Sabe el Ministerio de Fomento quién tiene registra-
dos estos dominios?

¿Hay alguna relación laboral entre el titular de 
dichos dominios y la sociedad AENA?

¿Puede haberse utilizado información privilegiada 
para registrar estos dominios?

¿Qué piensa hacer el Ministerio de Fomento para 
recuperar estos dominios y demandar, en su caso, res-
ponsabilidades por la apropiación de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/056132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de mujeres hay actualmente en el 
Cuerpo de Funcionarios del Estado, en concreto en 
Málaga y en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué número de viudas han visto incrementada sus 
pensiones en la provincia de Málaga desde marzo 
de 2004 hasta la fecha, indicando dicho incremento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz y José Andrés 
Torres Mora, Diputados.

184/056134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué actuaciones se han llevado a cabo hasta la 
fecha en relación al Acceso Norte al Aeropuerto de 
Málaga por parte del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de inversión de mejora en la 
línea de tren convencional Madrid-Cuenca-Valencia en 
los próximos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.

184/056136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la fecha en que el Ministerio de Fomento 
contempla finalizar la autovía A-40, tramo Tarancón-
Alcázar del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.

184/056137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el 
Ministerio de Fomento sobre el primer tramo de la 
autovía A-40 Cuenca-Abia de Obispalía, puesta en fun-
cionamiento en octubre de 2004, y que se encuentra en 
un estado lamentable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.

184/056138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del porcentaje de agricultores 
de la Comunidad Autónoma de Galicia que tienen sus-
crito seguro de cosechas entre los años 2006-2008, con 
desglose sobre el número de seguros agrarios por tipo 
de cultivo y seguros por producción ganadera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de 
marzo de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/056139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el grado de puntualidad del AVE Zara-
goza-Madrid desde su puesta en servicio?

2. ¿Cuál es el grado de puntualidad del AVE Zara-
goza-Barcelona desde su puesta en servicio?

3. ¿Cuál es el número de pasajeros que han utili-
zado el AVE Zaragoza-Madrid desde su puesta en fun-
cionamiento?
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4. ¿Cuál es el número de pasajeros que han utili-
zado el AVE Zaragoza-Barcelona desde su puesta en 
funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
acerca de la mejora de la accesibilidad en las estaciones 
de cercanías de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuántas viviendas están afectadas por el ruido del 
aeropuerto de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para 
mejorar la cartografía básica y derivada en la provincia 
de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones del «Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias» (ADIF) se han desarrollado en 
la provincia de Zaragoza durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
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presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿En cuántos pasos a nivel está previsto actuar en el 
año 2009 en la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Fomento para el año 2009 en materia de cercanías en la 
provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentran los dis-
tintos tramos del Ave Chinchilla-Cartagena en la Región 
de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/056147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la situación en la que se encuentran los dis-
tintos tramos del Ave Madrid-Comunitat Valenciana-
Cartagena en la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Sara García Ruiz, Diputada.

184/056148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima el Ministerio de Fomento que 
pueda estar finalizado la ampliación del tercer carril de 
la ronda Este en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha contempla el Gobierno que entren en 
funcionamiento los CIVIA en la línea Málaga-Fuengi-
rola adaptados para las personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/056150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas y previstas 
por el Ministerio de Fomento con relación a la conexión 
del AVE con el Aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de viajeros en la Esta-
ción de Antequera-Santa Ana desde la llegada del AVE 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en la mejora de las actuaciones ferroviarias de 
Málaga desde marzo de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión realizada por el Ministerio de 
Fomento en la estación del AVE de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de kilómetros de autovía construi-
dos en la provincia de Albacete en el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de kilómetros de autovía construi-
dos en la provincia de Albacete en el período 2000-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.
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184/056156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de kilómetros de autovía construi-
dos en la provincia de Albacete en el período 1996-2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea  contestada por escrito.

¿Cuál es la situación actual del proyecto de la varian-
te de Alceda-Ontaneda en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2009.—María Gloria Gómez Santamaría, 
Diputada.

184/056158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la situación actual del proyecto de la varian-
te de Puente Viesgo en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
marzo de 2009.—María Gloria Gómez Santamaría, 
Diputada.

184/056159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Motivación

Teniendo en cuenta la evidente evolución del aero-
puerto de Alvedro en A Coruña en relación con el desa-
rrollo de su Plan Director.

Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las actuaciones que se llevaron a cabo 
en dicho aeropuerto desde el año 1996 hasta el año 2004, 
concretando actuaciones e inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Carmen Marón Beltrán, Diputada.

184/056160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones realizadas y pre-
vistas realizar en la provincia de Palencia en el año 2009.

¿Cuáles son las inversiones realizadas y previstas 
realizar por el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Palencia durante el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.

184/056161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio de Fomento para 
mejorar la accesibilidad de las estaciones de Renfe de la 
Comunidad Autónoma de Galicia para este año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputa-
do.

184/056162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de pasajeros que 
utilizan la red ferroviaria en la Comunidad Autónoma 
de Galicia entre los años 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputa-
do.

184/056163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución de la inversión en mejora y 
mantenimiento de la red ferroviaria convencional en 
la Comunidad Autónoma de Galicia entre los 
años 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/056164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas en la sustitu-
ción y modernización de las unidades ferroviarias, 
locomotoras, etc., entre los años 2005-2008 en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/056165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas relativas a la supresión de pasos a nivel en las 
provincias de Alicante, Castellón y Valencia

1. ¿Podría enunciar el Gobierno cuáles son las 
obras en marcha para la supresión de pasos a nivel, así 
como las iniciativas que con la misma finalidad se 
encuentran proyectadas y en fase de estudio?

2. ¿Podría informar sobre la inversión individuali-
zada prevista en cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/056166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿En qué estado se encuentran las obras de la nueva 
conexión de la autovía Córdoba-Antequera hasta Cue-
vas Bajas y Cuevas de San Marcos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión contempla el Gobierno llevar a cabo 
en capitanías marítimas en Málaga en 2009, desglosado 
por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál el grado de ejecución de la autopista de Las 
Pedrizas (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de 
Fomento acerca de la mejora de los accesos a Benalmá-
dena (Málaga), desde la autovía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión en mejora de firme en carreteras en 
la provincia de Málaga tiene previsto llevar el Ministe-
rio de Fomento durante 2009, desglosado por actuacio-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Ministerio de Fomento en 
relación a la señalización de tramos de concentración 
de accidentes en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos convenios ha llevado a cabo ADIF desde 
marzo de 2004 hasta la fecha en la provincia de Mála-
ga, indicando la inversión realizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas ADIF en Mála-
ga capital que estén pendientes de licencia municipal 
de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas ADIF en 
Málaga capital que estén pendientes de la puesta a dis-
posición por parte del Ayuntamiento de los terrenos 
necesarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Ante el conocimiento de que existen varios proyec-
tos del Gobierno central en la ciudad de Málaga que 
llevan años paralizados por falta de licencia municipal 
de obras o bien porque no se han puesto a disposición 
por parte del Ayuntamiento los terrenos necesarios, es 
por lo que se realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones tiene previstas RENFE en 
Málaga capital que estén pendientes de licencia muni-
cipal de obras?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas RENFE en 
Málaga capital que estén pendientes de la puesta a dis-
posición por parte del Ayuntamiento de los terrenos 
necesarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

 ¿Qué puntos de la red de carreteras nacionales de la 
provincia de Málaga superan actualmente los niveles 
de ruido contemplados por la OMS, y qué actuaciones 
está llevando a cabo el Ministerio de Fomento para 
reducirlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué estado de tramitación se encuentran los 
mapas estratégicos de ruido de carreteras de la Red del 
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Estado previstos por el Ministerio de Fomento en lo 
que se refiere a la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Múñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuantos convenios tiene firmados el Gobierno de 
España con la Junta de Castilla y León en materia de 
ferrocarril y qué líneas se ven beneficiadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Múñoz González, Diputado.

184/056178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Múñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En cuántos kilómetros de la red estatal de carrete-
ras ha procedido el Ministerio de Fomento desde 2004 
a la renovación de guardarraíles y a cuánto asciende la 
inversión realizada por este concepto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Múñoz González, Diputado.

184/056179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Múñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos proyectos del Plan Regional de Carreteras 
de Castilla y León ha financiado el Ministerio de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Múñoz González, Diputado.

184/056180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Múñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos kilómetros de autovía ha puesto en servi-
cio el Ministerio de Fomento en la provincia de Ávila 
desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Pedro José Múñoz González, Diputado.

184/056181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones y ejecución en la cons-
trucción del tren de Alta Velocidad en la provincia de 
Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/056182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones y ejecución del desdo-
blamiento de la A-2 en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/056183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de elaboración del estu-
dio informativo, proyecto constructivo y ejecución de 
obras de la N-260 Olot-Ripoll, en la denominada 
«variante de Olot»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/056184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué medidas de seguridad van a adoptarse en la 
construcción del tramo del tren de Alta Velocidad, a su 
paso por Girona ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/056185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar el Ministerio 
de Fomento en el Puerto de Málaga durante 2009, indi-
cando las inversiones previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha destinado el Ministerio de Fomen-
to en la rehabilitación de la Demarcación de Carreteras 
en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de pasajeros han pasado por la Nueva 
Estación Marítima de Málaga desde su puesta en servi-
cio y qué valoración hace el Ministerio de Fomento al 
respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/056188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Alique López, Diputado por Guadalajara, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de pasajeros que utilizaron 
los servicios de cercanías Madrid-Guadalajara y Gua-
dalajara-Madrid durante el año 2008?

2. ¿Cuál es el número de pasajeros que utilizaron 
el servicio de AVE ente Madrid-Guadalajara y Guada-
lajara-Madrid durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Jesús Alique López, Diputado.

184/056189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el tráfico de vehículos y de mercan-
cías en el Puerto de Málaga durante el pasado año y qué 
previsiones contempla el Gobierno para el presente 
año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de los diferentes servi-
cios que Renfe ofrece en la Comunidad Autónoma de 

La Rioja, así como el número de viajeros de los mis-
mos cada mes desde el año 2008 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/056191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentra el proyecto de construcción de la 
línea férrea Gandía-Dénia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/056192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno del grado de desarro-
llo y las previsiones de los trabajos derivados del proto-
colo firmado entre el Ministerio de Fomento, la Gene-
ralitat Valenciana y el Ayuntamiento de Villena relativos 
a la línea de Alta Velocidad Madrid-Castilla La Man-
cha-Comunidad Valenciana-Región de Murcia, a su 
paso por el municipio de Villena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/056193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la población afectada negativamente por 
ruidos en la provincia de Granada en el entorno de la 
autovía de Sierra Nevada (A- 44)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/056194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Pezzi Cereto, Diputado por Granada, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué resultados ofrece el mapa de ruidos que ha 
elaborado el Ministerio de Fomento en los accesos a la 
ciudad de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Manuel Pezzi Cereto, Diputado.

184/056195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Guadalupe Martín González, Diputada 
por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la situación administrativa de la autovía 
A-40 en el tramo Torrijos-Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Guadalupe Martín González, 
Diputada.

184/056196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Guadalupe Martín González, Diputada 
por Toledo, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de aumento del horario y/o 
capacidad de los trenes de Alta Velocidad de la línea 
Toledo-Madrid en los tramos horarios de mayor 
demanda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—María Guadalupe Martín González, 
Diputada.

184/056197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que 
le sean contestadas por escrito.

¿En qué situación administrativa o de ejecución se 
encuentra, en estos momentos, en el tramo de Dos Her-
manas (A-4) – Coria del Río (SE-660), de la carretera 
SE-40, Sector Suroeste?

¿En qué situación administrativa o de ejecución se 
encuentra, en estos momentos, el tramo Coria del Río 
(SE-660) – Almensilla (SE-648), de la carretera SE-40, 
Sector Suroeste?

¿En qué situación administrativa o de ejecución se 
encuentra, en estos momentos, el tramo de Almensilla 
(SE-648) – Espartinas (A-49), de la carretera SE-40, 
Sector Suroeste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—José Oria Galloso, Diputado.

184/056198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las obras en licitación, adjudicación 
o ejecución a lo largo del año 2008 en el puerto de Huel-
va, con expresión de la cuantía de cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—José Oria Galloso, Diputado.

184/056199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa o de ejecución se 
encuentra, en estos momentos, las obras de rehabilita-
ción y mejora del ferrocarril Huelva-Zafra, en la pro-
vincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—José Oria Galloso, Diputado.

184/056200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa o de ejecución se 
encuentra, en estos momentos, las obras de rehabilita-
ción y mejora de la carretera N-433, en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—José Oria Galloso, Diputado.

184/056201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-

so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa o de ejecución se 
encuentra, en estos momentos, las obras de la variante 
Beas-Trigueros de la N-435, en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—José Oria Galloso, Diputado.

184/056202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa o de ejecución se 
encuentra, en estos momentos, el proyecto de construc-
ción de la línea del AVE Huelva-Sevilla, en la provincia 
de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—José Oria Galloso, Diputado.

184/056203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa o de ejecución se 
encuentra, en estos momentos, el desdoblamiento de la 
carretera N-435 (Huelva-Zafra), en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—José Oria Galloso, Diputado.
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184/056204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Oria Galloso, Diputado por Huelva, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa o de ejecución se 
encuentra, en estos momentos, la cesión de los terrenos 
donde va ubicada la estación de ferrocarril del AVE 
Sevilla-Huelva, comprometidas por el Ayuntamiento de 
Huelva en su día?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2009.—José Oria Galloso, Diputado.

184/056205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de pasajeros que utilizan la línea 
ferroviaria entre Teruel y Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Dirección 
General de Carreteras en la provincia de Zaragoza 
desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Fomento para adaptar las estaciones de cercanías a las 
personas con discapacidad durante el año 2008 en la 
provincia de Zaragoza?

2. ¿A cuánto asciende la inversión realizada para 
llevar a cabo estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestada por escrito.

1. ¿Qué actuaciones se van a realizar para mejorar 
la seguridad en las estaciones de cercanías de la provin-
cia de Zaragoza?
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2. ¿A cuánto asciende la inversión realizada para 
llevar a cabo estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/056209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentra el proyecto de ampliación del tercer 
carril de la A-7 entre Alicante y Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/056210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los objetivos del 
estudio para la integración urbana del ferrocarril en 
Villena (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/056211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
que se encuentran las obras del Barranco de la Batalla, 
variante de Alcoy, Muro y Cocentaina, que conforman 
lo que se ha dado en llamar la conexión con la Autovía 
Central, así como, previsiones de finalización y entrada 
en servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/056212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las gestiones 
realizadas para impulsar la construcción de la línea de 
ferrocarril entre Dènia y Gandía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/056213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha contempla el Gobierno que pueda 
licitarse el soterramiento del tren del puerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
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ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión ha realizado desde marzo de 2004 
hasta la fecha AENA en el aeropuerto de Málaga, des-
tacando las actuaciones más importantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar AENA en el 
aeropuerto de Málaga durante 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué fecha estima AENA que pueda entrar en 
servicio la nueva terminal del aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué estado se encuentran las obras de la nueva 
estación ferroviaria en el aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros y de mercan-
cías en el aeropuerto de Málaga durante 2008 y su 
variación respecto al año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros y de mercan-
cías en los distintos aeropuertos nacionales durante 
2008 y su variación respecto al año anterior, desglosa-
do por aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
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ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo se han reducido los niveles de ruidos en las 
viviendas próximas al aeropuerto de Málaga tras las 
inversiones realizadas por AENA en los últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones han dado comienzo hasta la fecha 
en las obras de la autopista de Las Pedrizas en la pro-
vincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué porcentaje de ejecución se encuentran las 
obras de la segunda pista del aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-

so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentran las mejoras en el 
entorno de la plataforma de construcción del tren de 
Alta Velocidad, a su paso por el municipio de Riells i 
Viabrea (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/056224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentran las medidas para 
mejorar el transporte de autóctonos y visitantes desde 
la ciudad autónoma de Melilla a la Península?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/056225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones de ejecución del puente 
sobre el río Ter en Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/056226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
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greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el balance de las actuaciones realizadas 
para acondicionar la autovía Madrid-Barcelona en sus 
distintos tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/056227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de pasajeros de tren que 
han utilización las estaciones de RENFE/ADIF en la 
provincia de Soria durante los años 2004 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/056228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión se han llevado a cabo 
en la ampliación del tercer carril de la ronda este de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo hasta la 
fecha en el acceso norte al aeropuerto de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Cuál es el actual grado de ejecución de las obras de 
la autovía Nerja-Motril-Adra, desglosado por tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/06231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión se va a llevar a cabo de 
cara a mejorar el firme de la A-7 entre Benalmádena y 
Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones e inversión se ha llevado a cabo 
hasta la fecha en la reordenación de los accesos de la 
N-340 entre Fuengirola y el límite con la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Cuándo está previsto comenzar las obras del túnel 
dentro de las obras del soterramiento de San Pedro de 
Alcántara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar el Ministerio 
de Fomento de cara a evitar los problemas de circula-
ción cuando comiencen las obras del túnel en el sote-
rramiento de la travesía de San Pedro de Alcántara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Qué inversiones contempla realizar el Gobierno 
para el mantenimiento y mejora de los faros marítimos 
de la provincia de Málaga durante el presente año, des-
glosado si es posible por actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Cuál es el ritmo actual de obras de rehabilitación 
del mercado de Atarazanas en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Cuál es la relación de actuaciones que se han lleva-
do a cabo hasta la fecha en las obras de la segunda 
ronda de Málaga, desglosado si es posible por tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

193

184/056238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿En qué fecha está prevista la entrada en servicio de 
toda la autovía Córdoba-Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Qué inversión se va a realizar en la Autovía Córdo-
ba-Antequera, desglosado por tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras del enla-
ce de Alameda-Barriguilla en Málaga capital, indican-
do la inversión realizada hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras del nuevo 
acceso al puerto en Málaga capital, indicando la inver-
sión realizada hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestadas por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las obras del acce-
so sur al aeropuerto de Málaga capital, indicando la 
inversión realizada hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pasos a nivel en los que se 
prevé actuar en el año 2009 en la provincia de Cuenca y 
a cuánto asciende la inversión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.
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184/056244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo ADIF («Admi-
nistrador de Infraestructuras Ferroviarias») en la pro-
vincia de Albacete durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de tramitación en que se encuen-
tran las obras de acceso sur en la ciudad de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca del incremento 
de pasajeros en Albacete una vez se conecte con el AVE 
dicha ciudad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuá es el número de pasajeros que utilizan la línea 
ferroviaria entre Madrid-Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas entre los años 
2004-2008 en los talleres de Renfe de la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputa-
do.

184/056249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de viajeros en la estación 
Ferroviaria de Jaén desde el año 2003 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.
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184/056250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de viajeros en la estación 
ferroviaria de Linares/Baeza desde el año 2003 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Sebastián Quirós Pulgar, Diputado.

184/056251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Estrada Ibars, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de obras que se tiene previsto 
ejecutar en el aeropuerto de Vigo en el año 2009 así 
como el coste de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Marta Estrada Ibars, Diputada.

184/056252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Estrada Ibars, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la relación de obras ejecutadas en el 
aeropuerto de Vigo en el año 2008 así como el coste de 
las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Marta Estrada Ibars, Diputada.

184/056253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antón Louro Goyanes, Diputado por Ponteve-
dra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se están realizando en la Provin-
cia de Pontevedra, dentro del programa de Seguridad 
Vial, con cargo a los Presupuestos Generales del Esta-
do del año 2006, del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Antón Louro Goyanes, Diputado.

184/056254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antón Louro Goyanes, Diputado por Ponteve-
dra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se están realizando en la Provin-
cia de A Coruña, dentro del programa de Seguridad 
Vial, con cargo a los Presupuestos Generales del Esta-
do del año 2009, del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Antón Louro Goyanes, Diputado.

184/056255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista y fecha de finalización 
de la obra de la travesía de Motilla del Palancar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.
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184/056256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Fomento en Cuenca durante el año 2009 en conserva-
ción y explotación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.

1840/056257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones de supresión de pasos a nivel tiene 
previsto realizar el Ministerio de Fomento en la provin-
cia de Lugo con cargo a la partida presupuestaria 2070 
del Anexo de Inversiones Reales de la S.E. de Infraes-
tructuras de Transporte Terrestre (SEITTSA) en el 
2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Margarita Pérez Herraiz, Diputada.

184/056258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones de conservación y explotación de 
carreteras tiene previsto realizar el Ministerio de 

Fomento en la provincia de Lugo con cargo a la partida 
presupuestaria 1986 17 04 0975 en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Margarita Pérez Herraiz, Diputada.

184/056259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones de seguridad vial tiene previsto 
realizar el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Lugo con cargo a la partida presupuestaria 2001 17 38 
0975 en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Margarita Pérez Herraiz, Diputada.

184/056260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las inversiones en los puertos de interés 
general de la Comunidad Autónoma de Galicia para los 
años 2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputa-
do.

184/056261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto FEVE abordar algún tipo de actua-
ción que mejore las instalaciones en la playa de vías de 
la estación de Aranguren, donde confluyen las líneas 
Bilbao-Valmaseda, Bilbao-León y Bilbao Oviedo, y si 
es así qué se pretende conseguir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/056262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de pasajeros 
de la línea Bilbao-Valmaseda durante el año 2008, dis-
truibuido por meses y trayectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/056263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Existe en la empresa FEVE o en el Ministerio de 
Fomento algún proyecto para el desdoblamiento e ins-
talación de doble vía en el servicio de cercanías de la 
línea férrea Bilbao-Valmaseda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/056264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene la compañía FEVE algún estudio sobre la 
accesibilidad de sus servicios e instalaciones para per-
sonas con discapacidad en la línea férrea Bilbao-Val-
maseda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/056265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene la empresa FEVE, o el Ministerio de Fomen-
to, previsiones para la eliminación o transformación de 
los pasos a nivel de la línea férrea Bilbao-Oviedo, que 
están situados dentro de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/056266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene la empresa FEVE, o el Ministerio de Fomen-
to, previsiones para la eliminación o transformación de 
los pasos a nivel situados entre la estación de Valmase-
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da y el límite de la provincia de Vizcaya, en la línea 
férrea Bilbao-León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/056267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene la empresa FEVE, o el Ministerio de Fomen-
to, previsiones para la eliminación o transformación de 
los abundantes pasos a nivel que actualmente existen en 
la línea férrea Bilbao-Valmaseda, regentada por la 
empresa FEVE, que están dificultando la fluidez del 
tránsito de los trenes, interfiriendo en el tráfico de los 
vehículos y suponiendo un riesgo de inseguridad para 
los peatones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/056268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué bienes patrimoniales, adscritos a la empresa 
FEVE, carecen actualmente de uso ferroviario en los 
municipios vizcaínos de Alonsótegui, Güeñes, Zalla, 
Valmaseda, Sopuerta, Arcentales, Trucios y Carranza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/056269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la relación de los bienes patrimoniales, 
adscritos a la empresa FEVE, que actualmente no tie-
nen uso ferroviario en el término de la ciudad de Bil-
bao, con las previsiones de nuevo uso si las hubiera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/056270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión se ha llevado a cabo en la línea de tren 
convencional Madrid-Cuenca-Valencia de abril de 1996 
a marzo de 2004 y desde abril de 2004 hasta hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.

184/056271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Chipiona (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.
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184/056272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Chipiona (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/056273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Chipiona (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/056274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Chipiona (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/056275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué proyectos de cooperación se están llevando a 
cabo en Filipinas, con el apoyo y supervisión de 
la AECI?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/056276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué medidas de fomento de la actividad empresa-
rial española, contenidas en el nuevo Plan Asia-Pacífi-
co, hay previstas para Filipinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.

184/056277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Qué medidas adopta el Gobierno de España para la 
reintroducción de la lengua española en las Filipinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

200

184/056278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué criterio sigue el Gobierno a la hora del reparto 
del Fondo de Apoyo a la acogida e integración de inmi-
grantes en la Comunidad Autónoma de Andalucía, des-
glosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de inmigrantes regularizados existen 
en el municipio de Chipiona (Cádiz) desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/056280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el número de campañas de la Dirección 
General de Tráfico que se han realizado en la provincia 
de Zaragoza durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputado.

184/056281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Interior en la provincia de Zaragoza durante el año 2009 
en materia de Seguridad Vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputado.

184/056282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo para 
mejorar la seguridad en los túneles en las carreteras de 
Aragón durante el año 2008?

2. ¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno 
para mejorar la seguridad vial en los túneles de las 
carreteras de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputado.
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184/056283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones se han realizado en el año 2008 
para evitar la gravedad de los accidentes de motoristas 
en las carreteras de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputado.

184/056284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo en las carre-
teras de Zaragoza para evitar los atropellos de peato-
nes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputado.

184/056285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones para la instalación de 
barreras de protección para motoristas en la Red de 
Carreteras del Estado en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputado.

184/056286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de radares fijos instalados en la 
Red de Carreteras del Estado en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputado.

184/056287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de ciclomotores han pasado la Inspec-
ción Técnica de Vehículos durante 2008 en la provincia 
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué actuaciones está llevando a cabo y tiene pre-
visto impulsar a medio plazo la Dirección General de 
Tráfico para controlar la velocidad de los vehículos en 
las carreteras secundarias de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cuantía de los proyectos licitados en 
materia de mejora de la seguridad vial en las carreteras 
de la Comunidad Autónoma de Galicia durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de 
marzo de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Diputado.

184/056290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de radares fijos existentes en la 
provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.

184/056291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue la inversión de la Dirección General de 
Tráfico en la provincia de Cuenca en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.

184/056292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado por 
Cuenca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones, tanto realizadas como previstas, 
hay para eliminar quitamiedos de las carreteras naciona-
les y sustituirlos por otros elementos que reduzcan la 
peligrosidad de los accidentes de motoristas en Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Luis Carlos Sahuquillo García, Diputado.

184/056293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación a la 
antigua sede Provincial de Tráfico, actualmente vacía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

203

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo hasta la 
fecha en el carril Bus-Vao de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo van a comenzar las obras de eliminación 
de los quitamiedos de las carreteras nacionales y susti-
tuirlos por otros elementos que reduzcan la peligrosi-
dad de los accidentes de motoristas en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión de la Dirección General de 
Tráfico en la provincia de Albacete en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuá es el número de conductores con discapacidad 
que existen actualmente en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de campañas de la Dirección 
General de Tráfico en la provincia de Albacete durante 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se prevén para eliminar los quita-
miedos de las carreteras nacionales y sustituirlos por 
otros elementos que reduzcan la peligrosidad de los 
accidentes de motoristas en Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones prevé la Dirección General de 
Tráfico en Albacete para reducir los accidentes de 
motoristas en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuá es la variación del número de tramos de con-
centración de accidentes desde el 2000 hasta el 2008 en 
las carreteras nacionales de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones en torno al río Ebro 
a su paso por la Comunidad Autónoma de La Rioja 
desde el año 2004 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/056303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores Puig Gasol y doña Lourdes Muñoz 
Santamaría, Diputadas por Barcelona, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

Estudios realizados en España ponen de relieve las 
carencias tecnológicas que existen en ciertos sectores 
empresariales, lo que hace que pierda en competitivi-
dad y productividad. Por ello se recomiendan políticas 
que impulsen las TIC, ya que está demostrado que con 
el uso de estas tecnologías se incrementa la competiti-
vidad y la productividad empresarial afectando directa-
mente la economía del país.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Qué ayudas tienen las PYMES españolas para 
incrementar su innovación con el uso de las TIC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Dolores Puig Gasol y Lourdes Muñoz 
Santamaría, Diputadas.

184/056304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de subvenciones concedidas a 
empresas de Albacete a través del programa incentivos 
regionales del Ministerio de Economía y Hacienda, 
desde el año 2004 hasta diciembre de 2008, especifi-
cando qué empresas, qué inversión y qué número de 
empleos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—María Pilar López Rodríguez, Diputada.

184/056305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión se ha llevado a cabo por parte de 
Correos en la provincia de Málaga desde marzo de 2004 
hasta la fecha, desglosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad de los fondos AEPSA se destinarán a 
la provincia de Málaga durante 2009 y su variación res-
pecto al año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056307

Doña Sara García Ruiz y don José Javier Mármol 
Peñalver, Diputados por la Región de Murcia, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones concedidas a empre-
sas de la Región de Murcia a través del programa de 
incentivos regionales del Ministerio de Economía y 
Hacienda, desde enero del 2004 hasta diciembre del 
2008, especificando qué empresas, qué inversión, cuál 
es el número de empleos a crear, cuál es el número de 
empleos a mantener y la subvención concedida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Sara García Ruiz y José Javier Mármol 
Peñalver, Diputados.

184/056308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de efectivos de Cuerpos de Seguridad 
del Estado existe en el municipio de Chipiona (Cádiz) 
en 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/056309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de intérpretes está previsto destinar a 
las comisarías de la provincia de Málaga durante el 
verano de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/056310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿A cuántas personas ha indultado el Gobierno de la 
Nación a lo largo del año 2008? Indicar nombre, delito 
cometido por la persona y motivo del indulto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.
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184/056311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuándo tiene pensado el Ministerio de Administra-
ciones Públicas que habrá finalizado el proceso de tra-
ducción de Webs ministeriales a todas las lenguas ofi-
ciales del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/056312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el coste económico de traducir a todas las 
lenguas oficiales del Estado el conjunto de páginas Web 
de los organismos públicos y Ministerios dependientes 
del Gobierno de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/056313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuándo piensa acabar el Ministerio de Medio 
Ambiente la actuación del encauzamiento del tramo 
final del río Llobregat?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/056314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones restan para finalizar el Proyecto 
de Canalización del río Llobregat?, ¿cuál es el calenda-
rio de ejecución de estas actuaciones y en qué estado de 
contratación se encuentran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/056315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente 
iniciar las obras de canalización de la riera de Tiana y 
Miquet Matas? ¿Cuándo prevé que esta obra esté finali-
zada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/056316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gallego Burgos, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta, de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente 
iniciar las obras de canalización de la riera de Arenys 
de Munt? ¿Cuándo prevé que esta obra esté finalizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Antonio Gallego Burgos, Diputado.

184/056317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 12 de febrero de 2009 salió publicada en la pren-
sa provincial de Ourense la noticia de que se iba a pro-
ceder a la ampliación del paseo fluvial de la ciudad de 
Ourense, más concretamente, la Ministra de Medio 
Ambiente, Rural y Marino anunció la construcción del 
tramo que discurre entre las termas de Outariz y la zona 
de Santa Cruz de Arrabaldo. Igualmente anunció la 
construcción de una pasarela peatona en la zona de Oira 
en la ciudad de Ourense.

Es ello que formulamos la siguiente pregunta,

¿Cuál es la inversión prevista que se destinará a la 
ampliación del paseo fluvial de la ciudad de Ourense, 
más concretamente del tramo que discurre entre las ter-
mas de Outariz y la zona de Santa Cruz de Arrabaldo, 
así como a la construcción de una pasarela peatona en 
la zona de Oira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 12 de febrero de 2009 salió publicada en la pren-
sa provincial de Ourense la noticia de que se iba a pro-
ceder a la ampliación del paseo fluvial de la ciudad de 
Ourense, más concretamente, la Ministra de Medio 
Ambiente, Rural y Marino anunció la construcción del 
tramo que discurre entre las termas de Outariz y la zona 
de Santa Cruz de Arrabaldo. Igualmente anunció la 
construcción de una pasarela peatona en la zona de Oira 
en la ciudad de Ourense.

Es ello que formulamos la siguiente pregunta,

¿Cuál es el importe exacto que se destinará por parte 
del Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino 
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para la ampliación del paseo fluvial de la ciudad de 
Ourense, más concretamente del tramo que discurre 
entre las termas de Outariz y la zona de Santa Cruz de 
Arrabaldo, así como para la construcción de una pasa-
rela peatona en la zona de Oira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 12 de febrero de 2009 salió publicada en la pren-
sa provincial de Ourense la noticia de que se iba a pro-
ceder a la ampliación del paseo fluvial de la ciudad de 
Ourense, más concretamente, la Ministra de Medio 
Ambiente, Rural y Marino anunció la construcción del 
tramo que discurre entre las termas de Outariz y la zona 
de Santa Cruz de Arrabaldo. Igualmente anunció la 
construcción de una pasarela peatona en la zona de Oira 
en la ciudad de Ourense.

Es ello que formulamos la siguiente pregunta,

¿Existe alguna partida concreta en los Presupuestos 
Generales del Estado del año 2009 destinada a la 
ampliación del paseo fluvial de la ciudad de Ourense, 
más concretamente del tramo que discurre entre las ter-
mas de Outariz y la zona de Santa Cruz de Arrabaldo, 
así como de la construcción de una pasarela peatona en 
la zona de Oira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El 12 de febrero de 2009 salió publicada en la pren-
sa provincial de Ourense la noticia de que se iba a pro-
ceder a la ampliación del paseo fluvial de la ciudad de 
Ourense, más concretamente, la Ministra de Medio 
Ambiente, Rural y Marino anunció la construcción del 
tramo que discurre entre las termas de Outariz y la zona 
de Santa Cruz de Arrabaldo. Igualmente anunció la 
construcción de una pasarela peatona en la zona de Oira 
en la ciudad de Ourense.

Es ello que formulamos la siguiente pregunta,

¿Que fecha prevé el Gobierno para el inicio y finali-
zación de las obras de ampliación del paseo fluvial de 
la ciudad de Ourense, más concretamente del tramo que 
discurre entre las termas de Outariz y la zona de Santa 
Cruz de Arrabaldo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El 12 de febrero de 2009 salió publicada en la pren-
sa provincial de Ourense la noticia de que se iba a pro-
ceder a la ampliación del paseo fluvial de la ciudad de 
Ourense, más concretamente, la Ministra de Medio 
Ambiente, Rural y Marino anunció la construcción del 
tramo que discurre entre las termas de Outariz y la zona 
de Santa Cruz de Arrabaldo. Igualmente anunció la 
construcción de una pasarela peatona en la zona de Oira 
en la ciudad de Ourense.

Es ello que formulamos la siguiente pregunta,

¿Que fecha prevé el Gobierno para el inicio y finali-
zación de las obras de construcción de una pasarela 
peatona en la zona de Oira en la Ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/056324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas, de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

1. ¿En cuántas ocasiones ha sido anulado el tren 
de cercanías de la línea C2 Sur, Barcelona Sants-Vila-
nova i la Geltrú de las 00.15 desde que se estableció el 
nuevo horario de este trayecto el pasado 31 de enero de 
2009?

2. ¿Cuáles han sido los motivos que han provoca-
do la anulación de este último tren de Barcelona a Vila-
nova i la Geltrú?

3. ¿Cuál ha sido la solución que desde RENFE se 
ha dado a los usuarios para llegar a sus destinos al tra-
tarse del último tren diario que cubre el citado trayec-
to?

4. ¿Cuántos de estos usuarios ha realizado algún 
tipo de reclamación?

5. En caso de existir compensaciones económicas 
para los afectados, ¿en qué cuantía han sido valoradas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/056325

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Igualdad, así como empresas públicas y/o orga-
nismos autónomos dependientes del mismo en la pro-
vincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/056327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Igualdad, así como empresas públicas y/o orga-
nismos autónomos dependientes del mismo en la pro-
vincia Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/056328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados por Barcelona y 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Igualdad, así como empresas públicas y/o orga-
nismos autónomos dependientes del mismo en la pro-
vincia Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados.

184/056329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados por Barcelona y 
Lérida, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Igualdad, así como empresas públicas y/o orga-
nismos autónomos dependientes del mismo en la pro-
vincia Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados.

184/056330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2008?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/056331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Gerona en el año 2008?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Gerona en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Gerona en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/056332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados por Barcelona y 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Tarragona en el año 2008?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Tarragona en el año 2007?



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

211

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Tarragona en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados.

184/056333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados por Barcelona y 
Lérida, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Lérida en el año 2008?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Lérida en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Lérida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados.

184/056334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Barcelona desde el 1/1/2007 al 31/12/2007?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Barcelona en el año 2008?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Barcelona en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/056335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Gerona desde el 1/1/2007 al 31/12/2007?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Gerona en el año 2008?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Gerona en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/056336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados por Barcelona y 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Tarragona desde el 1/1/2007 al 31/12/2007?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Tarragona en el año 2008?



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

212

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Tarragona en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados.

184/056337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados por Barcelona y 
Lérida, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Lérida desde el 1/1/2007 al 31/12/2007?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Lérida en el año 2008?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de Lérida en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados.

184/056338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados por Barcelona y 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han creado en 
la provincia de Tarragona en el año 2007 por mujeres?

¿Cuál es el número de empresas que se han crea-
do en la provincia de Tarragona en el año 2008 por 
mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados.

184/056339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados por Barcelona, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Lérida en el año 2007 por mujeres?

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Lérida en el año 2008 por mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados.

184/056340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Barcelona desde el 1/1/2009 
al 28/2/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.
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184/056341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Gerona desde el 1/1/2009 
al 28/2/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/056342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados por Barcelona y 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Tarragona desde el 1/01/2009 
al 28/2/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados.

184/056343

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados por Barcelona y 
Lérida, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-

cas en la provincia de Lérida desde el 1/1/2009 
al 28/2/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados.

184/056344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El BOE de 20 de enero de 2004 publicaba el anun-
cio de licitación del Ministerio de Fomento del proyec-
to del subtramo Pedralba de la Pradería-Lubián, de la 
línea de Alta Velocidad Madrid-Galicia entre Zamora y 
Lubián.

Se trataba de un subtramo de una longitud total de 
18 km, con un presupuesto de licitación de 2,7 millones 
de euros. Entre las obras mas singulares que compren-
de se encuentra el túnel de Padornelo, previsto con 
doble vía y con una longitud aproximada de 5.971 
metros.

El citado proyecto en Alta Velocidad y con Doble 
Vía Electrificada fue adjudicado el 16 de junio de 2004, 
en 2,1 millones de euros a Getinsa-Geocontrol.

De acuerdo con los plazos de licitación/adjudica-
ción, se concedieron 14 meses al contratista para la eje-
cución del proyecto. Fecha que finalizaba en 16 de 
agosto de 2005.

El Ministerio de Fomento alegó en el año 2007 que 
el proyecto aludido del subtramo Pedralba de la Prade-
ría-Lubián, y que la adjudicataria entregó al Ministerio 
de Fomento no incluía la duplicación de la vía en el 
túnel de Padornelo y decidió el 27 de junio de 2007 
adjudicar un nuevo estudio-proyecto.

El 21 de diciembre de 2007 se adjudicó un contrato 
de consultoría y asistencia para la redacción de «Estu-
dios complementarios en el tramo Requejo-Padornelo», 
a la empresa Getinsa-Geocontrol., con un plazo de ela-
boración de 2 años. Un plazo excesivamente amplio, 
baste compararlo con el de los túneles de Guadarrama 
que se ejecutaron entre 11 y 18 meses.

¿Qué razones llevaron al Ministerio de Fomento a 
licitar y luego adjudicar el 21 de diciembre de 2007 un 
contrato de consultoría para realizar Estudios comple-
mentarios en el tramo Requejo-Padornelo de la línea de 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

214

Alta Velocidad Madrid-Galicia y fijar un plazo de ela-
boración tan amplio de veinticuatro meses?

Madrid, 26 de marzo de 2009.—Celso Delgado 
Arce y Jesús Vázquez Abad, Diputados.

184/056345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El BOE 21 de diciembre de 2007 publicó la Resolu-
ción de la Secretaría de Estado de Infraestructuras y 
Planificación por la que se anunciaba la adjudicación 
de un contrato de consultoría y asistencia para la redac-
ción de «Estudios complementarios en el tramo Reque-
jo-Padornelo», de la línea de Alta Velocidad Madrid-
Galicia a la empresa Getinsa-Geocontrol, por un 
importe de 1.531.346,74 euros y con un plazo de elabo-
ración de veinticuatro meses.

¿Cuál es la fecha de respuesta el estado de ejecución 
del contrato de consultoría y asistencia para la redac-
ción de «Estudios complementarios en el tramo Reque-
jo-Padornelo», de la línea de Alta Velocidad Madrid-
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El BOE 21 de diciembre de 2007 publicó la Resolu-
ción de la Secretaría de Estado de Infraestructuras y 
Planificación por la que se anunciaba la adjudicación 
de un contrato de consultoría y asistencia para la redac-

ción de «Estudios complementarios en el tramo Reque-
jo-Padornelo», de la línea de Alta Velocidad Madrid-
Galicia a la empresa Getinsa-Geocontrol, por un 
importe de 1.531.346,74 euros y con un plazo de elabo-
ración de veinticuatro meses.

¿Cuál es el detalle de los «estudios complementa-
rios» en el tramo Requejo-Padornelo de la línea de Alta 
Velocidad Madrid-Galicia que tendrá que realizar la 
adjudicataria del contrato de consultoría y asistencia 
del Ministerio de Fomento y publicado en el BOE de 21 
de diciembre de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El BOE 21 de diciembre de 2007 publicó la Resolu-
ción de la Secretaría de estado de Infraestructuras y 
Planificación por la que se anunciaba la adjudicación 
de un contrato de consultoría y asistencia para la redac-
ción de «Estudios complementarios en el tramo Reque-
jo-Padornelo», de la línea de Alta Velocidad Madrid-
Galicia a la empresa Getinsa-Geocontrol, por un 
importe de 1.531.346,74 euros y con un plazo de elabo-
ración de veinticuatro meses.

¿Urgirá el Ministerio de Fomento a la adjudicataria 
del contrato de consultoría y asistencia a que sin agotar 
el plazo máximo contractual entregue los «Estudios 
complementarios en el tramo Requejo-Padornelo», de 
la línea de Alta Velocidad Madrid-Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
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cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El BOE de 20 de enero de 2004 publicaba el anun-
cio de licitación del Ministerio de Fomento del proyec-
to del subtramo Pedralba de la Pradería-Lubián, de la 
línea de Alta Velocidad Madrid-Galicia entre Zamora y 
Lubián.

Se trataba de un subtramo de una longitud total de 
18 km, con un presupuesto de licitación de 2,7 millones 
de euros. Entre las obras mas singulares que compren-
de se encuentra el túnel de Padornelo con una longitud 
aproximada de 5.971 metros.

El citado proyecto en Alta Velocidad y con Doble 
Vía Electrificada fue adjudicado el 16 de junio de 2004, 
en 2,1 millones de euros a Gertinsa-Geocontrol.

De acuerdo con los plazos de licitación/adjudica-
ción, se concedieron 14 meses al contratista para la eje-
cución del proyecto. Fecha que finalizaba en 16 de 
agosto de 2005.

¿El proyecto aludido del subtramo Pedralba de la 
Pradería-Lubián, y que la adjudicataria entregó al 
Ministerio de Fomento incluía la duplicación de la vía 
en el túnel de Padornelo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia  de Ourense pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El BOE de 20 de enero de 2004 publicaba el anun-
cio de licitación del Ministerio de Fomento del proyec-
to del subtramo Pedralba de la Pradería-Lubián, de la 
línea de Alta Velocidad Madrid-Galicia entre Zamora y 
Lubián.

Se trataba de un subtramo de una longitud total de 
18 km, con un presupuesto de licitación de 2,7 millones 
de euros. Entre las obras mas singulares que compren-
de se encuentra el túnel de Padornelo con una longitud 
aproximada de 5.971 metros.

El citado proyecto fue adjudicado el 16 de junio 
de 2004, en 2,1 millones de euros a Gertinsa-Geocon-
trol.

¿En qué fecha fue entregado al Ministerio de Fomen-
to el proyecto del subtramo Pedralba de la Pradería-
Lubián, de la línea de Alta Velocidad Madrid-Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El BOE de 20 de enero de 2004 publicaba el anun-
cio de licitación del Ministerio de Fomento del proyec-
to del subtramo Pedralba de la Pradería-Lubián, de la 
línea de Alta Velocidad Madrid-Galicia entre Zamora y 
Lubián.

Se trataba de un subtramo de una longitud total de 
18 km, con un presupuesto de licitación de 2,7 millones 
de euros. Entre las obras mas singulares que compren-
de se encuentra el túnel de Padornelo con una longitud 
aproximada de 5.971 metros.

El citado proyecto fue adjudicado el 16 de junio 
de 2004, en 2,1 millones de euros a Gertinsa-Geocon-
trol.

¿El citado proyecto contemplaba la ejecución del 
subtramo Pedralba de la Pradería-Lubián, en Alta Velo-
cidad y con Doble Vía Electrificada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
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tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El BOE de 20 de enero de 2004 publicaba el anun-
cio de licitación del Ministerio de Fomento del proyec-
to del subtramo Pedralba de la Pradería-Lubián, de la 
línea de Alta Velocidad Madrid-Galicia entre Zamora y 
Lubián.

Se trataba de un subtramo de una longitud total de 
18 km, con un presupuesto de licitación de 2,7 millones 
de euros. Entre las obras mas singulares que compren-
de se encuentra el túnel de Padornelo con una longitud 
aproximada de 5.971 metros.

El citado proyecto en Alta Velocidad y con Doble 
Vía Electrificada fue adjudicado el 16 de junio de 2004, 
en 2,1 millones de euros a Gertinsa-Geocontrol.

¿Por qué el Ministerio de Fomento licitó en junio 
de 2007, un segundo proyecto del subtramo Pedralba 
de la Pradería-Lubián, si ya disponía del anterior, es 
decir, del licitado en enero de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el orden 
público, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra los intereses 
generales, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra el patrimo-
nio, presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por faltas contra las personas, 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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184/056356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra el orden 
público presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la salud 
pública presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra la seguri-
dad colectiva (riesgo catastrófico e incendios) presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de diciembre de 2008.
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¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra ciudadanos 
extranjeros presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de enero de 2008.
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¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la pro-
piedad intelectual presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de diciembre 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la pro-
piedad intelectual presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de noviembre 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la propie-
dad intelectual presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la pro-
piedad intelectual presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de septiembre 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la propie-
dad intelectual presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la pro-
piedad intelectual presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la pro-
piedad intelectual presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la pro-
piedad intelectual presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la pro-
piedad intelectual presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la pro-
piedad intelectual presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la propie-
dad intelectual presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la pro-
piedad intelectual presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de septiembre de 2008.
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¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de daños presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de octubre de 2008.
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¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de insolvencias 
punibles presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en 
la categoría defraudaciones presentadas en las comisa-
rías de Valencia capital y provincia en el mes de diciem-
bre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en 
la categoría defraudaciones presentadas en las comisa-
rías de Valencia capital y provincia en el mes de noviem-
bre de 2008.
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¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en 
la categoría defraudaciones presentadas en las comisa-
rías de Valencia capital y provincia en el mes de octu-
bre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en 
la categoría defraudaciones presentadas en las comisa-
rías de Valencia capital y provincia en el mes de sep-
tiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en 
la categoría defraudaciones presentadas en las comisa-
rías de Valencia capital y provincia en el mes de agosto 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en la 
categoría defraudaciones presentadas en las comisarías 
de Valencia capital y provincia en el mes de julio 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en la 
categoría defraudaciones presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en la 
categoría defraudaciones presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en la 
categoría defraudaciones presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en la 
categoría defraudaciones presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en la 
categoría defraudaciones presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contenidos en la 
categoría defraudaciones presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de usurpación 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto de 
uso de vehículos presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto de 
uso de vehículos presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto de 
uso de vehículos presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto de 
uso de vehículos presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto de 
uso de vehículos presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto 
de uso de vehículos presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto 
de uso de vehículos presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto de 
uso de vehículos presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto 
de uso de vehículos presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto de 
uso de vehículos presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto de 
uso de vehículos presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo y hurto de 
uso de vehículos presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo presenta-
das en las comisarías de Valencia capital y provincia en 
el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de extorsión pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de abuso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de agresión 
sexual, presentadas en las comisarías de Valencia capi-
tal y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en ta 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarlas de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarías de Valencía capital y pro-
vincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de acoso sexual 
presentadas en las comisarlas de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
rro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías 
de Valencia capital y provincia en el mes de diciembre 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías 
de Valencia capital y provincia en el mes de noviembre 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías 
de Valencia capital y provincia en el mes de octubre 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías 
de Valencia capital y provincia en el mes de septiembre 
de 2008.
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¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías 
de Valencia capital y provincia en el mes de agosto 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías 
de Valencia capital y provincia en el mes de julio 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías 
de Valencia capital y provincia en el mes de mayo 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías 
de Valencia capital y provincia en el mes de abril 
de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de prostitución y 
corrupción de menores presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de robo  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de hurto  presen-
tadas en las comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarlas de Valen-
cia capital y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos contra las relacio-
nes familiares presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

184/056375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisadas de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra el honor 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

184/056376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

268

honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de abril de 2008.
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¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por los delitos contra la inti-
midad, el derecho a la propia imagen y la inviolabilidad 
de domicilio, presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de torturas y 
otros delitos contra la integridad moral presentadas en 
las Comisarías de Valencia capital y provincia en el mes 
de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de noviembre de 2008.
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¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor  de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de coacciones 
presentadas en las comisarías de Valencia capital y pro-
vincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de noviembre de 2008.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

274

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de amenazas pre-
sentadas en las comisarías de Valencia capital y provin-
cia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

184/056380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de diciembre de 2008.
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¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos de detención ilegal 
y secuestro presentadas en las comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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184/056381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de Valen-
cia capital y provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por delitos relativos a la mani-
pulación genética presentadas en las comisarías de 
Valencia capital y provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.–Esteban González Pons, Diputado.

184/056382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de aborto presen-
tadas en las Comisarías de Valencia capital y provincia 
en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de homicidio y 
sus formas presentadas en las Comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de homicidio y 
sus formas presentadas en las Comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de homicidio y 
sus formas presentadas en las Comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por el delito de homicidio y 
sus formas presentadas en las Comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de homicidio y 
sus formas presentadas en las Comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de homicidio y 
sus formas presentadas en las Comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de homicidio y 
sus formas presentadas en las Comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de homicidio y 
sus formas presentadas en las Comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de homicidio y 
sus formas presentadas en las Comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de homicidio y 
sus formas presentadas en las Comisarías de Valencia 
capital y provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de diciembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de noviembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de octubre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de septiembre de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de julio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de junio de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de mayo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de abril de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de marzo de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de febrero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de enero de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Esteban González Pons, Diputado por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de denuncias por el delito de lesiones al 
feto presentadas en las comisarías de Valencia capital y 
provincia en el mes de agosto de 2008.

¿Cuántas de estas denuncias han ingresado en la 
jurisdicción penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de febre-
ro de 2009.—Esteban González Pons, Diputado.

184/056385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, diputados por Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Barcelona en el año 2007 por jóvenes 
menores de 30 años?

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Barcelona en el año 2008 por jóvenes 
menores de 30 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Gerona en el año 2007 por jóvenes 
menores de 30 años?

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Gerona en el año 2008 por jóvenes 
menores de 30 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Francis-
co Ricomá de Castellarnau, diputados por Barcelona y 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Tarragona en el año 2007 por jóvenes 
menores de 30 años?

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Tarragona en el año 2008 por jóvenes 
menores de 30 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don José Igna-
cio Llorens Torres, diputados por Barcelona y Lérida, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Lérida en el año 2007 por jóvenes 
menores de 30 años?

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Lérida en el año 2008 por jóvenes 
menores de 30 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Barcelona en el año 2007 por jóvenes 
menores de 30 años?

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Barcelona en el año 2008 por jóvenes 
menores de 30 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Gerona en el año 2007 por jóvenes 
menores de 30 años?

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de Gerona en el año 2008 por jóvenes 
menores de 30 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

184/056386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito sobre el envío de tropas de inge-
nieros para la construcción de un campamento en Afga-
nistán.

Ante las informaciones que han llegado a nuestro 
conocimiento por distintos medios de comunicación, se 
pregunta al Gobierno:

1. ¿Es cierto que se van a trasladar entre 160 y 180 
efectivos del arma de ingenieros a Afganistán?

2. ¿Es cierto que el objetivo de dicho movimiento 
de tropas es construir un campamento militar en Quala 
i Naw?

3. ¿Es cierto que la duración inicial del traslado de 
tropas es de cuatro meses?

4. ¿Cuál es el destino que se le va a dar a ese cam-
pamento?

5. ¿Cuál es la causa que motiva la urgencia de la 
construcción de ese campamento?

6. ¿Está relacionada esta decisión con el conteni-
do del encuentro mantenido entre el Vicepresidente de 
Estados Unidos de América, Joe Biden, y el Presidente 
del Gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapate-
ro?

7. ¿Está relacionada esta decisión urgente con la 
necesidad de suavizar el malestar y recuperar el crédito 
ante el «amigo americano»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Rosa Díez González, Diputada.

184/056387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cariñe-
na (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Caste-
jón de Valdejasa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cer-
veruela  (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Chodes  
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cinco 
Olivas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
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Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cuarte 
de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Ejea de 
los Caballeros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Calce-
na (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Illueca 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Jarque 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición de la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Jaulín 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de La 
Joyosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Leciñe-
na (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cadrete 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alcalá de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alfajarín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alforque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Almo-
nacid de la Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alpartir (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arándiga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Loarre (Huesca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bádenas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Erla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Farlete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Figueruelas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fombuena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuendejalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentes 
de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gotor (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Grisén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Herrera 
de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gelsa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Encinacorba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Santa 
Cruz de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Asín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bárboles (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Biel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Biota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Botorrita (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Brea de 
Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de El 
Burgo de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.–Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control de apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control de apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de La Almunia 
de Doña Godina (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control de apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Cabañas de 
Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control de apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Longares  (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fonbuena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castejón de Valdejasa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cerveruela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chodes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cinco Olivas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuarte de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ejea de los Caballeros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Encinacorba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calcena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Illueca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jarque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jaulín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Joyosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Leciñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cadrete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcalá de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfajarín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alforque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Almonacid de la Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alpartir (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arándiga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Loarre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bádenas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Erla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Farlete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control de apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Figueruelas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuendejalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gotor (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grisén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Herrera de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gelsa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Cruz de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Asín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bárboles (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Biel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Biota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Botorrita (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brea de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Burgo de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Doña Godina (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabañas de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Longares (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castejón de Valdejasa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cerveruela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Chodes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cinco Olivas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cuarte de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ejea de los Caballeros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Encinacorba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Calcena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Illueca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Jarque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Jaulín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Joyosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Leciñana (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cadrete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alfajarín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alforque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Almonacid de la Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alpartir (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arándiga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Loarre (Huesca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bádenas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Erla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Farlete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Figueruelas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fombuena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuendejalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentes de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gotor (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Grisén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Herrera de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gelsa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa Cruz de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Asín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bárboles (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Biel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Biota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Botorrita (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Brea de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Burgo de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Almunia de Doña Godina (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cabañas de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Longares (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdejasa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cerveruela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chodes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cinco Olivas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-

ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Cuarte de Huerva 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ejea de los Caballeros 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calcena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Illueca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Jarque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Jaulín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Joyosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Leciñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cadrete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfación de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alcalá de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alfajarín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alforque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfación de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Almonacid de la Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alpartir (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arándiga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Loarre (Huesca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bádenas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Erla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Farlete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Figueruelas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fombuena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuendejalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfación de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentes de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfación de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gotor (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Grisén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Herrera de los Navarros 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Gelsa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Encinacorba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Santa Cruz de Nogueras 
(Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Asín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Bárboles (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Biel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Biota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Botorrita (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital  Terrestre, 
en el municipio de Brea de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Burgo de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de La Almunia de Doña 
Godina (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital  Terrestre, 
en el municipio de Cabañas de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital  
Terrestre, en el municipio de Longares (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castejón de Valdejasa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cerveruela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chodes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cinco Olivas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuarte de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ejea de los Caballeros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calcena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Illueca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jarque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jaulín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Joyosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Leciñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cadrete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcalá de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfajarín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alforque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Amonacid de la Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alpartir (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Loarre (Huesca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bádenas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Erla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Farlete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Figueruelas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fombuena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuendejalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gotor (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grisén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Herrera de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gelsa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Encinacorba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Cruz de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arándiga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Asín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bárboles (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Biel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Biota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Botorrita (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brea de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Burgo de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabañas de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Longares (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castejón de Valdejasa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cerveruela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chodes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cinco Olivas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cuarte de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ejea de los Caballeros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calcena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Herrera de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Illueca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jarque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jaulín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Joyosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Leciñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cadrete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gelsa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcalá de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfajarín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alforque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Almonacid de la Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alpartir (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Loarre (Huesca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Erla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Farlete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Figueruelas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fombuena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuendejalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gotor (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grisén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Encinacorba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bádenas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arándiga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de control de apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Asín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bárboles (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Biel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Biota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Botorrita (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brea de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Burgo de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabañas de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Longares (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fombuena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castejón de Valdejasa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cerveruela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chodes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cinco Olivas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuarte de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ejea de los Caballeros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calcena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Illueca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jarque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Jaulín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Joyosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Leciñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cadrete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcalá de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfajarín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alforque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Almonacid de la Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alpartir (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arándiga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Loarre (Huesca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bádenas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Longares (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Erla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Farlete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Figueruelas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuendejalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gotor (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grisén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Herrera de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gelsa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Encinacorba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Nogueras (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa Cruz de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Asín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bárboles (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Biel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Biota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Botorrita (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brea de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Burgo de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabañas de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Erla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Farlete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Figueruelas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fombuena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuendejalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentes de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gotor (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Grisén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Herrera de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gelsa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa Cruz de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Asín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bárboles (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Biel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Biota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Botorrita (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Brea de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Burgo de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Almunia de Doña Godina (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cabañas de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Longares (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Encinacorba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castejón de Valdejasa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cerveruela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Chodes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cinco Olivas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cuarte de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ejea de los Caballeros  (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Calcena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Illueca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Jarque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Jaulín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Joyosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Leciñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cadrete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alcalá de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alfajarín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alforque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Almonacid de la Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alpartir (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arándiga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Loarre (Huesca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bádenas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdejasa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cerveruela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chodes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cinco Olivas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cuarte de Huerva (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ejea de los Caballeros 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calcena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Herrera de los Navarros 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Illueca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Jarque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Jaulín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Joyosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Leciñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cadrete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gelsa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alcalá de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alfajarín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alforque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Almonacid de Sierra 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alpartir (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Loarre (Huesca)?

Palacio del Congreso  de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Erla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Farlete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Figueruelas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fombuena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuendejalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentes de Ebro (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gotor (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Grisén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Encinacorba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bádenas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arándiga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Asín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bárboles (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Biel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Biota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Botorrita (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Brea de Aragón (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Burgo de Ebro (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del  Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Almunia de Doña Godi-
na (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Cabañas de Ebro 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Longares (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Erla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Farlete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Figueruelas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fombuena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuendejalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gotor (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Grisén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Encinacorba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bádenas (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Nogueras (Teruel)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arándiga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Asín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bárboles (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Biel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Biota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Botorrita (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Brea de Aragón (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Burgo de Ebro (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Almunia de Doña 
Godina (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabañas de Ebro (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Longares (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castejón de Valdejasa 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cerveruela (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chodes (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cinco Olivas (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cuarte de Huerva (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ejea de los Caballeros 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Calcena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Herrera de los Navarros 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Illueca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Jarque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Jaulín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Joyosa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Leciñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cadrete (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gelsa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alcalá de Ebro (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alfajarín (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alforque (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Almonacid de la Sierra 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alpartir (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Loarre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Salvador Armendáriz, Diputado de 
Unión del Pueblo Navarro (UPN), al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas 
para las que solicita respuesta por escrito.

En la Comisión de Fomento, celebrada el pasado 25 
de marzo, se aprobó la siguiente proposición no de ley en 
virtud de la cual: «El Congreso de los Diputados insta al 
Gobierno a analizar la situación del paso elevado sobre 
las vías del ferrocarril de acceso al pago antiguo de Villa-
franca (Navarra), a fin de comprobar su estado. Si de este 
análisis se derivase la necesidad de actuar sobre el 
mismo, por su afección a la explotación ferroviaria, se 
establezcan los contactos oportunos con el Ayuntamiento 
de Villafranca, titular del puente, para acometer, de 
común acuerdo, las actuaciones precisas a cargo del 
Ministerio de Fomento en el plazo de un año».

Por ello, se pide al Ministerio de Fomento que res-
ponsa a las preguntas siguientes:

¿Quién es el titular del citado paso?
¿Cuáles son los documentos sobre los que funda-

menta su respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Carlos Salvador Armendáriz, Diputado.

184/056398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuántos de los 45 millones de árboles previstos se 
han plantado durante el primer año de la Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/056399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Qué dotación presupuestaria existe para el plan 
gubernamental de plantación de 45 millones de árbo-
les? Si la cifra estimada es de 90 millones de euros, 
¿significa ello que, de acuerdo con elementales opera-
ciones aritméticas, cada árbol plantado por el Gobierno 
va a costar a los ciudadanos dos euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/056400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los cuales el Gobierno 
no ha sido capaz de plantar ni siquiera un árbol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

 

184/056401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu  los 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Existe el mapa de reparto de árboles que anunció la 
Vicepresidenta del Gobierno el pasado octubre? ¿Cuá-
les son sus previsiones para Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Pere Macias i Arau, Diputado.

184/056402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la Guar-
dia Civil como consecuencia de la campaña de vigilan-
cia en los alrededores de colegios para evitar el consumo 
y tráfico de droga en el año 2006 en Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la Guar-
dia Civil como consecuencia de la campaña de vigilan-
cia en los alrededores de colegios para evitar el consumo 
y tráfico de droga en el año 2006 en Plasencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2006 en Naval-
moral de la Mata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2006 en Coria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar 
el consumo y tráfico de droga en el año 2006 en Mia-
jadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2006 en Trujillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2006 en Valencia 
de Alcántara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2007 en Cáce-
res?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar 
el consumo y tráfico de droga en el año 2007 en Pla-
sencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2007 en Naval-
moral de la Mata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2007 en Coria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar 
el consumo y tráfico de droga en el año 2007 en Mia-
jadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2007 en Trujillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2007 en Valencia 
de Alcántara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la Guar-
dia Civil como consecuencia de la campaña de vigilan-
cia en los alrededores de colegios para evitar el consumo 
y tráfico de droga en el año 2008 en Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar 
el consumo y tráfico de droga en el año 2008 en Pla-
sencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2008 en Naval-
moral de la Mata?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2008 en Coria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2008 en Miaja-
das?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2008 en Trujillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes ha abierto la Policía o la 
Guardia Civil como consecuencia de la campaña de 
vigilancia en los alrededores de colegios para evitar el 
consumo y tráfico de droga en el año 2008 en Valencia 
de Alcántara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

 

184/056403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Yanguas de Eresma (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Utebo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villafranca de Ebro (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de Gállego 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de Huerva 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villar de los Navarros 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vistabella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zaragoza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Agón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ainzón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Alberite de San 
Juan (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Albeta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Alcalá de Monca-
yo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ambel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Grisel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Litago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre en el municipio de Lituénigo (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Añón de Moncayo 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bisimbre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Borja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bulbuente (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bureta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Buste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Los Fayos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fréscano (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Zarzuela del 
Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zarzuela del Pinar (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Padrón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oroso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Toques (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tordoia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Touro (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trazo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tierga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torres de Berrellén (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tosos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Urrea de Jalón (Zarago-
z a ) ?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zarzuela del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villafranca de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villafranca de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villar de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vistabella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zaragoza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ainzón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alberite de San Juan (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albeta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alcalá de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ambel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Añón de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Litago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lituénigo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bisimbre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Borja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bulbuente (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de el Bureta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Buste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Fayos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fréscano (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grisel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zarzuela del Pinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Padrón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Outes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tordoia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Touro (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trazo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Val do Dubra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tierga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torres de Berrellén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ayanguas de Eresma 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Utebo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Villafranca de 
Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de Gállego 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villanueva de Huerva 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Villar de los Navarros 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vistabella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zaragoza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Agón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ainzón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Juan (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Albeta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alcalá de Moncayo (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ambel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Grisel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Litago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lituénigo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Añón de Moncayo (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bisimbre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Borja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bulbuente (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bureta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Buste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Los Fayos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fréscano (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zarzuela del Pinar (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zarzuela del Monte (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Oroso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Toques (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tordoia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Touro (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Trazo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tierga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torres de Berrellén (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Tosos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Urrea de Jalón (Zarago-
za)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Zarzuela del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Zarzuela del Pinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Padrón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Oroso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Toques (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Tordoia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Touro (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Trazo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Tierga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Torres de Berrellén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Tosos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Urrea de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Yanguas de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Utebo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villafranca de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villanueva de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villanueva de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villar de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vistabella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zaragoza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ainzón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alberite de San Juan (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albeta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alcalá de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ambel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Litago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lituénigo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Añón de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bisimbre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Borja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bulbuente (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bureta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Buste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Fayos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fréscano (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grisel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zarzuela del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Utebo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villafranca de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanueva de Gállego 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villanueva de Huerva 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villar de los Navarros 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vistabella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zaragoza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Agón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ainzón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alberite de San Juan 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Albeta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Alcalá de Moncayo (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ambel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Litago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lituénigo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Añón de Moncayo (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bisimbre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Borja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bulbuente (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bureta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Buste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Los Fayos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fréscano (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Grisel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zarzuela del Pinar (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Padrón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tordoia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Touro (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trazo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Val do Dubra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tierga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Torres de Berre-
llén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tosos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Urrea de Jalón 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zarzuela del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de  Villafranca de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de  Villanueva de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de  Villanueva de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de  Villar de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vistabella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zaragoza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Agón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ainzón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alberite de San Juan (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Albeta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alcalá de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ambel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Añón de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Litago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lituénigo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bisimbre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Borja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bulbuente (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bureta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Buste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Los Fayos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fréscano (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Grisel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zarzuela del Pinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Padrón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Outes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tordoia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Touro (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Trazo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Val do Dubra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tierga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torres de Berrellén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tosos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Urrea de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Utebo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zarzuela del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de  Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villafranca de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villanueva de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villar de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vistabella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zaragoza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Agón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ainzón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alberite de San Juan (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Albeta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alcalá de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ambel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Añón de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Litago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lituénigo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bisimbre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Borja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bulbuente (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bureta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Buste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Los Fayos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fréscano (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Grisel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zarzuela del Pinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Padrón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Outes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tordoia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Touro (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Trazo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Val do Dubra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tierga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torres de Berrellén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tosos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Urrea de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Utebo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zarzuela del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Utebo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villafranca de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villanueva de la Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villar de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vistabella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zaragoza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ainzón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alberite de San Juan (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Albeta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alcalá de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ambel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Litago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lituénigo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Añón de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bisambre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Borja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bulbuente (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bureta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Buste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Fayos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fréscano (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Grisel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zarzuela del Pinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Padrón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oroso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Toques  (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tordoia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Touro (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trazo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Val do Dubra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tierga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torres de Berrellén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tosos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de  Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Urrea de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de  Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Zarzue-
la del Pinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Padrón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oroso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Toques (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tordoia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Touro (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de  Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Val do 
Dubra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tierga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de  Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Torres 
de Berrellén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tosos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de  Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Urrea 
de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de  Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Zarzue-
la del Monte (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Utebo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de  Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
franca de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de  Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
nueva de Gállego (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de  Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villa-
nueva de Huerva (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de  Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Villar 
de los Navarros (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vistabella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zaragoza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Agón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ainzón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de  Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Alberi-
te de San Juan (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de  Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Albeta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Alcalá 
de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ambel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Litago (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lituénigo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Añón 
de Moncayo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bisimbre (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Borja (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Bul-
buente (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bureta (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Buste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Los Fayos (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fréscano (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Grisel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de construcción de nuevos cuarteles de 
la Guardia Civil en la provincia de Cádiz durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/056414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de construcción de nuevos cuarteles de 
la Guardia Civil en cada una de las provincias andalu-
zas durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.
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184/056415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de reparación y acondicionamiento de 
construcción de cuarteles de la Guardia Civil en cada 
una de las provincias andaluzas durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/056416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de reparación y acondicionamiento de 
construcción de cuarteles de la Guardia Civil en la pro-
vincia de Cádiz durante 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/056417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución de cada partida presupuestaria de cada 
Ministerio en la provincia de Cádiz durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/056418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Fecha y lugares donde se ha utilizado el Sistema 
Integrado de Vigilancia Exterior (SIVE) móvil existen-
te en las Comandancias de la Guardia Civil de Cádiz 
durante 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.

184/056419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Vázquez Jiménez, Diputado por Zamo-
ra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio del Inte-
rior de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de actual de ejecución del Plan de 
Infraestructuras Penitenciarias 2005-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Antonio Vázquez Jiménez, Diputado.

184/056420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno llevar a los Foros Europeos el 
perjuicio que causa la inclusión como lugar de impor-
tancia comunitaria la adjudicación de 5.486 hectáreas 
al Reino Unido de aguas próximas a Gibraltar siendo 
territorio español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/056421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno aumentar la dotación de medios 
humanos y materiales de Vigilancia Aduanera en el 
Campo de Gibraltar para mejorar la lucha contra el nar-
cotráfico en el estrecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance de actividad de los Puertos del 
Estado en la Comunidad Autónoma Andaluza durante 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos millones de nuevas líneas telefónicas han 
sido adjudicadas a Gibraltar para su uso por parte de la 
Administración española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la denuncia de las coor-
dinadoras de lucha contra la droga del aumento de la 
actividad de los grupos dedicados al tráfico de hachís 
en la zona del Estrecho de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto calcula el Estado que ascenderá la sub-
vención económica que debe apostar para desarrollar el 
proyecto de la Autopista del Mar Atlántica que acaba 
de firmar la Ministra de Fomento en París?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino del informe de la 
administración de información energética de los Esta-
dos Unidos respecto al año 2006 y que dice que Gibral-
tar es, a nivel mundial, el territorio que más toneladas 
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de dióxido de carbono emite por habitante (160,2 tone-
ladas por habitante? ¿Piensa acometer algún tipo de 
actuación el Ministerio tras estos datos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica  y en qué plazo de tiempo 
prevé el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino invertirá para la regeneración de la Playa de 
Poniente de la Línea de la Concepción (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Cultura obligar a la Junta de 
Andalucía a rehabilitar un edificio catalogado como es el 
de la Escuela de Artes y Oficios de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La propuesta de la Unión Europea de cesión de pro-
tección ambiental por el Reino Unido de 5.486 hectáreas 
de aguas próximas a Gibraltar en los lugares de impor-
tancia comunitaria: ¿por qué coinciden las fechas con el 
inicio de los acuerdos de Córdoba del Foro Tripartito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno recurrir ante la Unión Europea 
la atribución al Reino Unido del control medio-ambien-
tal de aguas al sur de Gibraltar, que ha otorgado la 
comisión en tres decisiones publicadas en el «Diario 
Oficial de la Unión Europea», estableciendo que com-
pete al Gobierno británico la protección de 5.486 hectá-
reas cercanas al peñón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos tienen el Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino para realizar estu-
dios y controlar la zona del LIC (Lugares de Interés 
Comunitario) de los alrededores del Peñón de Gibraltar 
(Estrecho Oriental), para así mejorar la vida salvaje y 
otras actividades con implicaciones medioambientales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/056435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Real Decreto 1519/2007 obliga a disponer de la 
tarjeta de Marinero Pescador para poder enrolarse en los 
buques de pesca. Ello ha provocado la imposibilidad en 
muchas personas de acceder a puestos de trabajo en pes-
queros por no disponer de dichas tarjetas y no poder 
obtenerlas al no organizarse los pertinentes cursillos.

Basándose en ello se desea saber:

1.º Número de solicitudes de embarque denegadas 
en la provincia de Tarragona sobre la base del cumpli-
miento de dicho Real Decreto 1519/2007.

2.º Número de cursillos realizados en la provincia 
de Tarragona desde el año 2007 hasta la actualidad, que 
faculten para la obtención de la tarjeta de Marinero 
Pescador.

3.º Censo de marineros embarcados en buques de 
pesca en la provincia de Tarragona en los últimos cinco 
años.

4.º Censo de embarcaciones pesqueras operativas, 
especificado por puertos base en los últimos cinco años 
en la provincia de Tarragona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el año 2007 se inauguró la Estación para la Alta 
Velocidad del «Camp de Tarragona». Paralelamente 
está prevista la construcción de una estación central 
intermodal, equidistante entre Reus y Tarragona, que 
conectará la línea de Alta Velocidad con el Corredor del 
Mediterráneo. Estas dos nuevas infraestructuras van a 

generar un importante incremento de tráfico en sus 
accesos.

Por todo ello, se desea saber:

¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno para 
facilitar la movilidad en los accesos a la Estación del 
«Camp de Tarragona» y a la nueva Estación Central 
Intermodal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/056437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Entre las diferentes medidas que recoge el Plan de 
Emergencia Nuclear de Tarragona (PENTA) se encuen-
tran los avisos a la población mediante megafonía 
pública. Dichos sistemas de aviso fueron instalados en 
los municipios del área nuclear de Tarragona hace más 
de veinte años y su mantenimiento corresponde a la 
Dirección General de Protección Civil y Emergencias.

En función de ello se desea saber:

1.º Revisiones del sistema desarrolladas en los 
últimos cinco años y acciones emprendidas para mejo-
rar su eficacia.

2.º Presupuesto anual destinado a dicho manteni-
miento en cada uno de los últimos ejercicios.

3.º Valoración sobre la eficacia de un sistema con 
más de veinte años de antigüedad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/056438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El 25 de junio de 2008, la Comisión de Fomento del 
Congreso de los Diputados aprobó una Proposición no 
de Ley dirigida a rebajar el coste del estacionamiento 
en la Estación del «Camp de Tarragona». Transcurridos 
más de seis meses desde la aprobación de aquella ini-
ciativa, el aparcamiento mantiene las mismas tarifas y 
los terrenos anexos se llenan de vehículos mal aparca-
dos con el consiguiente deterioro de la imagen de la 
estación y peligro en las llegadas y salidas de dicha 
infraestructura.

Basándose en todo ello, se desea saber:

1.º Motivos por los que, de momento, se ha deses-
timado efectuar una rebaja en el precio del aparcamien-
to de la Estación del «Camp de Tarragona» y previsio-
nes de futuro al respecto.

2.º Previsiones sobre la posibilidad de arreglar los 
terrenos anexos a la Estación para ordenar y facilitar el 
aparcamiento en superficie.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/056439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Delta del Ebro es un espacio protegido de gran 
interés natural que requiere la permanente atención de 
las Administraciones. Uno de los proyectos definidos 
para el desarrollo del Plan de Actuaciones en la Costa 
del Delta del Ebro es la mejora medioambiental en la 
Playa de Pals, Bassa de L’Arena y Nen Perdut.

En este sentido, se desean conocer todos aquellos 
aspectos asociados a dicho proyecto como: Inicio de la 
actuación, plazo de ejecución y presupuesto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/056440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El aeropuerto de Reus ha experimentado desde 
finales del pasado año un incremento importante en 
sus operaciones a raíz de que la compañía irlandesa 
Ryan Air ubicara una de sus bases. En el mismo senti-
do, dado el carácter turístico de la Costa Dorada, en 
verano operan en el aeropuerto gran cantidad de vue-
los chárter.

Esta circunstancia está provocando molestias por 
ruido a los habitantes del barrio tarraconense de «Sant 
Salvador» y a los residentes en la Urbanización «Palla-
resos Park», dado que ambos núcleos se encuentran en 
zonas próximas a las pistas situadas en la línea de des-
pegue y/o aterrizaje de las aeronaves.

De acuerdo con esto, se desea saber:

1.º Valoración de la situación en cuanto a contami-
nación acústica en las zonas referidas, motivada por el 
incremento de operaciones en el aeropuerto de Reus.

2.º Medidas que piensa adoptar el Gobierno para 
paliar los efectos del incremento de contaminación 
acústica en las zonas referidas.

3.º Información al respecto facilitada a los Ayun-
tamientos y entidades vecinales afectadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/056441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En verano del año 2007, se realizaron obras en el 
barranco del Candi, viaducto de Montblanc, para refor-
zar el trazado de la línea de alta velocidad entre Madrid 
y el Camp de Tarragona.
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En la actualidad el Gobierno ha anunciado nuevas 
obras en el mismo punto.

En función de esto, se desea saber:

1.º Objetivo de los trabajos desarrollados en 2007 
e inversión total de los mismos.

2.º Motivo por el cual existe la necesidad de reini-
ciar una intervención en el mismo punto sobre el que se 
actuó en 2007.

2.º Características de estas nuevas obras, plazo de 
ejecución y presupuesto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu-
tado.

184/056442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del crédito a familias en 
la Comunidad Valenciana, durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/056443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del crédito en la Comuni-
dad Valenciana, en el ámbito de la gran empresa, duran-
te el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/056444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del crédito en la Comuni-
dad Valenciana, en el ámbito de la Pequeña y Mediana 
Empresa (PYMES), durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/056445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas afectadas por la 
caída de las exportaciones en el año 2008 en la Comu-
nidad Valenciana?

¿Qué número de parados tiene previsto el Gobierno, 
en el sector cerámico de la Comunidad Valenciana, para 
el año 2009?

¿Cuáles son las previsiones, en términos generales, 
para el sector azulejero de la provincia de Castellón, 
para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/056446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.
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El sector azulejero castellonense ha cerrado el 
año 2008, con una destrucción de empleo que se sitúa en 
los 3.000 puestos de trabajo, llegando en el mes de febre-
ro de 2009, a cerca de 5.000 puestos de trabajo perdidos.

¿Contempla el Gobierno poner en marcha un Plan 
Especial que permita remontar el sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/056447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que solicita respuesta por escrito.

El Gobierno de España no ha incluido el eje ferro-
viario llamado «corredor mediterráneo» entre las actua-
ciones de la próxima presidencia española en la Comi-
sión Europea, cuestión esta, que se había comprometido 
a defender ante la administración europea. Dada la 
importancia del proyecto para la competitividad de la 
región se pregunta al Gobierno.

¿Puede explicar el Gobierno las razones que le han 
llevado a no incluir esta propuesta, entre los grandes 
ejes de actuación de la presidencia española en la Unión 
Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/056448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la recaudación de IVA en la provincia 
de Huelva en el período de años del 2004 al 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de desempleados de larga duración en la 
provincia de Huelva en el período que va del año 2004 
al año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno acerca de la evolución del 
número de desempleados en la provincia de Huelva en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de declaraciones del Impues-
to sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) presen-
tadas vía telemática en la provincia de Huelva en el 
período que va del año 2004 al año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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184/056452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de la recaudación del Impuesto de Socie-
dades en la provincia de Huelva en el período de años 
del 2004 al 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuadro comparativo de la evolución de ingresos en 
los últimos cuatro años por el Impuesto de la Renta de 
las Personas Físicas (IRPF) en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de declaraciones del Impues-
to sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) presen-
tadas en la provincia de Huelva en el período que va del 
año 2004 al año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de exportaciones registradas   
en la provincia durante los años 2004 al 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de importaciones registradas 
en la provincia de Huelva durante los años 2004 al 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de expedientes de regulación 
de empleo presentados en la provincia de Huelva duran-
te el período 2004 al 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.
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184/056458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Plazo medio previsto para las devoluciones del 
Impuesto de la Renta de las Personas Físicas (IRPF) 
2008, con derecho a ella, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución porcentual que han experimentado las 
declaraciones presentadas vía conformidad de borrador 
en la provincia de Huelva dentro de las campañas de 
IRPF de los últimos tres años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de Altas en la Seguridad 
Social en la provincia de Huelva en el período que va 
del año 2004 al 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Carlos Lagares Flores, Diputado por 
Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
 lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de suspensiones de pagos de empresas ubi-
cadas en la provincia de Huelva durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Juan Carlos Lagares Flores, Diputado.

184/056462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 15 de febrero de 2009 se produjo una tra-
gedia en la isla de Lanzarote con el vuelco de una pate-
ra en la cual fallecieron 21 personas de las cuales 16 
eran menores de edad.

Ha afirmado el Sr. Rubalcaba que el hecho de que exis-
tan sombras en el SIVE (Sistema Integrado de Vigilancia 
Exterior) de Lanzarote es por culpa del cabildo insular 
¿En qué se basa el Ministro para hacer esta afirmación?

¿Se ha acudido a la figura del interés general para 
instalar este sistema en Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

El pasado 15 de febrero de 2009 se produjo una tra-
gedia en la isla de Lanzarote con el vuelco de una pate-
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ra en la cual fallecieron 21 personas de las cuales 16 
eran menores de edad.

En el Senado el Sr. Rubalcaba afirmaba que cuando 
iban a comprobar los ecos del radar observaron que la 
cámara optrónica sufría un fallo informático.

¿Desde cuándo se encuentra la cámara en tal estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué consejero del cabildo insular autorizó los 
emplazamientos de las instalaciones del SIVE en la isla 
de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Quién otorgó la calificación urbanística de los 
emplazamientos del SIVE en la isla de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso y al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué solicitudes de calificación urbanística se diri-
gió al cabildo de Lanzarote para realizar los emplaza-
mientos del SIVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En fecha reciente, según denuncias públicas de cier-
tos colectivos, los centros penitenciarios de Castilla y 
León, son los terceros que más población reclusa y 
hacinamiento tienen de toda España. Ante este hecho, 
me gustaría saber:

¿Cuál es el número de funcionarios y personal laboral, 
así como, cuerpo de seguridad que están en plantilla en 
los diferentes centros penitenciarios de Castilla y León, 
con datos provincializados, desde los años 2005 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En fecha reciente, según denuncias públicas de cier-
tos colectivos, los centros penitenciarios de Castilla y 
León, son los terceros que más población reclusa y 
hacinamiento tienen de toda España. Ante este hecho, 
me gustaría saber:

¿Cuál es el número de plazas operativas en estos 
centros penitenciarios de las diferentes provincias cas-
tellano-leonesas, así como, el número de reclusos, des-
glosado por nacionalidades, que actualmente cumplen 
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condena en León, Palencia, Burgos, Valladolid, Soria, 
Segovia, Salamanca y Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras una reunión mantenida en la ciudad de Palen-
cia, entre el Presidente de FEVE y el Alcalde de esta 
ciudad, se ha llegado al acuerdo de la cesión por parte 
del organismo ministerial de ciertos terrenos que podían 
pasar a propiedad del municipio.

¿Cuál es la ubicación de esos terrenos que FEVE 
tiene previsto ceder al Ayuntamiento de Palencia, así 
como la fecha prevista para materializarlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Ante las altas cifras de parados en la provincia de 
Palencia, que según los últimos datos, son de casi 11.000 
personas, quisiera conocer:

¿Cuántos de esos parados están sin cobertura de 
desempleo en la ciudad y cuántos en la provincia?

¿Cuál es el número total de desempleados en la ciu-
dad?

¿Cuál es el número de parados en la provincia, des-
glosados por municipios que cuenten con sedes del 
INEM, o en todo caso, en aquellos municipios con más 
de 300 habitantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cifra total de los jóvenes de Palencia y 
provincia que han solicitado la renta de emancipación 
en los dos últimos años, así como, el número total de 
esos solicitantes que han sido atendidos en positivo, en 
el ejercicio 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El municipio de Torquemada, a través de su ayunta-
miento, ha solicitado a la CHD soterrar varios metros 
del Canal de Villalaco a su paso por la localidad, con el 
fin de evitar problemas y dar más seguridad a los veci-
nos, por ello:

¿Tiene previsto la Confederación Hidrográfica del 
Duero, realizar un proyecto sobre esa petición, aprove-
chando las obras de modernización de dicho canal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según datos del Gobierno, a través de ADIF, se están 
aprobando licitaciones de subtramos en el corredor 
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Norte-Noroeste, en el trazado del AVE Valladolid-
Palencia-León-Burgos.

No obstante, existe un tramo en este trazado que 
corresponde a Palencia ciudad, con la futura obra del 
soterramiento del ferrocarril, de la que al día de hoy ni 
siquiera hay proyecto o calendario de fechas sobre dicha 
obra.

¿Cuál es la solución del Gobierno para el trazado 
del Tren de Alta Velocidad Valladolid-León a su paso 
por la ciudad de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El día 1 de mayo de 2007, la calle de Gaspar Arroyo 
en la ciudad de Palencia, sufrió una gran explosión de 
gas. El resultado de esa tragedia fue nueve víctimas mor-
tales, numerosos heridos y 35 familias sin hogar al ser 
derruidos por la explosión tres bloques de dicha calle.

Cercana la fecha del segundo aniversario de la tra-
gedia, desconocemos cuáles han sido las causas que 
originaron dicha explosión.

¿Cuál es la conclusión que el Gobierno tiene sobre 
la causa de esta explosión, según informes de los dife-
rentes expertos y cuerpos de seguridad que han llevado 
toda la investigación al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según escrito de ADIF, se procederá a lo largo del 
año en curso a ejecutar las obras de mejora de seguridad 

en el paso a nivel de «Los Tres Pasos», en la ciudad de 
Palencia:

¿En qué situación se encuentra esta obra, así como, el 
importe total de su ejecución y plazo de final de obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según la ONU, las personas mayores no tienen su 
espacio y una gran mayoría son invisibles para la socie-
dad, por lo que piden a todos los países, que con motivo 
del Día Internacional de las Personas Mayores, los 
gobiernos hagan un esfuerzo para que sea realidad el 
slogan «Una sociedad para todas las edades».

¿Cuál ha sido la respuesta del Gobierno en cuanto a 
medidas en esa línea favorable de ayuda a los mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La sociedad palentina, así como diferentes colecti-
vos y organizaciones, demandan la ampliación de la 
A-62 con un tercer carril, entre Venta de Baños y Ciga-
les, por el intenso tráfico que dicha vía soporta diaria-
mente.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento, ante esas 
reivindicaciones, ampliar ese tramo?

¿Cuál es el número total de vehículos, tanto pesados 
o de turismos, que diariamente circulan por esa vía, en 
ambas direcciones?
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¿Qué número de accidentes de tráfico en vehículos, 
motos y transporte de mercancías, se ha producido 
desde el año 2005, en el tramo Venta de Baños-Cigales, 
así como la cifra de víctimas mortales o heridos, origi-
nados por dichos accidentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores afiliados a la 
Seguridad Social, en Palencia y provincia, en los dife-
rentes regímenes del sistema, como son el general, el 
de autónomos, el de autónomos agrarios, el de agrarios 
por cuenta ajena, el del carbón y el del hogar, desglosa-
dos en los diferentes ejercicios del 2005, 2006, 2007 
y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/056479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes presentadas para ayudas a la 
dependencia en la provincia de Cáceres en el año 2007.

Número de solicitudes aprobadas en el año 2007.
Empresas que han sido adjudicatarias para llevar a 

cabo las ayudas concedidas en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/056480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Amador Álvarez Álvarez, Diputado por Cáce-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes presentadas para ayudas a la 
dependencia en la provincia de Cáceres en el año 2008.

Número de solicitudes aprobadas en el año 2008.
Empresas que han sido adjudicatarias para llevar a 

cabo las ayudas concedidas en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Amador Álvarez Álvarez, Diputado.

184/056481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de ayudas que la Agencia Española de 
Cooperación Internacional para el Desarrollo concedió 
a lo largo del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/056482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de ayudas que la Agencia Española de 
Cooperación Internacional para el Desarrollo ha conce-
dido para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.
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184/056483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de subvenciones que la Agencia Española 
de Cooperación Internacional para el Desarrollo realiza 
a las embajadas con representación en España.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/056484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa García Sena, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Según se ha recogido en algún medio de comunica-
ción, la Agencia Española de Cooperación Internacio-
nal para el Desarrollo concedió una ayuda de 76.000 € 
para que la Delegación oficial palestina participara en 
FITUR 2009. ¿Puede el gobierno corroborar esta infor-
mación? En el caso de que fuera afirmativa:

¿Con qué finalidad la Agencia Española de Coope-
ración Internacional para el Desarrollo participa en 
FITUR?

¿Concede la Agencia Española de Cooperación 
Internacional para el Desarrollo estas ayudas a otros 
países con la misma finalidad?

¿Con cargo a qué línea presupuestaria se realizan 
estas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—María Teresa García Sena, Diputada.

184/056485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 

formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Gobierno acaba de responder a una pregunta par-
lamentaria de estos diputados que en el 2008 sólo se 
han invertido en la línea de Alta Velocidad Ponferrada-
Valdeorras-Monforte 5.300 euros de los 49.900, presu-
puestados, lo que significa únicamente un 10,6% de la 
inversión presupuestada.

Esta respuesta implica que el Gobierno sólo ha sido 
capaz de ejecutar un mínimo porcentaje de la inversión 
presupuestada en la línea y que 44.690,00 euros, es 
decir el 89,40 % de lo presupuestado, se han perdido.

¿Qué razones justifican que el Gobierno sólo haya 
gastado un 10,6% de la inversión presupuestada en 2008 
para la línea de Alta Velocidad Ponferrada-Valdeorras-
Monforte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Gobierno acaba de responder a una pregunta par-
lamentaria de estos diputados que en el 2008 sólo se 
han invertido en la línea de Alta Velocidad Ponferrada-
Valdeorras-Monforte 5.300 euros de los 49.900, presu-
puestados, lo que significa únicamente un 10,6% de la 
inversión presupuestada.

Esta respuesta implica que el Gobierno sólo ha sido 
capaz de ejecutar un mínimo porcentaje de la inversión 
presupuestada en la línea y que 44.690,00 euros, es 
decir el 89,40 % de lo presupuestado, se han perdido.

¿Qué destino dará el Gobierno a los 44.690,00 € 
presupuestados en 2008 para la línea de Alta Velocidad 
Ponferrada-Valdeorras-Monforte y que no han sido eje-
cutados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/056487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento acordó el 14 de febrero 
de 2003 —hace ya más de seis años— la licitación del 
contrato de consultoría y asistencia técnica para la 
redacción del Estudio Informativo del proyecto de línea 
de alta velocidad Ponferrada-Monforte de Lemos. El 12 
de junio de 2003 se adjudicó a la empresa Sener Inge-
niería y Sistemas S.A. este contrato, por un importe 
de 851.000 €, y hoy la realidad es que, seis años des-
pués, todavía no hay estudio informativo.

Cuando el primer Gobierno socialista del Sr. Zapa-
tero toma posesión en abril de 2004, el anterior estudio 
tenía realizado ya el 85 % de su trabajo y estará a punto 
de finalizarlo en los meses siguientes.

Pero la realidad es que nada sabemos del citado 
Estudio.

¿Dispone el Gobierno del Estudio Informativo de la 
línea de Alta Velocidad Ponferrada-Valdeorras-Mon-
forte que fue adjudicado el 12 de junio de 2003 a la 
empresa de ingeniería adjudicataria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento acordó el 14 de febrero 
de 2003 –hace ya más de seis años– la licitación del 
contrato de consultoría y asistencia técnica para la 
redacción del Estudio Informativo del proyecto de línea 
de alta velocidad Ponferrada-Monforte de Lemos. El 12 
de junio de 2003 se adjudicó a la empresa Sener Inge-
niería y Sistemas S.A. este contrato, por un importe 
de 851.000 €, y hoy la realidad es que, seis años des-
pués, todavía no hay estudio informativo.

Cuando el primer Gobierno socialista del Sr. Zapa-
tero toma posesión en abril de 2004, el anterior estudio 
tenía realizado ya el 85 % de su trabajo y estará a punto 
de finalizarlo en los meses siguientes.

Pero la realidad es que nada sabemos del citado 
Estudio.

¿En que fecha abonó el Gobierno el importe del Estu-
dio Informativo de la línea de Alta Velocidad Ponferrada-
Valdeorras-Monforte que fue adjudicado el 12 de junio 
de 2003 a la empresa de ingeniería adjudicataria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento acordó el 14 de febrero 
de 2003  —hace ya más de seis años— la licitación del 
contrato de consultoría y asistencia técnica para la 
redacción del Estudio Informativo del proyecto de línea 
de alta velocidad Ponferrada-Monforte de Lemos. El 12 
de junio de 2003 se adjudicó a la empresa Sener Inge-
niería y Sistemas S.A. este contrato, por un importe 
de 851.000 €, y hoy la realidad es que, seis años des-
pués, todavía no hay estudio informativo.

Cuando el primer Gobierno socialista del Sr. Zapa-
tero toma posesión en abril de 2004, el anterior estudio 
tenía realizado ya el 85 % de su trabajo y estará a punto 
de finalizarlo en los meses siguientes.

Pero la realidad es que nada sabemos del citado 
Estudio y se nos dice que con la aprobación en julio 
de 2005 del PEIT se replanteó esta línea para el tráfico 
mixto.

¿En relación con el Estudio Informativo de la línea de 
Alta Velocidad Ponferrada-Valdeorras-Monforte qué tra-
bajos ha realizado el Ministerio de Fomento desde mayo 
de 2004 hasta que en julio de 2005 se aprobó el PEIT?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/056490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento acordó el 14 de febrero 
de 2003 —hace ya más de seis años— la licitación del 
contrato de consultoría y asistencia técnica para la 
redacción del Estudio Informativo del proyecto de línea 
de alta velocidad Ponferrada-Monforte de Lemos. El 12 
de junio de 2003 se adjudicó a la empresa Sener Inge-
niería y Sistemas S.A. este contrato, por un importe 
de 851.000 €, y hoy la realidad es que, seis años des-
pués, todavía no hay estudio informativo.

Es preciso recordar que el Gobierno socialista se 
comprometió el 22 de junio de 2004 a que esta línea de 
AVE entre Ponferrada-Valdeorras-Monforte estuviera 
en servicio entre 2012 y 2014.

Sin embargo este objetivo se presenta como «inal-
canzable» a la vista de la demora injustificada de sólo 
el primer trámite, que es el Estudio Informativo.

¿Qué fecha compromete el Gobierno para que esté 
aprobado el Estudio Informativo de L.A.V. Ponferrada-
Valdeorras-Monforte, que acumula ya seis años de 
retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento acordó el 14 de febrero 
de 2003 —hace ya más de seis años— la licitación del 
contrato de consultoría y asistencia técnica para la 
redacción del Estudio Informativo del proyecto de línea 
de alta velocidad Ponferrada-Monforte de Lemos. El 12 
de junio de 2003 se adjudicó a la empresa Sener Inge-

niería y Sistemas S.A. este contrato, por un importe 
de 851.000 €, y hoy la realidad es que, seis años des-
pués, todavía no hay estudio informativo.

Es preciso recordar que el Gobierno socialista se 
comprometió el 22 de junio de 2004 a que esta línea de 
AVE entre Ponferrada-Valdeorras-Monforte estuviera 
en servicio entre 2012 y 2014.

Sin embargo este objetivo se presenta como «inal-
canzable» a la vista de la demora injustificada de sólo 
el primer trámite, que es el Estudio Informativo.

¿Qué fecha compromete el Gobierno para la puesta 
en servicio de la L.A.V. Ponferrada-Valdeorras-Mon-
forte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿A 31 de marzo de 2009 cuál es el estado de ejecu-
ción de la partida presupuestaria de los PGE para 2009 
de la L.A.V. Ponferrada-Valdeorras-Monforte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/056493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dado que el actual trazado del AVE entre las ciuda-
des de Castellón y Valencia parte del estudio informati-
vo de julio de 2002, y que, tras siete años, el desarrollo 
de la provincia de Castellón ha sido considerable.
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¿Qué medidas correctoras del impacto ambiental 
causado sobre la población de Moncofa (Castellón), se 
contemplan en el Proyecto Constructivo actualmente 
en redacción a su paso por el citado municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/056494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dado que el actual trazado del AVE entre las ciuda-
des de Castellón y Valencia parte del estudio informati-
vo de julio de 2002, y que, tras siete años, el desarrollo 
de la provincia de Castellón ha sido considerable, han 
surgido plataformas ciudadanas, en particular en el 
municipio de Moncofa, que proponen el alejamiento 
del futuro paso del AVE para evitar las limitaciones que 
podría suponer la creación de una muralla artificial en 
la inmediación del citado municipio.

¿Qué medidas proyecta el Ministerio de Fomento 
para evitar la citada situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/056495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Dado que el actual trazado del AVE entre las ciuda-
des de Castellón y Valencia parte del estudio informati-
vo de julio de 2002, y que, tras siete años, el desarrollo 
de la provincia de Castellón ha sido considerable, han 
surgido plataformas ciudadanas, en particular en el 
municipio de Moncofa, que proponen el alejamiento 
del futuro paso del AVE para evitar las limitaciones que 
podría suponer la creación de una muralla artificial en 
la inmediación del citado municipio.

¿Prevé el Gobierno modificar puntualmente el tra-
zado del AVE entre Castellón y Valencia para alejar del 
municipio de Moncofa el paso originalmente previsto? 
¿En qué va a consistir la citada modificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/056496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informes publicados recientemente, España 
se caracteriza por tener un sistema público de bienestar, 
cuyas prestaciones, si las comparamos con otros países 
europeos, tienen una baja intensidad protectora para las 
personas ancianas y muy baja para los menores, se pre-
gunta al Gobierno:

¿Qué medidas ha previsto el Gobierno en esta legis-
latura, para paliar este problema concreto, de la estruc-
tura de protección social del sistema español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.

184/056497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

UNICEF, junto a otros organismos oficiales, denun-
cia que en los últimos años, se ha hecho más evidente 
en España, la incidencia de la precariedad en edades 
tempranas; la infancia es, cada vez más, una etapa de 
riesgo, por ello se pregunta al Gobierno:

¿Contempla el Gobierno medidas específicas, en la 
presente legislatura, que rompan con la persistencia de 
esta situación en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.
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184/056498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barbá, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno para la que desea obtener respuesta 
por escrito.

La Comisión Europea ha destacado en el último año 
que, a pesar del crecimiento económico de los últimos 
años en España, no se registran mejoras significativas 
por lo que respecta al número de personas en riesgo de 
pobreza. Se pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas ha previsto el Gobierno, en la presen-
te legislatura, para romper el ciclo de transmisión inter-
generacional de la pobreza en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barbá, Diputada.

184/056499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Siendo los taxis un servicio público, se les impide 
utilizar el carril BUS-VAO en la autopista de La Coru-
ña (A-VI) cuando no van ocupados.

Según indican los propios taxistas no utilizar el 
carril BUS-VAO les obliga a meterse en los atascos 
cuando vuelven o van a un servicio, lo que les provoca 
un grave perjuicio en su trabajo.

Por ello pregunto:

¿Cuál es la razón por la que los taxis no pueden utilizar 
el carril BUS-VAO en la autopista de La Coruña (A-VI) 
cuando sólo va el conductor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/056500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En el mes de julio de 2002 se redactó por parte de la 
Sudirección General de Planes y Proyectos de Infraes-
tructuras el Estudio Informativo del trazado del AVE 
entre las ciudades de Castellón y Valencia.

Dicho estudio fue expuesto al público en el mes de 
diciembre del mismo y hasta marzo de 2003, en ese 
período se recibieron 1.837 alegaciones que fueron 
posteriormente resueltas.

En octubre de 2003 se solicita declaración ambien-
tal, sin embargo, a partir de 2004 se produce una demo-
ra extraordinaria que nos lleva a que en la actualidad, 
siete años después de la propuesta de trazado todavía 
esté redactándose el Proyecto Constructivo.

Dado que el día 7 de noviembre de 2008 se adjudicó 
la citada redacción del proyecto constructivo de los 
cinco tramos del AVE Valencia-Castellón.

¿Inicio de las obras según el subdelegado Lorenzo y 
el presidente del Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (Adif), Antonio González Marín —en la 
Comisión de Presupuestos del Senado el 19-11-2008— 
que las obras del AVE entre Valencia y Castellón serán 
licitadas a finales del próximo año 2009 o principios 
del 2010 en todos sus tramos.

Dado que el día 7 de noviembre de 2008 se adjudicó 
la citada redacción del proyecto constructivo de los 
cinco tramos del AVE Valencia-Castellón y que su plazo 
es de doce meses, deberían estar concluidos el próximo 
día 8 noviembre de 2009.

¿Va a sufrir algún nuevo retraso la redacción del 
proyecto de los cinco tramos, tres de ellos situados en 
la provincia de Castellón (Sagunto-Moncofa, Moncofa-
Vilareal, Vilareal-Castellón)? En caso afirmativo ¿qué 
tramos se verán retrasados? ¿por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/056501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el mes de julio de 2002 se redactó por parte de la 
Sudirección General de Planes y Proyectos de Infraes-
tructuras el Estudio Informativo del trazado del AVE 
entre las ciudades de Castellón y Valencia.

Dicho estudio fue expuesto al público en el mes de 
diciembre del mismo y hasta marzo de 2003, en ese 
período se recibieron 1.837 alegaciones que fueron 
posteriormente resueltas.

En octubre de 2003 se solicita declaración ambien-
tal, sin embargo, a partir de 2004 se produce una demo-
ra extraordinaria que nos lleva a que en la actualidad, 
siete años después de la propuesta de trazado todavía 
esté redactándose el Proyecto Constructivo.

Dado que el día 7 de noviembre de 2008 se adjudicó 
la citada redacción del proyecto constructivo de los 
cinco tramos del AVE Valencia-Castellón y que su plazo 
es de 12 meses, debería estar concluido el próximo día 
8 noviembre de 2009.

Así, tanto el subdelegado del Gobierno en Caste-
llón, como el presidente del Administrador de Infraes-
tructuras Ferroviarias (Adif), Antonio González 
Marín, afirmaron que las obras del AVE entre Valen-
cia y Castellón serían licitadas a finales del próximo 
año 2009.

¿Mantiene el Gobierno el compromiso de que las 
obras del AVE entre Valencia y Castellón serán licita-
das a finales del próximo año 2009 en todos sus tra-
mos? En caso contrario justifíquese el motivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/056502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En el mes de julio de 2002 se redactó por parte de la 
Sudirección General de Planes y Proyectos de Infraes-
tructuras el Estudio Informativo del trazado del AVE 
entre las ciudades de Castellón y Valencia.

Dicho estudio fue expuesto al público en el mes de 
diciembre del mismo y hasta marzo de 2003, en ese 

periodo se recibieron 1.837 alegaciones que fueron 
posteriormente resueltas.

En octubre de 2003 se solicita declaración ambien-
tal, sin embargo, a partir de 2004 se produce una 
demora extraordinaria que nos lleva a que en la actua-
lidad, de hecho, siete años después de la propuesta de 
trazado todavía esté redactándose el Proyecto Cons-
tructivo.

Dado que el día 7 de noviembre de 2008 se adjudicó 
la citada redacción del proyecto constructivo de los 
cinco tramos del AVE Valencia-Castellón y que su plazo 
es de doce meses.

¿Mantiene el Ministerio de Fomento su compromi-
so de concluir el Proyecto Constructivo, que incluye 
el Básico y de Construcción, para la fecha de 8 
noviembre de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/056503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El OIEA en su recomendación 3.ª de la reciente 
misión IRRS de febrero de 2008 al CSN expresa que 
sus Directores Técnicos podrían disponer de un comité 
técnico asesor de expertos en el campo nuclear y pro-
tección radiológica, el cual podría mejorar las bases de 
la toma de decisiones y al mismo tiempo la credibilidad 
del CSN.

Sabiendo que los dos Directores Técnicos del CSN 
basan sus decisiones en dictámenes técnicos provenien-
tes de un cuerpo de funcionarios de prestigio bien reco-
nocido; sabiendo también que la recién renovada ley de 
creación del CSN especifica que en ningún caso perso-
nal ajeno al CSN podrá participar directamente en la 
toma de decisiones sobre los expedientes administrati-
vos en curso; y, finalmente, sabiendo que esta ley per-
mite la contratación específica y coyuntural de cual-
quier aspecto técnico o no a cualquier servicio de 
personal, empresas y organizaciones nacionales o 
extranjeras, además de cualquier tipo de consulta a tra-
vés de colaboraciones con otros organismos competen-
tes de la materia, ¿qué necesidad tienen los dos Direc-
tores Técnicos del CSN de disponer de un comité 
técnico asesor de expertos en el campo nuclear y pro-
tección radiológica?
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¿Cabe la posibilidad de error de que esta sugerencia 
no sea destinada a los dos Directores Técnicos del CSN 
sino a algún otro estamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/056504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas y don Jordi 
Xuclà i Costa, en su calidad de Diputados del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y al 
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formulan al Gobier-
no la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por 
escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la problemáti-
ca que la Resolución emitida por la Capitanía Marítima 
de Palamós, en junio de 2007, sobre los criterios para la 
determinación de las tripulaciones mínimas en embar-
caciones de pesca está generando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas y Jordi 
Xuclà i Costa, Diputados.

184/056505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas y don Jordi Xuclà 
i Costa, en su calidad de Diputados del Grupo Parla-
mentario Catalán (Convergència i Unió), y al amparo 
de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Gobierno la si-
guiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno razonable que una embarca-
ción moderna y dotada de tecnología que facilita su tri-
pulación, de 8,07 m de eslora total, necesite en todo 
caso, sin considerar la distancia de la costa a la que na-
vegue y las características climatológicas y marítimas 
de la zona en la que faene, dos tripulantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas y Jordi Xu-
clà i Costa, Diputados.

184/056506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

La ciudadanía aprecia que existan medidas que 
garanticen su seguridad, como no puede ser de otra 
manera, pero lo cierto es que cada vez en mayor medi-
da está quejosa con respecto a lo que se percibe como 
incomodidades innecesarias en los controles de seguri-
dad de los aeropuertos, se sorprende de que las mismas 
normas sean practicadas de distinta manera en los dis-
tintos aeropuertos españoles y con exigencias distintas 
en un mismo aeropuerto dependiendo de los días, eso 
sí, invocándose la misma normativa, y se quejan ade-
más de las formas en que, especialmente por parte de la 
seguridad privada, se trasladan las órdenes.

Aunque las medidas de seguridad aprobadas por la 
UE se conocen desde que el pasado mes de agosto, 
cuando se ordenó la publicación de las mismas, lo cier-
to, y según tiene personalmente comprobado la Diputa-
da que suscribe, es que su aplicación es muy distinta, 
variada y hasta podríamos pensar que arbitraria en los 
distintos aeropuertos españoles.

Mientras en determinados aeropuertos existen apa-
ratos que permiten examinar el calzado sin necesidad 
de descalzarse —que es una de las mayores incomodi-
dades que sufren los viajeros, especialmente las viaje-
ras por el uso de tacones o botas—, en otros aeropuertos 
dichos aparatos no existen o no están en funcionamiento. 
No obstante en los aeropuertos en que existen, unos días 
manifiestan que solo se pueden examinar los zapatos, 
debiendo descalzarte en el caso de llevar botas, mientras 
que otros días aceptan examinar zapatos y botas.

Con respecto a los líquidos, es habitual que en un 
mismo aeropuerto unos días exijan que se pasen sepa-
radamente por el escáner mientras que otros días hagan 
caso omiso de los mismos.

Con respecto al trato, es habitual que antes de pro-
ceder a pasar por el arco, te obliguen a realizar una serie 
de medidas, como descalzarte, que en la normativa 
están solo previstas para el caso en que el arco detecte 
alguna posible anomalía. Con excepciones, porque 
afortunadamente las hay, el trato raya muchas veces en 
una sensación de humillación.

Por otra parte, no se alcanza bien a entender la dife-
rencia de medidas de seguridad entre las que se aplican 
a los aviones con respecto a otros medios de transporte 
como los trenes, con medidas de seguridad mucho más 
aceptadas por la ciudadanía y que sin embargo estamos 
seguros de que cumplen adecuadamente su función de 
garantizar la seguridad, puesto que no se entendería de 
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otra manera después de los gravísimos atentados terro-
ristas de que hemos sido objeto en los trenes.

Por todo ello formulo las siguientes preguntas:

¿Quién da las órdenes con respecto a la aplicación a 
los viajeros del control de medidas de seguridad de los 
aeropuertos?

¿Por qué razón el control de las medidas se aplica de 
manera distinta en los distintos aeropuertos?

¿Por qué razón el control de las medidas se aplica 
de manera distinta según los días en un mismo aero-
puerto?

¿Por qué razón unos aeropuertos disponen o utili-
zan aparatos que evitan el tener que descalzarse y 
otros no?

¿Por qué razón unos días los aparatos que evitan el 
tener que descalzarte solo se aplican a zapatos y otros 
días a zapatos y botas?

¿Por qué razón las medidas de seguridad de los via-
jeros son tan distintas en aviones y trenes?

¿Piensa el gobierno impulsar alguna medida ante la 
UE para racionalizar las medidas de seguridad de los 
aviones?

¿Qué tipo de formación se exige a los vigilantes de 
seguridad privada y, especialmente a los llamados auxi-
liares de dichos vigilantes que son quienes están en 
contacto directo con los viajeros en el control de medi-
das de seguridad?

¿Existen denuncias con respecto a la aplicación de 
las medidas de seguridad en los aeropuertos? ¿Cuán-
tas? ¿Con respecto a qué temas? ¿Quién y cómo se 
resuelven?

¿Cómo se controla la actuación de los agentes de 
seguridad en los aeropuertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Mercè Pigem i Palmès, Diputada.

184/056507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercè Pigem i Palmès, en su calidad de Dipu-
tada del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Por qué razón en Madrid, sólo admiten denuncias 
contra la libertad e indemnidad sexual en una única 
comisaría, la de Dr. Federico Rubio y Galí, 55, obli-
gando a las víctimas de dichos delitos a desplazarse 
hasta dicha dirección?

Si la causa es la especifi cidad y especialización de 
dicha comisaría en los delitos mencionados, ¿por qué 

razón no puede admitirse la denuncia en cualquier co-
misaría y darse luego traslado interno de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Mercè Pigem i Palmès, Diputada.

184/056508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO 
Moratoria Hipotecaria 2009?

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los avales concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea de Avales 
ICO-FTVPO 2009?

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los avales concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.
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184/056510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO-
Renove Turismo 2009?

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO-
Transporte 2008-2009?

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO-Plan 
Vive? 

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea Préstamo 
Plan Avanza 2009?

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO-
Vivienda 2009? 
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¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO-
Moratoria PYME 2009?

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO-
Liquidez PYME 2009?

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO-
Internacionalización 2009?

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO-Cre-
cimiento Empresarial 2009?

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.
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184/056519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO-
Emprendedores 2009?

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

A 31 de marzo:

¿Cuál es el estado de ejecución de la línea ICO-
PYME 2009? 

¿Cuántas operaciones se han formalizado hasta esta 
fecha?

¿Cuál es el importe total de los créditos concedidos 
con fondos ICO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.

184/056521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep A. Duran i Lleida, en su calidad de Porta-
voz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 

Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respues-
ta por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno remitir al Congreso de 
los Diputados un Proyecto de Ley que dé cumplimiento 
a sus compromisos de dotar a la Agencia Efe de un 
Estatuto que garantice su independencia y pluralidad 
política?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Josep A. Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/056522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cá-
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas concedidas para es-
tudios de inglés en el extranjero en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—M.ª Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/056523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cá-
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla impulsar en 2009 la 
Dirección General de Costas en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—M.ª Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/056524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cá-
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de altas en la Seguridad Social 
como cuidadores del entorno familiar en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—M.ª Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/056525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Carmen Sánchez Díaz, Diputada por Cá-
diz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los proyectos aprobados y subvenciona-
dos por el Plan Avanza del Ministerio de Industria en la 
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—M.ª Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/056526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Jorquera Caselas, Diputado del Gru-
po Parlamentario Mixto (BNG) y doña Olaia Fernández 
Davila, Diputada del Grupo Parlamentario Mixto 
(BNG), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes pre-
guntas para las que solicitan respuesta por escrito rela-
tivas a despidos en INESPAL.

En la madrugada del pasado 12 de diciembre se 
cumplieron 20 años de la llegada a las puertas de la fac-
toría de Alúmina Aluminio, entonces INESPAL, en la 
comarca lucense de A Mariña de decenas de bidones 
tóxicos del buque con bandera panameña «Casón», que 
había embarrancado el día 5 de diciembre en la Costa 
da Morte. Estos hechos desencadenaron el mayor con-
flicto social y laboral de la comarca de A Mariña.

A día de hoy todavía sigue sin esclarecerse un con-
flicto en el que se mezclaron la desprotección de las 
costas gallegas frente al tráfico de mercancías peligro-
sas; la desinformación y falta de transparencia informa-

tiva de las autoridades que gestionaron la crisis; la lógi-
ca alarma de la población ante unos residuos de elevada 
toxicidad de cuya llegada no se les había informado y 
el conflicto laboral en una empresa pública —INES-
PAL— en proceso de reconversión y cuyo comité de 
empresa de A Mariña se había dignificado especial-
mente por su frontal oposición a los planes de recorte 
de personal de la dirección.

El conflicto finalizó con un marco juicio en Lugo 
del comité de empresa al completo, un hecho que suce-
día por primera vez en Europa. Las sentencias fueron 
totalmente desproporcionadas y se ensañaron especial-
mente con la parte más vulnerable y reivindicativa: los 
miembros de un Comité de Empresa que resultaba 
incómodo. Por el contrario, fueron absueltos los direc-
tivos de la empresa que habían compartido la decisión 
de poner en marcha un plan de evacuación de la planta 
en caso de que se pretendiese introducir en ella los 
bidones con residuos tóxicos.

En total fueron despedidos 104 empleados más los 
23 miembros del comité de empresa. Las apelaciones 
en los juzgados devolvieron su puesto de trabajo a todos 
menos a los que formaban parte de la representación 
sindical en la empresa.

Además, hubo despidos ocultos de delegados de 
empresas auxiliares de la Intersindical Nacional dos 
Traballadores Galegos (INTG), con el presidente del 
comité de empresa de INDUNOE, así como de trabaja-
dores de empresas auxiliares.

En la práctica, los miembros del Comité de Empresa 
fueron condenados al ostracismo laboral y social. Se 
les cerraron las puestas de empresas públicas para poder 
trabajar y se llegaron a pasar listas negras con los nom-
bres de los 23 miembros del comité de empresa.

Ellos y sus familias sufrieron durante años las con-
secuencias laborales y personales de un confl icto sin 
aclarar y de una sentencia desproporcionada. A día de 
hoy muchos aún no se han recuperado.

¿Está el Gobierno dispuesto a revisar el caso del 
despido del comité de empresa de Alúmina-Aluminio 
(antigua INESPAL) por los sucesos acaecidos en 
diciembre de 1987?

¿No cree el Gobierno que el proceso estuvo plagado 
de hechos sin aclarar?

¿No considera el Gobierno que las sentencias dicta-
das fueron desproporcionadas?

¿Es consciente de que los 23 trabajadores del Comi-
té de Empresa despedidos fueron condenados al ostra-
cismo laboral y social, incluyendo la existencia de lis-
tas negras para impedirles el acceso a empresas 
públicas?

¿No cree el Gobierno que es de justicia una repara-
ción moral y económica para los trabajadores despedi-
dos a consecuencia del conflicto?
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¿Está dispuesto el Gobierno a concederles un in-
dulto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Jorquera Caselas y Olaia Fer-
nández Davila, Diputados.

184/056527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativa a las denuncias recibidas 
por el Seprona por cepos ilegales para caballos salvajes.

En los montes de Galicia se crían muchas manadas 
de caballos salvajes. Algunos están identificados puesto 
que tienen dueños, en cambio otros muchos son total-
mente libres.

El problema del maltrato animal también se ha 
extendido a este ámbito equino, donde el Seprona está 
recibiendo y gestionando múltiples denuncias debido a 
la colocación de cepos ilegales para inmovilizar a caba-
llos salvajes.

A pesar de que cada vez llegan más denuncias a la 
Guardia Civil, tanto de grupos ecologistas como de par-
ticulares, lo cierto es que este tipo de casos suelen que-
dar sin resolver debido a que la mayoría de estos caba-
llos no están identificados o sólo se identifican a unos 
pocos de toda una manada.

¿Cuántas denuncias ha recibido el Seprona por la 
colocación en montes de Galicia de cepos ilegales para 
inmovilizar a caballos salvajes o criados en semi-liber-
tad durante los últimos tres años?

¿Puede el Gobierno detallar en que lugares del terri-
torio gallego se han formalizado dichas denuncias?

¿Cuántas de estas denuncias se han resuelto?
¿Cuáles son las causas que motivan la colocación de 

estos cepos?
¿Cuáles son los resultados de las investigaciones lle-

vadas a cabo por el Seprona sobre este tipo de delitos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/056528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a la prestación 
sanitaria para los emigrantes retornados.

El Real Decreto 8/2008, de 11 de enero, por el que 
se regula la prestación por razón de necesidad a favor 
de los españoles residentes en el exterior y retornados, 
contempla en el capítulo III, todo lo relativo a la asis-
tencia sanitaria a los españoles residentes en el exterior.

En concreto, en el artículo 26 de la citada norma, se 
recogen los aspectos concernientes «a la asistencia 
sanitaria para españoles de origen retornados y pensio-
nistas españoles de origen residentes en el exterior des-
plazados temporalmente al territorio nacional».

Este Real Decreto fue completado por la Resolución 
de 25 de febrero de 2008, «conjunta de la Dirección 
General de la Emigración y de la Dirección General del 
Instituto Nacional de la Seguridad Social, por la que se 
regula el procedimiento para acceder a la asistencia 
sanitaria para españoles de origen retornados y para 
pensionistas y trabajadores por cuenta ajena españoles 
de origen residentes en el exterior que se desplacen 
temporalmente al territorio nacional».

Estas normas cumplen con el mandato de la Ley 
40/2006, de 14 de diciembre, del Estatuto de la ciuda-
danía española en el exterior. Una ley que establece el 
marco de actuación y las medidas específicas que debe-
rán desarrollarse por el Estado y por la Comunidades 
Autónomas, en el ámbito de sus competencias, para 
atender a los españoles residentes en el exterior y la 
integración de los que desean retornar.

Sin embargo, y a pesar de todas estas normativas, se 
han dado casos de emigrantes retornados que deciden 
tramitar la tarjeta sanitaria para poder recibir esta pres-
tación, y sorpresivamente, se ven obligados a afrontar 
un pago de 100 euros en cada renovación.

Verdaderamente, en ninguno de los artículos de las 
normas mencionadas se incluyen costes para los emi-
grantes retornados a la hora de tramitar la prestación 
sanitaria. A fin de aclarar esta cuestión, sería preciso 
que el Gobierno explicase a qué se debe esta circuns-
tancia y por qué supone un gasto para los retornados.

¿Qué procedimientos tienen que seguir los emigran-
tes retornados a la hora de tramitar el derecho a la pres-
tación sanitaria?

¿Deben afrontar algún coste al respecto? En concre-
to, ¿tienen que pagar una cantidad económica por tra-
mitar la tarjeta sanitaria?

Si no es así, ¿sabe el Gobierno que hay casos de 
residentes españoles en el exterior que han retornado y 
a los que se les ha requerido un desembolso económico 
a la hora de tramitar la tarjeta sanitaria?

¿Se atiene este hecho a la legalidad vigente?
De ser así, ¿en qué normativa sobre la asistencia 

sanitaria a los emigrantes retornados se recoge tal cir-
cunstancia?
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¿Qué gestiones ha realizado el Gobierno con las 
CC.AA a fin de garantizar la formalización de la tarjeta 
sanitaria?

¿Está justificado que se cobre a los emigrantes retor-
nados una cantidad económica por tramitar su derecho 
a la prestación sanitaria cuando en ninguna de las nor-
mas legales se contempla tal hecho?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/056529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la entrada del 
AVE en Santiago de Compostela y su afectación a los 
barrios de O Castiñeiriño y Conxo.

El trazado previsto para la entrada del tren de alta 
velocidad en Santiago de Compostela, presenta una 
serie de problemas todavía pendientes de resolución en 
dos zonas de la ciudad, a su paso por los barrios de O 
Castiñeiriño y Conxo.

Se trata de dos barrios que soportan ya una elevada 
presión debido a que están atravesados por importantes 
infraestructuras, tanto viarias como de ferrocarril, y por 
supuesto, la llegada del AVE significará un mayor 
impacto sobre sus desarrollos urbanísticos.

La preocupación de los habitantes de la zona no se 
hizo esperar, razón por la que presentaron alegaciones 
al Plan de Ordenación Municipal, que fueron finalmen-
te incorporadas al Plan aprobado en octubre de 2008.

Con el objetivo de garantizar la seguridad de los 
vecinos que habitan en las zonas aludidas, así como con 
el propósito de mantener la unidad territorial de los 
núcleos afectados y la reducción del impacto ambien-
tal, el alcalde mantuvo reuniones con responsables del 
Ministerio de Fomento a fin de buscar alternativas que 
mejoren la situación.

El tren de alta velocidad es de gran importancia para 
el desarrollo de Santiago, pero es necesario que se eje-
cute buscando las alternativas que se adecuen mejor al 
desarrollo urbano existente.

El 27 de marzo pasado, el ADIF aprobó un presu-
puesto de 47,7 millones para las obras del tramo de 
acceso a la estación de Santiago de Compostela. Se 
trata de un tramo de 3,6 kilómetros de longitud que 
incluye un ramal de conexión con el Eixo Atlántico 
ferroviario de vía única, y pasa íntegramente por la 
capital gallega. Sin embargo, no se observa que en la 
licitación de obra se contemplen medidas de seguridad, 

como el soterramiento de las vías a su paso por los 
barrios citados.

¿Cuáles son las características del proyecto de eje-
cución del tramo de acceso a la estación de Santiago de 
Compostela, que cuenta con un presupuesto de 47,7 
millones y fue aprobado el 27 de marzo por el ADIF?

¿Contempla elementos para garantizar la seguridad 
de los vecinos de los barrios de O Castiñeiriño y Conxo, 
tal y como pidió el ayuntamiento compostelano al 
Ministerio de Fomento?

De no ser así, ¿a qué se debe? ¿No cree que un tramo 
que pasa por una ciudad debe contar con medidas de 
seguridad como puede ser el soterramiento de las vías?

En caso positivo, ¿en qué consisten las medidas de 
seguridad?

¿Ha tenido el Ministerio de Fomento en cuenta las 
demandas planteadas por el ayuntamiento de Santiago 
a fin de garantizar la seguridad de los vecinos que habi-
tan en la zona, así como la reducción del impacto sobre 
los barrios afectados?

¿Qué previsiones temporales maneja el Ministerio 
para ejecutar estas obras? ¿Cuándo está prevista su 
finalización?

¿En qué situación se encuentra la conversión de la 
estación de Santiago en estación intermodal?

En este sentido, ¿cuándo se van a empezar las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Francisco Xesus Jorquera Caselas, Diputado.

184/056530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por 
escrito sobre el estado actual de las comisiones de ser-
vicio en los oficiales médicos del Cuerpo Militar de 
Sanidad, adscritos a la Armada y según el escalafón 
de 2009.

El Cuerpo de Sanidad Militar está formado según la 
plantilla teórica de 2009 por 504 oficiales que se distri-
buyen entre los distintos destinos de las Unidades de 
Apoyo en: Cuarteles Generales, Estados Mayores, Ins-
pecciones Generales, Hospitales, Clínicas y otros. 
Entre ellos 204 son oficiales en unidades del Ejército 
de Tierra, 90 en la Armada y 80 en el Ejército del Aire, 
lo que en teoría conforma un colectivo de 878 médicos 
militares.

Sin embargo, la plantilla real es habitual que difiera 
de la teórica en su devenir diario y en el caso de la 
Armada nos encontramos actualmente que tan solo 
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figuran 68 oficiales médicos de los 90 contemplados, 
por lo tanto, se dispone únicamente de un 75,55% de 
efectivos. De ellos, únicamente el 17% aproximada-
mente de la plantilla real existente lleva a cabo navega-
ciones y misiones y el 83% restante son exonerados de 
ellas por diferentes razones como la edad que libera a 
cerca del 40 %. En definitiva y para el año 2009, solo 
alrededor de quince oficiales estarán disponibles para 
navegaciones y misiones tendiendo esta cifra a dismi-
nuir a lo largo del año, pues las bajas y diferentes moti-
vos reducen la capacidad real a lo largo del tiempo.

Además, en el año 2009 se han producido nuevas 
bajas, excedencias, aperturas de expedientes de pérdida 
de aptitud y cambios de destinos en las FAS, lo que supo-
ne una disminución de dicha capacidad real en un 9 %. 
Por lo tanto, queda un colectivo apto real de un 34 %.

Entre ellos se encuentran los que por conciliación 
familiar o guarda legal no navegan, ni prestan servicio 
de guardia, aunque sorprendentemente se encuentran 
fuera de su domicilio realizando cursos, algunos entre 
una semana y un mes de duración. Otros oficiales tam-
bién exonerados de navegar no parecen estar contem-
plados en los supuestos de la última instrucción del 
AJEMA sobre la designación en comisión de servicio 
de oficiales médicos, o al menos sus causas de exonera-
ción son del todo desconocidas porque no responden a 
alguna de las causas tasadas.

La Directiva 14/08, de 14 de octubre, del JEMAD, 
para la coordinación de la actuación de la Sanidad Mili-
tar en operaciones militares, se está incumpliendo:

En Herat, Afganistán, hay destinado un capitán 
médico como responsable del Triage, cuando el puesto 
corresponde según el Estado Mayor del Mando de Ope-
raciones a un teniente coronel o comandante con edad 
inferior a 54 años.

La indicada instrucción aconseja en su epígrafe 2 de 
Consideraciones, que: «como norma general, el tiempo 
de permanencia del personal CMS (Cuerpo Militar de 
Sanidad) en operaciones sea de dos meses por año». 
Los plazos para algunos oficiales son ampliamente 
superados, pues aún cuando la recomendación sea con 
carácter general, la excepción no puede convertirse en 
norma y superar cuatro veces ese criterio es a todas 
luces desproporcionada, inadecuada y claramente aten-
tatoria a la eficacia que se persigue. En 2008, una ofi-
cial médico estuvo aproximadamente ocho meses de 
misión: cuatro meses navegando ininterrumpidamente 
y otros cuatro meses seguidos en Bosnia. En la actuali-
dad ha solicitado la baja de las FAS y mientras se tra-
mita la misma ha sido de nuevo comisionada por tiem-
po de un mes de navegación en el Mediterráneo, cuando 
además todo parece indicar que según el turno seguido 
no le correspondía navegar.

Afirma también, precitado epígrafe que: «El actual 
desarrollo de las operaciones militares que llevan a 
cabo las Fuerzas Armadas, especialmente en el ámbito 
multinacional, hacen necesaria, en ocasiones, la impli-

cación de todos los componentes de Sanidad Militar en 
la “estructura operativa”». La Instrucción Permanente 
de Logística Operativa del AJEMA de 2 de diciembre 
de 2008, establece en su apartado 6.2. Procedimiento, 
que: «Anualmente, antes del 1 de octubre, la Jefatura 
de Personal proporcionará al EMA la previsión, para el 
año siguiente, de la cobertura de plantillas de los oficia-
les del CMS, Médicos y Odontólogos destinados en 
todas las UCO,s de la Armada».

Vista esta situación de desproporción en la Armada 
entre los oficiales médicos previstos en plantilla teórica 
y la escasez real de médicos así como la presunta arbi-
trariedad en la asignación y duración de los destinos de 
navegación y misiones en el exterior (que conduce por 
un lado a la desprotección sanitaria de los soldados de 
nuestras FAS en misiones en el exterior o navíos de 
guerra y por otro a la más profunda desestructuración 
del Servicio Sanitario Militar que conlleva al abandono 
paulatino y progresivo de los médicos militares de su 
pertenencia a las FAS) se le pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuál es la «Previsión de Cobertura» (Procedi-
miento 6.2.1. de la Instrucción Permanente de Logísti-
ca Operativa del AJEMA de 2 de diciembre de 2008, 
pág. 10) para este año 2009, de oficiales del Cuerpo 
Militar de Sanidad, Médicos y Odontólogos para ser 
comisionados en la Armada?

2. ¿Considera suficiente el Gobierno esa «Previ-
sión» del Estado Mayor de la Armada, para cubrir todas 
las comisiones de servicio conforme a lo establecido en 
la Directiva 14/08, de 14 de octubre, del JEMAD e Ins-
trucción consiguiente de Logística Operativa del 
AJEMA de 2 de diciembre de 2008?

3. Para el supuesto de insuficiencia de precitada 
«Previsión», a que se refiere el AJEMA en su Instruc-
ción Permanente de Logística Operativa de 2 de diciem-
bre de 2008 y que con anterioridad al 1 de octubre de 
cada año, la Jefatura de Personal ha de proporcionarle 
¿Qué otras medidas tiene el Gobierno para corregir la 
situación de inoperatividad existente por carencia de 
personal médico disponible para realizar cobertura 
sanitaria en comisiones de servicio?

4. Dada la actual situación, ¿empleará la IGESAN-
DEF a todo el personal facultativo de la Red Sanitaria 
Militar, Unidades, Centros, Organismos y Cuarteles 
Generales de los Ejércitos/Armada para incorporarse a 
las operaciones y comisiones de servicio?

5. ¿Cuál ha sido el primer informe de seguimiento 
ordenado en indicada Directiva acerca del estableci-
miento de la misma?

6. ¿Cuáles son las causas que han motivado que 
un teniente coronel, cuatro comandantes y ocho capita-
nes, que siendo comisionables, no hayan sido incorpo-
rados cuando les correspondía por turno y sustituidos 
por otros compañeros a los que no les correspondía 
dicha comisión?
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7. ¿Qué criterios se han utilizado para exonerar de 
esas comisiones a un número tan importante de oficia-
les médicos?

8. ¿Cuántas Unidades Operativas y buques en 
navegación carecen, en algún momento, del personal 
médico establecido en la vigente Ley de plantillas?

9. ¿Cuántas Unidades Operativas tienen su servi-
cio médico, previsto en la vigente Ley de plantillas, 
cubierto tan solo por personal de enfermería?

10. ¿Qué medidas tiene previsto el Gobierno para 
paliar la actual situación de desatención médica en Uni-
dades, Buques, Centros y demás Organismos militares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Rosa Díez González, Diputada.

184/056531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión 
Progreso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta 
las siguientes preguntas para las que solicita respuesta 
por escrito sobre la situación de las víctimas de la tali-
domida.

En 1957 la empresa farmacéutica alemana Grunen-
tal elaboró y distribuyó mundialmente medicamentos 
con este compuesto en su fórmula, prescritos como 
sedantes maravillosos y paliativo increíble de las moles-
tias del embarazo (mareos, náuseas, vómitos, etc.). 
Bajo el slogan «Completamente seguro» se dispensa-
ron por todo el mundo, pero, pronto aparecieron pro-
blemas neurológicos en los grandes consumidores, que 
sólo produjeron que se limitase la venta a «sólo bajo 
prescripción médica».

Fue en 1961 cuando un médico australiano (McCre-
die) y otro alemán (Lenz), publicaron trabajos en los 
que demostraban que las mujeres que habían consumi-
do Talidomida en las primeras semanas de gestación 
traían al mundo niños deformes, sin brazos, sin piernas, 
o sin las cuatro extremidades, además de con otras múl-
tiples anomalías internas.

Así nacieron en el mundo más de 20.000 niños y 
niñas, de los cuales alrededor de 15.000 murieron al 
nacer o durante el primer año de vida. Actualmente hay 
en todo el mundo unos 5.000 supervivientes de la Tali-
domida, de los que se calcula que unas 200 personas 
viven en España.

El Gobierno alemán ordenó la inmediata retirada 
del medicamento de su mercado en 1961, pero Grunen-
tal que negó su responsabilidad en el caso, así como las 
compañías a las que había vendido la patente, continua-
ron vendiendo y distribuyendo los medicamentos a 
todos los países que así se lo permitieron.

España no retiró los medicamentos sobre el papel 
hasta 1963, pero no ordenó su retirada de las farmacias, 
ni hizo una llamada para que los usuarios que lo tenían 
en su casa dejasen de tomarlo. Así pues el medicamen-
to continuó vendiéndose y consumiéndose al menos 10 
años más.

El Gobierno español tampoco informó a los afecta-
dos de que existían vías de reclamación contra el labo-
ratorio y contra el gobierno alemán, el cual en 1970, 
año en que la sentencia judicial fue firme contra ambos, 
procedió a abonar pensiones vitalicias a los afectados, 
creó unidades médicas especializadas, financió al 100% 
prótesis, sillas de ruedas, tratamientos rehabilitadores, 
etc., para todos los afectados con independencia del 
país en el que hubiesen nacido, el plazo de reclamacio-
nes estuvo abierto hasta 1983, pero las víctimas no fue-
ron informadas de ello, ni por el gobierno de la dictadu-
ra, ni por los nuevos gobiernos democráticos.

Las víctimas de la Talidomida españolas llevan más 
de 10 años reclamando una reparación política y social, 
que el Estado asuma la responsabilidad directa por 
haber permitido la venta del medicamento, al menos 12 
años después de que se conociesen las consecuencias 
del mismo, así como por no haber informado de los 
derechos de los que podían ser beneficiarios. También 
reclaman que se les trate igual que al resto de afectados 
de la Unión Europea, EEUU, Japón, Australia, Canadá, 
Brasil, etc., que se creen unidades médicas especializa-
das, que se les indemnice por los años transcurridos sin 
ningún tipo de ayuda económica o social (la que se da a 
los afectados del resto de países desde 1970) y que a 
partir de ahora se les concedan pensiones que dignifi-
quen a las víctimas.

A los afectados españoles se les lleva 38 años negan-
do los mismos derechos que tienen las víctimas en la 
UE y el resto del mundo, tan sólo Austria e Italia se 
encontraban en la misma situación que nuestro país, 
pero recientemente el Gobierno de Berlusconi ha empe-
zado a indemnizar a las personas que nacieron en las 
fechas en las que se vendió el medicamento y que pre-
sentaban los síntomas que el mismo deja.

Primero la dictadura y después los sucesivos gobier-
nos democráticos han ignorado e invisibilizado a las 
víctimas de la talidomida, esta situación ha provocado 
dolor y exclusión que en algunos casos ha llevado 
incluso a la mendicidad a algunas de ellas. Lo que estas 
personas reclaman es el reconocimiento político y 
social y la reparación de una «deuda histórica» que en 
España queda por saldar.

A raíz de lo expuesto se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué razones existen para que el Estado espa-
ñol sea el único del marco europeo que no ha indemni-
zado aún ni tan siquiera aprobado un procedimiento 
para indemnizar a las múltiples víctimas de la talidomi-
da existentes en nuestro país?

2. ¿Qué razones existen para tratar de derivar la 
solución del problema a las diferentes Comunidades 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

465

Autónomas a través del régimen jurídico de la depen-
dencia cuando se trata de una cuestión que afecta por 
igual a un importante número de ciudadanos en todo el 
territorio nacional?

3. ¿Cómo se justifican las competencias y funcio-
nes de la Agencia Española del Medicamento y Produc-
tos Sanitarios cuando lo que constituye la mayor catás-
trofe farmacéutica de nuestra historia no se resuelve en 
el ámbito de la Administración General del Estado?

4. ¿Cómo se explica que el procedimiento seguido 
por nuestro país en orden a determinar qué personas 
son realmente víctimas de la talidomida difiera radical-
mente del seguido en otros países de Europa?

5. ¿Qué justifica un trato tan distinto de quienes 
son víctimas europeas de un mismo fármaco?

6. ¿Por qué las pruebas de evaluación y determi-
nación de los posibles afectados por la talidomida que 
ha llevado a cabo el Instituto Carlos III se han limitado 
a establecer la relación de causalidad sobre la base del 
burdo criterio de poseer físicamente el envase del medi-
camento?

7. ¿Cómo justifica el Gobierno que el mayor 
desastre farmacéutico de los últimos cincuenta años, 
incluso con reconocimiento normativo por el propio 
Preámbulo de la anterior Ley 25/1990, de 20 de diciem-
bre, del medicamento, siga todavía sin ser reparado?

8. ¿Qué memoria histórica tiene el Gobierno 
actual cuando abandona a su suerte a las víctimas de 
dicha catástrofe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Rosa Díez González, Diputada.

184/056532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión 
Progreso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta 
las siguientes preguntas para las que solicita respuesta 
por escrito sobre las medidas para favorecer la seguri-
dad en los acuartelamientos e instalaciones de la 
Guardia Civil y la Policía Nacional.

El pasado 16 de diciembre de 2008 se aprobó 
mediante una enmienda transaccional la Proposición 
no de Ley 161/114 en el Congreso de los Diputados 
que instaba al Gobierno en el plazo máximo de 3 a:

1. Las iniciativas que contemplen las medidas nor-
mativas necesarias para remover los obstáculos que se 
oponen actualmente a la mejora de la seguridad de los 
acuartelamientos o instalaciones de la Guardia Civil y 
la Policía Nacional, singularmente los derivados del 
ejercicio de competencias municipales. A tal fin, dichas 

normas de referencia preverán que, por razones de 
seguridad y urgencia, debidamente justificadas, puedan 
realizarse cuantas obras sean necesarias dentro y fuera 
de los referidos acuartelamientos e instalaciones de la 
Guardia Civil y la Policía Nacional, incluso en las vías 
públicas, para favorecer su seguridad contra atentados 
terroristas. Asimismo, la Ley autorizará al Gobierno, 
también por razones de seguridad y urgencia, debida-
mente justificadas, a remover cualquier obstáculo físico 
o material que pudiera perjudicar la seguridad de los 
acuartelamientos e instalaciones de la Guardia Civil y 
la Policía Nacional.

2. Un plan complementario de dotaciones y equi-
pamientos destinados a mejorar la seguridad de los 
acuartelamientos e instalaciones de la Guardia Civil y 
la Policía Nacional, con especificación de su coste, 
financiación y plazo de realización.

3. Autorizar en Consejo de Ministros aquellas obras 
relativas a la seguridad en acuartelamientos de la Guar-
dia Civil en los casos donde el municipio afectado haya 
denegado las preceptivas licencias según lo dispuesto en 
el artículo 244 del Real Decreto legislativo 1/1992.

Una vez cumplido el plazo fijado se pregunta al 
Gobierno:

1. ¿Cuáles son las iniciativas, a día de hoy, que ha 
llevado el Gobierno para remover los obstáculos que se 
oponen actualmente a la mejora de la seguridad de los 
acuartelamientos o instalaciones de la Guardia Civil y 
la Policía Nacional, singularmente de los derivados del 
ejercicio de competencias municipales?

2. ¿Que obras necesarias se han llevado a cabo 
dentro y fuera de los acuartelamientos referidos?

3. Tal y como insta el Congreso de los Diputados, 
¿ha elaborado ya el plan complementario de dotaciones 
y equipamiento? Si fuera así, ¿piensa el Gobierno pre-
sentar dicho plan al Congreso de los Diputados?

4. ¿Ha habido algún municipio afectado que haya 
denegado las preceptivas licencias para llevar a cabo las 
reformas necesarias relativas a la seguridad en acuarte-
lamientos? Si la respuesta es afirmativa, ¿ha autorizado 
el Consejo de Ministros dichas obras según lo dispuesto 
en el artículo 244 del Real Decreto legislativo 1/1992?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril 
de 2009.—Rosa Díez González, Diputada.

184/056533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Gerona en el año 2006?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Gerona en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Gerona en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Gerona en el año 2006?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Gerona en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Gerona en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2006?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Diputados por Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2006?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Francisco 
Ricomá de Castellarnau, Diputados por Barcelona y 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2006?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2007?
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¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Barcelona en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados por Barcelona y 
Lérida, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Lérida en el año 2006?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Lérida en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Lérida en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados por Barcelona y 
Lérida, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Lérida en el año 2006?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Lérida en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del impuesto de actividades económi-
cas en la provincia de Lérida en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y José 
Ignacio Llorens Torres, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat y don Francis-
co Ricomá de Castellarnau, Diputados por Barcelona y 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Tarragona en el año 2006?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Tarragona en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de Tarragona en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat y Francisco 
Ricomá de Castellarnau, Diputados.

184/056534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Rebollo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
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Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Roda de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es el grado de desarrollo dei indicador de se-
gurrnienro «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Sangarcía (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Santa María la Real de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 

Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Santiuste de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Santiuste de San Juan Bautista (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Santo Domingo de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

469

Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Sauquillo de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Sebúlcor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 

Panel de Control del apartado 5 del anexo del Pian Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Sotosalbos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Tabanera la Luenga (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control def apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Tolocirio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
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Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Arzúa (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de A Baña (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Boimorto (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 

Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Ames (A Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Torre Val de San Pedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Torrecaballeros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
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Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Torreiglesias (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Trescasas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Villaverde de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 

Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Villeguillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Yanguas de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cubillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

472

Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Domingo García (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Garcillán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Fuentepelayo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 

Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Gallegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Pian Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Donhierro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Encinillas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
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Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Escalona del Prado (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Escarabajosa de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Escobar de Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 

Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de El Espinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Espirdo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
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Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Caballar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cabañas de Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cabezuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 

Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Cantalejo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Hontanares de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Los Huertos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cual es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
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Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Remondo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Samboal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de San Cristóbal de la Vega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Cristóbal de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Ildefonso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Martín y Mudrián (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Pedro de Gaíllos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sanchonuño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matalebreras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matamala de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cantimpalos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carbonero el Mayor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castroserna de Abajo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chañe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Coca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Codorniz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gomezserracín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Basardilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bercial (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bernardos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bernuy de Porreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aguilafuente (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fresneda de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuente de Santa Cruz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Condado de Castilnovo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rapariegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sanchonuño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sangarcía (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa María la Real de 
Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santiueste de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santiuste de San Juan 
Bautista (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santo Domingo de Pirón 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sauquillo de Cabezas 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sebúlcor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sotosalbos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Tabanera la 
Luenga (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tolocirio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arzúa (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de A Baña (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de  Boimorto (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ames (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torre Val de San Pedro 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torrecaballeros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torreiglesias (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trescasas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villacastín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villaverde de Íscar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villeguillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Condado de Castilnovo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gallegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuente el Olmo de Íscar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentepelayo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Domingo García 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Donhierro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Encinillas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Escalona del Prado 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Escarabajosa de Cabezas 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Escobar de Polendos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Espinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Espirdo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Brieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Caballar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabañas de Polendos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabezuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gomezserracín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Hontanares de Eresma 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rebollo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Remondo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Roda de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Samboal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Cristóbal de la Vega 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Cristóbal de Segovia 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Ildefonso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Martín y Mudrián 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Pedro de Gaíllos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Matalebreras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Matamala de 
Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cantalejo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cantimpalos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Carbonero el Mayor 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Casla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castroserna de Abajo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chañe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Coca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Garcillán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Armuña (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Basardilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bercial (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bernardos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el mo-
mento, con detalle concepto por concepto, para la eje-
cución del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Bernuy de Porreros 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Adrada de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Fresneda de Cué-
llar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Fuente de Santa Cruz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Codorniz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rebollo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Roda de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sangarcía (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santa María la Real de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santiuste de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el muni-
cipio de Santiuste de San Juan Bautista (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santo Domingo de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sauquillo de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sebúlcor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sotosalbos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tabanera la Luenga (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Tolocirio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arzúa (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de A Baña (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Boimorto (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ames (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torre Val de San Pedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torrecaballeros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torreiglesias (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Trescasas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villaverde de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Villeguillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Yanguas de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cubillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Domingo García (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Garcillán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentepelayo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gallegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Donhierro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Encinillas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Escalona del Prado (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Escarabajosa de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Escobar de Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Espinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Espirdo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Caballar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cabañas de Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cabezuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cantalejo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Hontanares de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Los Huertos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castroserna de Abajo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Remondo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Samboal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Cristóbal de la Vega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Cristóbal de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Ildefonso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Martín y Mudrián (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Pedro de Gaíllos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sanchonuño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Matamala de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cantimpalos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Carbonero el Mayor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Casla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Chañe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Coca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Codorniz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gomezserracín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Basardilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bercial (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bernardos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bernuy de Porreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Brieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Aguilafuente (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Matalebreras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fresneda de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuente de Santa Cruz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuente el Olmo de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Condado de Castilnovo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056537

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rebollo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Roda de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
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de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sangarcía (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santa María la Real de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santiuste de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiuste de San Juan Bautista 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Santo Domingo de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sauquillo de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sebúlcor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sotosalbos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tabanera la Luenga (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Tolocirio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arzúa (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de A Baña (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Boimorto (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Ames (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torre Val de San Pedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torrecaballeros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torreiglesias (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Trescasas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villaverde de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Villeguillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Yanguas de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cubillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Domingo García (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Garcillán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentepelayo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gallegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Donhierro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Encinillas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Escalona del Prado (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Escarabajosa de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Escobar de Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Espinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Espirdo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Caballar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cabañas de Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cabezuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cantalejo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Hontanares de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Los Huertos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Remondo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Samboal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Cristóbal de la Vega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Cristóbal de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Ildefonso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Martín y Mudrián (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Pedro de Gaíllos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sanchonuño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Matalebreras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Matamala de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cantimpalos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Carbonero el Mayor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Casla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castroserna de Abajo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Chañe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Coca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Codorniz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gomezserracín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Basardilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bercial (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bernardos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bernuy de Porreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Brieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aguilafuente (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fresneda de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuente de Santa Cruz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Condado de Castilnovo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056538

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

517

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Rapa-
riegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Rebollo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Roda 
de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Sangarcía 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Santa 
María la Real de Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San-
tiuste de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San-
tiuste de San Juan Bautista (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Santo 
Domingo de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Sauquillo 
de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Sebúlcor 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Segovia 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
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Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Soto-
salbos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Tabanera 
la Luenga (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Tolicirio 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Arzúa 
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de A Baña 
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Boimorto 
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Ames 
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Torre Val de 
San Pedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Torrecaballeros 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Torreiglesias 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Trescasas 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
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sión Digital Terrestre, en el municipio de Villaverde de 
Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villeguillo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Yanguas de 
Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Domingo 
García (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Gallegos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Garcillán 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fuente el 
Olmo de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentepelayo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Donhierro 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Encinillas 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
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sión Digital Terrestre, en el municipio de Escalona del 
Prado (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Escarabajosa 
de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Escobar de 
Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de El Espinar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Espirdo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Codorniz 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Caballar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Cabañas de 
Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Cabezuela 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Cantalejo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Hontanares 
de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
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sión Digital Terrestre, en el municipio de Remondo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Samboal 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Cristóbal 
de la Vega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Cristóbal 
de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Ildefonso 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Martín y 
Mudrián (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de San Pedro de 
Gaíllos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Sanchonuño 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Matalebreras 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Matamala de 
Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Cantimpalos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
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sión Digital Terrestre, en el municipio de Carbonero el 
Mayor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Casla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Castroserna 
de Abajo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chañe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Coca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Gomezserra-
cín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Basardilla 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bercial (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Bernardos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Bernuy de 
Porreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Brieva (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
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sión Digital Terrestre, en el municipio de Aguilafuente 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fresneda de 
Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Fuente de 
Santa Cruz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Collado Her-
moso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el panel de control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Condado de 
Castilnovo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056539

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rapariegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sanchonuño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sangarcía (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa María la Real de Nieva 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno , de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiuste de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiuste de San Juan Bautista 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Santo Domingo de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Sauquillo de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sebúlcor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno , de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sotosalbos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tabanera la Luenga (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tolicirio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arzúa (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Baña (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Boimorto (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ames (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torre Val de San Pedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrecaballeros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torreiglesias (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno , de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trescasas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno , de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaverde de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villeguillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno , de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yanguas de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cbillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Domingo García (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno , de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Fuente el Olmo de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentepelayo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Donhierro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Encinillas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Escalona del Prado (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Escarabajosa de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Escobar de Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de El Espinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Espirdo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Codorniz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Caballar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cabañas de Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cabezuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cantalejo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Hontanares de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Rebollo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Remondo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Roda de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Samboal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cristóbal de la Vega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cristóbal de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Ildefonso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Martín y Mudrián (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Pedro de Gaíllos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Matalebreras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Matamala de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cantimpalos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Carbonero el Mayor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Casla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castroserna de Abajo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Chañe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Coca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Garcillán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Gomezserracín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Basardilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bercial (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bernardos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bernuy de Porreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Brieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Adrada de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fresneda de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente de Santa Cruz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Condado de Castilnovo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Rapariegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sanchonuño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sangarcía (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santa María la Real de Nieva 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santiuste de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiuste de San Juan Bautista 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santo Domingo de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sauquillo de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sebúlcor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Sotosalbos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Tabanera la Luenga (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Tolocirio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Boimorto (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arzúa (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de A Baña (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ames (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torre Val de San Pedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torrecaballeros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torreiglesias (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Trescasas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaverde de Iscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villeguillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Condado de Castilnovo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cubillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Gallegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente el Olmo de Iscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentepelayo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Domingo García (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Donhierro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Encinillas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Escalona del Prado (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Escarabajosa de Cabezas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Escobar de Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de El Espinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Espirdo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Codorniz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caballar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cabañas de Polendos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabezuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Hontanares de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rebollo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Remondo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Roda de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Samboal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cristóbal de la Vega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cristóbal de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Ildefonso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Martín y Mudrián (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Pedro de Gaíllos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matalebreras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matamala de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cantalejo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cantimpalos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carbonero el Mayor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castroserna de Abajo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chañe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Coca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Garcillán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gomezserracín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Basardilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bercial (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bernardos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bermuy de Porreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Adrada de Pirón (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fresneda de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente de Santa Cruz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rapariegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rebollo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre, en el municipio de Roda de Eresma 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sangarcía (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa María la Real de 
Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santiuste de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santiuste de San Juan 
Bautista (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santo Domingo de Pirón 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sauquillo de Cabezas 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sebúlcor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sotosalbos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digi-
tal Terrestre, en el municipio de Tabanera la Luenga 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tolicirio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arzúa (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de A Baña (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Boimorto (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ames (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torre Val de San Pedro 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torrecaballeros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torreiglesias (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trescasas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Villaverde de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villeguillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Yanguas de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Domingo García (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gallegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Garcillán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente el Olmo de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentepelayo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Donhierro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Encinillas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digi-
tal Terrestre, en el municipio de Escalona del Prado 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre, en el municipio de Escarabajosa de Cabezas 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Escobar de Polendos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Espinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Espirdo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Caballar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabañas de Polendos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabezuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cantalejo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Hontanares de Eresma 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Los Huertos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Remondo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Samboal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Cristóbal de la Vega 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Cristóbal de Segovia 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Ildefonso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Martín y Mudrián 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Pedro de Gaíllos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sanchonuño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Matalebreras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Matamala de Almazán 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cantimpalos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Carbonero el Mayor 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Casla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castroserna de Abajo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chañe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Coca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Codorniz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gomezserracín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Basardilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bercial (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bernardos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bernuy de Porreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Brieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aguilafuente (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fresneda de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente de Santa Cruz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Condado de Castilnovo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056542

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rebollo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Remondo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Roda de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Coprtés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Samboal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Cristóbal de la Vega 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de San Cristóbal de Segovia 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Ildefonso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Martín y Mudrián 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Pedro de Gaíllos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Matalebreras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Matamala de Almazán 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cantalejo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cantimpalos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre en el municipio de Carbonero el 
Mayor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Casla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castroserna de Abajo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Chañe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Coca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Garcillán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gomezserracín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Basardilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bercial (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bernardos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Bernuy de Porre-
ros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Adrada de Pirón 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Fresneda de Cué-
llar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuente de Santa Cruz 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Collado Hermoso 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rapariegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sanchonuño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sangarcía (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santa María la Real de 
Nieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santiuste de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre, en el municipio de Santiuste de San Juan 
Bautista (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santo Domingo de Pirón 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sauquillo de Cabezas 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sebúlcor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sotosalbos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre, en el municipio de Tabanera la Luen-
ga (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Tolocirio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arzúa (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

574

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de A Baña (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Boimorto (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ames (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre, en el municipio de Torre Val de San Pedro 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torrecaballeros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Torreiglesias (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Trescasas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villacastín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Villaverde de 
Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villeguillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Condado de Castilnovo 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gallegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuente el Olmo de Íscar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentepelayo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre, en el municipio de Domingo García 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Donhierro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Encinillas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre, en el municipio de Escalona del 
Prado (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Escarabajosa de Cabezas 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Escobar de Polendos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Espinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Espirdo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Codorniz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Brieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Caballar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabañas de Polendos 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Añe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabezuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Hontanares de Eresma 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Remondo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Samboal (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cristóbal de la Vega (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Cristóbal de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de San Ildefonso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Martín y Mudrián (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Pedro de Gaíllos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sanchonuño (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matalebreras (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-

culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Matamala de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Medinaceli (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cantimpalos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
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culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carbonero el Mayor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Castroserna de Abajo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chañe (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Coca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Codorniz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gomezserracín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Basardilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bercial (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bernardos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bernuy de Porreros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brieva (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aguilafuente (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abades (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fresneda de Cuéllar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente de Santa Cruz (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Collado Hermoso (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Condado de Castilnovo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rapariegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rebollo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Roda de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sangarcía (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa María la Real de Nieva 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiuste de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiuste de San Juan Bautista 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santo Domingo de Pirón (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sauquillo de Cabezas (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sebúlcor (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Segovia (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sotosalbos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tabanera la Luenga (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Tolocirio (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arzúa (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Baña (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Boimorto (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ames (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torre Val de San Pedro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torrecaballeros (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Torreiglesias (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Trescasas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villaverde de Íscar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villeguillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Yanguas de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubillo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Domingo García (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gallegos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Garcillán (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentepelayo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Donhierro (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Encinillas (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Escalona del Prado (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Escarabajosa de Cabezas (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Escobar de Polendos (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Espinar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Espirdo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caballar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabañas de Polendos (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabezuela (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cantalejo (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Hontanares de Eresma (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Los Huertos (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Contempla el Gobierno la posibilidad de poner en 
marcha un nuevo tratamiento fiscal a las empresas turís-
ticas que pueda contribuir a la recuperación del sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/056545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Como tiene previsto el Gobierno, facilitar la dispo-
nibilidad de fondos y el acceso al crédito para las 
empresass del sector turístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/056546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Costa Climent, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno, en la pre-
sente legislatura para estimular la demanda turística 
dentro de los programas de markenting institucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—Juan Costa Climent, Diputado.

184/056547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Relación de puestos de trabajo de FEVE en Astu-
rias, con especificación de destino y fecha de acceso al 
mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/056548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Exposiciones organizadas por el Ministerio de Cul-
tura desde el año 2005, con indicación detallada de los 
itinerarios que han seguido las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/056549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ratio de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía y 
de la Guardia Civil por habitantes en la ciudad de Bada-
joz y con respecto al resto de las capitales de provin-
cias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/056550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Ratio de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía y 
de la Guardia Civil por habitantes en la provincia de 
Badajoz y con respecto al resto de provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/056551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Sobre el incremento de población experimentado 
durante el año 2008 con respeccto al anterior en diver-
sos municipios de la provincia de Badajoz, con indica-
ción del incremento de la participación de los mismos 
en los presupuestos Generrales del Esttado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/056552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de inmigrantes que se encontraban censa-
dos, a fechas 1 de enero y 31 de diciembre de 2008, en 
los municipios de la provincia de Badajoz con indica-
ción detallada del número en cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.
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184/056553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de madres receptoras del denominado 
«cheque bebé» en la provincia de Badajoz, con indica-
ción del municipio de residencia y de nacionalidad de 
las receptoras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/056554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mariano Gallego Barrero, don Alejandro Ramí-
rez del Molino Morán y doña María José Solana Barras, 
Diputados por Badajoz, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de ciudadanos de la provincia de Badajoz 
beneficiarios de la devolución de cuatrocientos euros 
en el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas 
(IRPF), desglosado por municipio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Mariano Gallego Barrero, Alejandro 
Ramírez del Molino Morán y María José Solana 
Barras, Diputados.

184/056555

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las peticiones rechazadas, detalladas 
por cada uno de los municipios catalanes, para la finan-
ciación con cargo del fondo inversión municipal, deta-
llando importe solicitado, proyecto y causa de denega-
ción?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056556

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las iniciativas presentadas y aceptadas, 
detallada por cada uno de los municipios catalanes, 
para su financiación con cargo del fondo de inversión 
municipal aprobado en el consejo de ministros el 28 de 
noviembre de 2008 así como el importe solicitado por 
proyecto y municipio?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056557

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Barcelona que han presentado expediente de regulación 
de empleo en el año 2008? ¿Y cuántos trabajadores se 
han visto afectados por empresa?
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¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Barcelona que han presentado expediente de regulación 
de empleo en el año 2008? ¿Y cuántos trabajadores se 
han visto afectaods por empresa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056558

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Gerona que han presentado expediente de regulación 
de empleo en el año 2007? ¿Y cuántos trabajadores se 
han visto afectados por empresa?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Gerona que han presentado expediente de regulación 
de empleo en el año 2008? ¿Y cuántos trabajadores se 
han visto afectaods por empresa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056559

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las ayudas previstas para el salvamento 
de las empresas en crisis del sector textil para el 
año 2009 ubicadas en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056560

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las ayudas que ha recibido el sector tex-
til catalán en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056561

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Barcelona que han presentado un concurso de acreedo-
res en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Barcelona que han presentado un concurso de acreedo-
res en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056562

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Gerona que han presentado un concurso de acreedores 
en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Gerona que han presentado un concurso de acreedores 
en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056563

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Gerona que han presentado en el ejercicio 2007 una 
declaración negativa del IVA y han solicitado la devo-
lución de ingresos?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Gerona que han presentado en el ejercicio 2008 una 
declaración negativa del IVA y han solicitado la devo-
lución de ingresos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056564

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Barcelona que han presentado en el ejercicio 2007 una 
declaración negativa del IVA y han solicitado la devo-
lución de ingresos?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Barcelona que han presentado en el ejercicio 2008 una 

declaración negativa del IVA y han solicitado la devo-
lución de ingresos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056565

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Vivienda así como empresas públicas y/o orga-
nismos autónomos dependientes del mismo en la pro-
vincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056566

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Vivienda así como empresas públicas y/o orga-
nismos autónomos dependientes del mismo en la pro-
vincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056567

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

596

te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Lérida que han presentado expediente de regulación de 
empleo en el año 2007? ¿Y cuántos trabajadores se han 
visto afectados por empresa?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Lérida que han presentado expediente de regulación de 
empleo en el año 2008? ¿Y cuántos trabajadores se han 
visto afectados por empresa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056568

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Lérida que han presentado un concurso de acreedores 
en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Lérida que han presentado un concurso de acreedores 
en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056569

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Lérida que han presentado en el ejercicio 2007 una 
declaración negativa del IVA y han solicitado la devo-
lución de ingresos?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Lérida que han presentado en el ejercicio 2008 una 
declaración negativa del IVA y han solicitado la devo-
lución de ingresos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056570

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Vivienda así como empresas públicas y/o orga-
nismos autónomos dependientes del mismo en la pro-
vincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056571

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Tarragona que han presentado expediente de regulación 
de empleo en el año 2007? ¿Y cuántos trabajadores se 
han visto afectados por empresa?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Tarragona que han presentado expediente de regulación 
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de empleo en el año 2008? ¿Y cuántos trabajadores se 
han visto afectados por empresa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056572

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Tarragona que han presentado un concurso de acreedo-
res en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Tarragona que han presentado un concurso de acreedo-
res en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056573

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Tarragona que han presentado en el ejercicio 2007 una 
declaración negativa del IVA y han solicitado la devo-
lución de ingresos?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
Tarragona que han presentado en el ejercicio 2008 una 
declaración negativa del IVA y han solicitado la devo-
lución de ingresos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056574

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Dolors Monserrat Monserrat y don Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados por Barcelona, pertenecien-
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta de las que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Vivienda así como empresas públicas y/o orga-
nismos autónomos dependientes del mismo en la pro-
vincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 13 de marzo 
de 2009.—Dolors Monserrat Monserrat y Antonio 
Gallego Burgos, Dipu  tados.

184/056575

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, para el año 2008 en la provincia de Cádiz

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Dipu  tados.

184/056576

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Teófila Martínez Saiz y don José Ignacio Lan-
daluce Calleja, Dipu  tados por Cádiz, perteneciente al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.
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Viviendas destinadas para alquiler construidas o 
promovidas en Conil de la Frontera (Cádiz) durante el 
año 2008

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 24 de febre-
ro de 2009.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Dipu  tados.

184/056577

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra tienen el honor de formular las siguientes preguntas 
de las que desean obtener respuesta por escrito.

En el Boletín Oficial del Estado de fecha 9 de octu-
bre de 2008 se publica una Proposición no de Ley, 
aprobada en la Comisión de Fomento, consecuencia de 
una iniciativa del Grupo Parlamentario Popular debati-
da el 25 de septiembre del citado año.

El texto aprobado insta al Gobierno a que intensifi-
que las actuaciones de valoración y mantenimiento de 
señales y repintado de marcas viales que así lo requieran 
en la Red de Carreteras del Estado, remitiendo sus con-
clusiones a la Comisión de Fomento de ésta Cámara.

Asimismo, en su apartado segundo, la citada inicia-
tiva aprobada señala que, una vez efectuado el citado 
análisis, se procede a la corrección de las deficiencias 
ya que, tal y como se argumentó en el debate, estas son 
múltiples y perjudican notablemente el uso con seguri-
dad de nuestra importante red de carreteras.

Por cuanto que los Diputados que suscriben se inte-
resaron ya, a través de pregunta escrita al final de ejer-
cicio 2008, sobre las medidas que estaba adoptando el 
Gobierno para dar cumplimiento a la Proposición no de 
Ley aprobada y las respuestas obtenidas del Gobierno 
han sido claramente insatisfactorias y excesivamente 
genéricas, se formulan las siguientes preguntas de las 
que se desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿En qué fecha se han iniciado las actuaciones 
de valoración y mantenimiento de las señales y repinta-
do de marcas viales que así lo requieran en la Red de 
Carreteras del Estado, tal y como mandata al Gobierno 
la Proposición no de Ley de referencia, aprobada en 
ésta Cámara?

2. ¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno remi-
tir las conclusiones de dicha valoración a la Comisión 
de Fomento de ésta Cámara?

3. ¿Cuál es la dotación presupuestaria que figura 
en los Presupuestos Generales del Estado para 2009, 

identificando sección, servicio y concepto presupuesta-
rio destinado a corregir las deficiencias advertidas en la 
señalización de la Red de Carreteras del Estado?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/056578

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Guardia Civil en activo, 
que prestan servicio en los diferentes cuarteles de la 
Provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/056579

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Es cierta la información que publican hoy varios 
medios de comunicación y que indica que el Ministerio 
de Medio Ambiente ha renunciado a continuar desarro-
llando todas las acciones que estén a su alcance para 
culminar la expropiación, iniciada hace más de un año 
por el propio Ministerio, de dos torres de 22 plantas 
que la empresa Ballester Inmobiliaria está construyen-
do en primera línea de mar en la costa de Benidorm?

Según parece, éste va a ser el tercer caso, después 
del hotel del Algarrobico (Almería) y el Papagayo 
Arena (Lanzarote), en que el Ministerio de Medio 
Ambiente paraliza expropiaciones de edificaciones que 
pueden vulnerar la Ley de Costas; ¿el Gobierno ha 
decidido cambiar el criterio defendido por la anterior 
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ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, y tole-
rar la vulneración impune de dicha ley?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/056580

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

La Comisión Europea ha hecho saber al Gobierno 
español, entre otros, que urge que adopte las medidas 
necesarias para transformar la agricultura de este país 
ante el cambio climático. El incremento de temperatu-
ras y el descenso de lluvias que en los próximos años 
afectará a España conllevan que, si no se toman medi-
das, los rendimientos de las cosechas pueden caer hasta 
un 30% a largo plazo «creando posibles riesgos de ofer-
ta de alimentos».

¿Qué opinión le merece al Gobierno el llamamiento 
que la Comisión Europea ha formulado al Estado espa-
ñol?

¿Coincide el Gobierno con el diagnóstico de la 
Comisión Europea?

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno, o va a tomar 
en un futuro breve, para que la agricultura española 
pueda hacer frente al cambio climático?

¿Tiene intención el Gobierno de elaborar las medi-
das que a este respecto adopte en coordinación con las 
comunidades autónomas y con las organizaciones agra-
rias más representativas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/056581

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

El pasado 3 de marzo tuvo lugar en Atenas la deten-
ción del ciudadano chileno Robert Richard Pincheira. 
El motivo aducido era comprobar su documentación y 
que efectivamente disponía de permiso de residencia. 
El señor Pincheira, en situación regular como residente, 
procedió a mostrar su documentación. En la misma 
queda clara su condición de residente y su vínculo 
matrimonial con un ciudadano español. Sin embargo, la 
policía griega esgrimió que el documento no podía ser 
legal puesto que con arreglo al documento el señor Pin-
cheira estaría casado con un hombre, lo que no era 
posible y sin duda muestra de que el documento identi-
ficativo era falso.

Este motivo lo condujo a estar privado de su liber-
tad, debido también en parte a una más que dudosa efi-
cacia de los servicios diplomáticos de la embajada 
española al defender los derechos, que tardó 10 días en 
solucionar el asunto.

Los hechos sucedidos presentan sin duda diversas 
consideraciones y dudas que en este caso aparecen yux-
tapuestas: tanto en el campo de los derechos de los 
inmigrantes residentes en los estados miembros como 
en el de la no discriminación por razones de orientación 
sexual.

¿No cree el Gobierno que se trata de un claro caso 
de discriminación, vulnerando derechos fundamenta-
les?

¿Qué medidas se piensan tomar para evitar que se 
eviten ese tipo de situaciones?

¿Cuál es la opinión del Gobierno entorno a la actua-
ción de la embajada española?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/056583

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
A Coruña don Joaquín María García Díez, Diputado 
por Lugo, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 1 de abril de 2009, como así consta en 
acta notarial, la recogida de 50.000 litros por parte de 
un conocido grupo lácteo, pertenecientes a la Coopera-
tiva Melisanto S.C.G (Melide-A Coruña) no se produce 
después de ser transportados en dos camiones cisternas 
ya que la descarga no pudo realizarse por instrucciones 
de la dirección de la empresa. Estos hechos se produ-
cen a pesar de existir un contrato, vigente hasta agosto 
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de 2009, de recogida de 100.000 litros de leche diarios. 
Es evidente que esta realidad perjudica a más de 700 
socios que forman parte de esta cooperativa.

Ante las afirmaciones hechas por la Ministra de 
Medio Ambiente, Medio Rural y Marino en las que 
garantizaba la recogida de la leche, los diputados que 
suscriben formulan las siguientes preguntas:

1. Ante la evidencia de estos hechos, constatados 
mediante acta notarial, ¿sigue la Ministra afirmando 
que está garantizada la recogida de leche?

2. ¿Tiene constancia el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino de otras empresas 
que estén incumpliendo los contratos y dejando de 
recoger la leche de ganaderos gallegos?

3. ¿Tiene el Gobierno de la Nación alguna actua-
ción prevista en relación al perjuicio económico, que 
la no recogida de leche, por parte de algún grupo lác-
teo, esta produciendo en miles de productores lácteos 
gallegos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de abril 
de 2009.—Belén María do Campo Piñeiro y Joaquín 
María García Díez, Diputados.

184/056584

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

El pasado día 2 de abril, un avión del Ejercito del 
Airé cayó en Bardenas Reales de Navarra. El piloto 
del F-18 resultó herido tras conectar el mecanismo de 
eyección de su cabina y salir volando en paracaídas 
antes de que el aparato que conducía se estrellara.

¿Cuáles han sido las causas y las consecuencias de 
este incidente?

¿Ha corrido algún peligro la población de las loca-
lidades colindantes al Polígono de Tiro de Bardenas 
Reales?

¿Qué tipo de medidas de seguridad se adoptan para 
realizar estas maniobras? ¿Qué tipo de medidas va a 
adoptar el Gobierno a partir de ahora?

¿Cuál es el protocolo de actuación que llevará a 
cabo la Comisión Técnica de Investigación de Acciden-
tes de Aeronaves Militares para determinar las causas 
que originaron el siniestro?

¿Qué número de maniobras se realizan en el Polígo-
no de Tiro de Bardenas Reales al cabo del año?

Relación detallada de accidentes de este tipo ocurri-
dos en los últimos años en el Polígono de Tiro de Bar-
denas Reales

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 3 de abril 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/056585

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué criterios de calificación se están llevando 
a cabo los procesos de expropiación de las fincas de 
Vilagarcía, como consecuencia de las obras de cons-
trucción del AVE?

¿Se están pagando en tiempo y forma los justipre-
cios pactados con los expropiados?

A fecha de contestación, ¿en qué fase del procedi-
miento de expropiación se encuentran dichas fincas en 
la actualidad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

184/056586

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente pre-
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo, a partir del 1 de diciembre de 2008, 
se ha suprimido servicio de tramitación del DNI que se 
prestaba, desde hace años, a través equipo móvil de 
expedición en el Ayuntamiento de Oia?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

601

184/056587

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la distribución económica por cada 
medio de comunicación escrita de la campaña 060 del 
Ministerio de Administraciones Públicas para el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/056588

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El anuncio de contratación de servicios de gestión e 
inversión publicitaria en ADIF publicada el 4 de agosto 
de 2005, según consta en dicho anuncio tenía una licita-
ción temporal de ejecución de 12 meses, es decir, abar-
caba el año 2006 con un coste de 5.750.000 euros.

Cuál ha sido la distribución por cada medio de 
comunicación, escrito, radio o televisiones de las cam-
pañas de ese año especificando el presupuesto para 
cada medio.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de marzo 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/056589

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 

Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Ventosilla y Tejadilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Outes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Porto do Son (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rois (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santa Comba (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santiago de Compostela 
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santiso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sobrado (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Teo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Turégano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valdeprados (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valleruela de Sepúlveda 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valseca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valverde del Majano 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Valdevacas y Guijar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valleruela de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

604

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Veganzones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vegas de Matute (Sego-
via)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Val do Dubra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vedra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vilasantar (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Vila de Cruces (Ponteve-
dra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de O Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Muros (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Muxía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Negreira (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Noia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ventosilla y Tejadilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villacastín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Outes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Porto do Son (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rois (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Comba (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiago de Compostela (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sobrado (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Turégano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdeprados (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valleruela de Sepúlveda (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valseca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valverde del Majano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdevacas y Guijar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valleruela de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Veganzones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vegas de Matute (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vedra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilasantar (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de O Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muros (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muxía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Negreira (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Noia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Turégano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Villacastín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Rois (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Santa Comba (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas en 
el municipio de Santiago de Compostela (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Santiso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Sobrado (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Teo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Toques (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Valdeprados (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Valdevacas y Guijar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Valseca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Valverde del Majano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Veganzones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Valleruela de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Valleruela de Sepúlveda (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Vegas de Matute (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Ventosilla y Tejadilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Vedra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Vilasantar (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de O Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Muxía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Negreira (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Noia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio en condiciones de confirmar que el 30 de junio 
de 2009 se producirá el cese de emisiones analógicas 
en el municipio de Ordes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056592

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Turégano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valdeprados (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valdevacas y Guijar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valleruela de Sepúlveda (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valseca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valverde del Majano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Valleruela de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Veganzones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

618

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vegas de Matute (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vedra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vilasantar (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de O Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Muxía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Negreira (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Noia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Ordes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Ventosilla y Tejadilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Villacastín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Porto do Son (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Rois (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Santa Comba (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Santiago de Compostela (La Coru-
ña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Santiso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Sobrado (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Teo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Toques (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056593

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valdeprados (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valdevacas y Guijar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valleruela de Sepúlveda (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valseca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valverde del Majano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valleruela de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Veganzones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Vegas de Matute (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Ventosilla y Tejadilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Vedra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Vilasantar (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de O Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Muxía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Negreira (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Noia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Ordes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Turégano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Villacastín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Porto do Son (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Rois (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Santa Comba (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Santiago de Compostela (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Santiso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Sobrado (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Teo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Toques (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ventosilla y Tejadilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villacastín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Outes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Porto do Son (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rois (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Comba (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiago de Compostela (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sobrado (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Toques (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Turégano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdeprados (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdevacas y Guijar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Velleruela de Sepúlveda (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valseca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valverde del Majano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valleruela de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Veganzones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vegas de Matute (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vedra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilasantar (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de O Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muxía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Negreira (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Noia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056595

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Villacastín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ventosilla y Tejadilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Outes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Porto do Son (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rois (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santa Comba (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiago de Compostela (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santiso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sobrado (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Teo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Val do Dubra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Turégano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdeprados (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valleruela de Sepúlveda (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valseca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valverde del Majano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valdevacas y Guijar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valleruela de Pedraza (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Veganzones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vegas de Matute (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vedra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilasantar (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vila de Cruces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de O Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muros (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Muxía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Negreira (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Noia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056596

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ventosilla y Tejadilla 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Outes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan  Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Val do Dubra (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

638

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Porto do Son (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rois (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Santa Comba (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santiago de Compostela 
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santiso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sobrado (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Teo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Turégano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdeprados (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valleruela de Sepúlveda 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valseca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valverde del Majano 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

640

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan  Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Valdevacas y Gui-
jar (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valleruela de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Veganzones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan  Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre, en el municipio de Vegas de Matute 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vedra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vilasantar (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan  Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Vila de Cruces 
(Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de O Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muros (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muxía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Negreira (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Noia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056597

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Turégano (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdeprados (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valleruela de Sepúlveda 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
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del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valseca (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valverde del Majano 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valdevacas y Guijar 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 

del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valleruela de Pedraza 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Veganzones (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan  Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vegas de 
Matute (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vedra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vilasantar (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Agolada (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lalín (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rodeiro (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Silleda (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan  Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vila de Cru-
ces (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de O Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muxía (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Negreira (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan  Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Noia (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ventosilla y Tejadilla 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Villacastín (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Outes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan  Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Val do Dubra 
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Porto do Son (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rois (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Santa Comba (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santiago de Compostela 
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santiso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sobrado (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Teo (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Toques (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

184/056598

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Ventosilla y 
Tejadilla (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Villacastín 
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Outes  (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Porto do Son  
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rois  (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Santa Comba  
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Santiago de 
Compostela  (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santiso  (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Sobrado  (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Teo  (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Turégano  
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Valdeprados  
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Valleruela de 
Sepúlveda  (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Valseca  
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Valverde del 
Majano  (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Valdevacas y 
Guijar  (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Valleruela de 
Pedraza  (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Veganzones  
(Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
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difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vegas de 
Matute  (Segovia)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vedra  (La 
Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vilasantar  
(La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Agolada  (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lalín  (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rodeiro  (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Silleda  (Pon-
tevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Vila de Cru-
ces  (Pontevedra)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de control del apartado 5 
del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de O Bolo  
(Ourense)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Muxía  (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Negreira  (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Noia  (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almazora (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almenara (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Altura (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicarló (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicasim (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de  Betxí (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Burriana (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellnovo (Castellón), en el mes 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellón dela Plana (Castellón), en 
el mes de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Jérica (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Morella (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Nules (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Onda (Castellón), en el mes de enero 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Oropesa del Mar (Castellón), en el 
mes de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Peñíscola (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Segorbe (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Soneja (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Torreblanca (Castellón), en el mes 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vall d’Uixó (Castellón), en el mes 
de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Villarreal (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vinaròs (Castellón), en el mes de 
enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Viver (Castellón), en el mes de enero 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar en 
la provincia de Castellón en el mes de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 31 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

184/056600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Morales de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Truchas (León)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cubillas de Santa Marta (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valoria la Buena (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Aguilar de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Barcial de la Loma (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Boqueixón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Brión (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castronuño (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Benafarces (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cabreros del Monte (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Casasola de Arión (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castromembibre (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Vilariño de Conso (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de A Mezquita (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monterrei (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Oímbra (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Riós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de A Veiga (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Viana de Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Carnota (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cee (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Corcubión (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Dumbría (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fisterra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Frades (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lousame (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mazaricos (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Melide (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Oroso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de O Pino (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Morales de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Truchas (León)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubillas de Santa Marta (Valla-
dolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valoria la Buena (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aguilar de Campos (Vallado-
lid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barcial de la Loma (Vallado-
lid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Boqueixón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brión (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oroso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castronuño (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benafarces (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cabreros del Monte (Vallado-
lid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casasola de Arión (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castromembibre (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilariño de Conso (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Mezquita (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monterrei (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oímbra (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Veiga (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Verín (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carnota (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cee (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Corcubión (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dumbría (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fisterra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Frades (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lousame (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mazaricos (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de O Pino (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Morales de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Truchas (León)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cubillas de Santa Marta (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valoria la Buena (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aguilar de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oroso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Boqueixón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brión (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casasola de Arión (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barcial de la Loma (Vallado-
lid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benafarces (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cabreros del Monte (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castromembibre (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castronuño (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilariño de Conso (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Manzaneda (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Mezquita (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oímbra (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Veiga (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Verín (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carnota (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cee (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Corcubión (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dumbría (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín , Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fisterra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Frades (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lousame (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mazaricos (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ordes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de O Pino (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Morales de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Truchas (León)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillas de Santa Marta 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Valoria la Buena 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Aguilar de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Boqueixón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oroso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Barcial de la Loma (Valla-
dolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benafarces (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabreros del Monte 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Casasola de Arión (Valla-
dolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castromembibre (Valla-
dolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castronuño (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Vilariño de Conso 
(Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Manzaneda (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oímbra (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Riós (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de A Veiga (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Viana de Bolo (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Verín (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Brión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Carnota (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cee (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Corcubión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Dumbría (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fisterra (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Frades (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lousame (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mazaricos (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ordes (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de O Pino (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Morales de Campos 
(Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Truchas (León).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cubillas de Santa Marta 
(Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Valoria la Buena (Vallado-
lid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Aguilar de Campos (Valla-
dolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Boqueixón (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benafarces (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castromembibre (Valla-
dolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Vilariño de Conso 
(Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Barcial de la Loma (Valla-
dolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cabreros del Monte 
(Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Casasola de Arión (Valla-
dolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castronuño (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Vilardevós (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Manzaneda (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oimbra (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Riós (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de A Veiga (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Brión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Carnota (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cee (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Corcubión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Dumbría (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fisterra (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Frades (La 
Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lousame (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Ordes (La 
Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mazaricos (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de O Pino (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-

visión Digital Terrestre, en el municipio de Morales de 
Campos (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Morales de 
Campos (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Truchas 
(León).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
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difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Cubillas de 
Santa Marta (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Valoria la 
Buena (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Aguilar de 
Campos (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Boqueixón 
(La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Castromem-
bibre (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Barcial de 
la Loma (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Benafarces 
(Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Cabreros 
del Monte (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Casasola de 
Arión (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castronuño (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del Anexo del Plan Nacional de Transición a la Tele-
visión Digital Terrestre, en el municipio de Vilariño de 
Conso (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Manzaneda (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de A Mezquita (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monterrei (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Oímbra (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Riós (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de A Veiga (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Viana de Bolo (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Verín (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Brión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Carnota (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cee (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Corcubión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Dumbría (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fisterra (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Frades (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lousame (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mazaricos (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ordes (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de O Pino (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Morales de Campos (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Truchas (León).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cubillas de Santa Marta (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valoria la Buena (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aguilar de Campos (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Boqueixón (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castromembibre (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Barcial de la Loma (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cabreros del Monte (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casasola de Arión (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castronuño (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilariño de Conso (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Mezquita (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monterrei (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oímbra (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riós (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Veiga (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Verín (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carnota (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cee (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Corcubión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dumbría (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fisterra (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Frades (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lousame (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mazaricos (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ordes (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de O Pino (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Morales de Campos (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Truchas (León).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cubillas de Santa Marta (Valla-
dolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Valoria la Buena (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Aguilar de Campos (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Boqueixón (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castromembibre (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Barcial de la Loma (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benafarces (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cabreros del Monte (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Casasola de Arión (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castronuño (Valladolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilariño de Conso (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Vilardevós (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Mezquita (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monterrei (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Oímbra (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Riós (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de A Veiga (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Verín (Ourense).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Brión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carnota (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cee (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Corcubión (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Dumbría (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fisterra (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Frades (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lousame (La Coruña).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mazaricos (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ordes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de O Pino (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Morales de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Truchas (León)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cubillas de Santa Marta 
(Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Valoria la Buena (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Aguilar de Campos (Valla-
dolid).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Boqueixón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Castromem-
bibre (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Barcial de la Loma (Valla-
dolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Benafarces (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cabreros del Monte (Valla-
dolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Casasola de Arión (Valla-
dolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castronuño (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Vilariño de 
Conso (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Manzaneda (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de A Mezquita (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Oímbra (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Riós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de A Veiga (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Verín (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Brión (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Carnota (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cee (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Corcubión (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Dumbria (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fisterra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Frades (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lousame (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mazaricos (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ordes (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de O Pino (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Morales de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Truchas (León)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cubillas de Santa Marta (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valoria la Buena (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Aguilar de Campos (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Barcial de la Loma (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Boqueixón (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Brión (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castronuño (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Benafarces (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cabreros del Monte (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Casasola de Arión (Valladolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castromembibre (Vailadolid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Vilariño de Conso (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de A Mezquita (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Monterrei (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Oímbra (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Riós (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de A Veiga (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Verín (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Viana de Bolo (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Carnota (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cee (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Corcubión (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Dumbria (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fisterra (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Frades (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lousame (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mazaricos (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Melide (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Oroso (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de O Pino (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Porto do Son (La Coruña)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/056611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián y don Andrés J. Ayala Sán-
chez, Diputados por Pontevedra y Murcia respectiva-
mente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
aprobar y publicar los requisitos relativos a las limita-
ciones de vuelo y de descanso de las tripulaciones de 
acciones en transporte comercial? ¿Se van a tener en 
cuenta las alegaciones formuladas por el distinto perso-
nal afectado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ana Pastor Julián y Andrés J. Ayala Sán-
chez, Diputados.

184/056612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián y don Andrés J. Ayala Sán-
chez, Diputados por Pontevedra y Murcia respectiva-
mente, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué diferencias existen entre el personal de vuelo 
y de cabina de las tripulaciones aéreas comerciales, 
para que tanto la Dirección General de Aviación Civil 
como la Agencia Estatal de Seguridad Aérea establez-
can distintas condiciones para el descanso individual en 
las extensiones de actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Ana Pastor Julián y Andrés J. Ayala Sán-
chez, Diputados.

184/056613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el plazo de ejecución establecido en la 
resolución del Ministerio de Fomento para que se pres-
taran servicios de asistencia para las expropiaciones de 
terrenos y otros bienes afectados por las obras del AVE 
entre Madrid y Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/056614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el plazo de ejecución establecido en la 
resolución del Ministerio de Fomento para que se pres-
taran servicios de asistencia para las expropiaciones de 
terrenos y otros bienes afectados por las obras del AVE 
entre Córdoba y Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/056615

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el plazo de ejecución establecido en la 
resolución del Ministerio de Fomento para que se pres-
taran servicios de asistencia para las expropiaciones de 
terrenos y otros bienes afectados por las obras del AVE 
entre Madrid y Barcelona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

184/056616

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el plazo de ejecución establecido en la 
resolución del Ministerio de Fomento para que se pres-
taran servicios de asistencia para las expropiaciones de 
terrenos y otros bienes afectados por las obras del AVE 
entre Barcelona y Tarragona?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

184/056617

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el plazo de ejecución establecido en la 
resolución del Ministerio de Fomento para que se pres-
taran servicios de asistencia para las expropiaciones de 
terrenos y otros bienes afectados por las obras del AVE 
entre Madrid y Toledo?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

184/045818, 184/045817 y 184/045816

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, solicita al amparo del artículo 190.2 del 
Reglamento del Congreso, que se ordene incluir en el 
Orden del día de la siguiente sesión de la Comisión de 
Interior con tratamiento de preguntas orales en Comi-
sión, al haber transcurrido el plazo preceptivo señalado 
en el artículo 190.1 del Reglamento, y dé, asimismo, 
cuenta al Gobierno de esta decisión, las siguientes pre-
guntas escritas con números de expediente: 184/045818 
184/045817 y 184/045816.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.
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184/056618

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La entidad pública Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF), dependiente del Ministerio de 
Fomento, anunció el pasado 18 de marzo, según la reso-
lución publicada en el «Boletín Oficial del Estado», la 
licitación de los servicios de asistencia para las expropia-
ciones de terrenos y otros bienes afectados por las obras 
del AVE entre las ciudades de Castellón y Valencia.

Dado que el plazo máximo para la ejecución de las 
citadas actuaciones es de 48 meses, que las ofertas se 
podrán presentar hasta el día 12 de mayo, que se proce-
derá a la apertura de las mismas el 27 de mayo, y que el 
licitador estará obligado a mantener su oferta durante 
los cuatro meses siguientes, el inicio de las expropia-
ciones podría tener lugar no antes de noviembre de 
2009 y por tanto la finalización en noviembre de 2013. 
Teóricamente sólo a partir de esa fecha podrían comen-
zar las del AVE de Castellón a Valencia.

Dado que los compromisos electorales durante la 
campaña de 2004 del partido actualmente en el Gobier-
no, en la provincia de Castellón recogía la llegada del 
AVE a esta capital para el año 2007, y que en los comi-
cios de 2008 se aseguró, por parte del ejecutivo, que 
tendría lugar en la presente legislatura, que concluye 
como máximo en marzo de 2012, se pregunta:

¿Es consciente el Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF), dependiente del Ministerio de 
Fomento, que este plazo de 48 meses para las expropia-
ciones del AVE de Castellón a Valencia supone la defi-
nitiva renuncia a ejecutar la citada obra en la presente 
legislatura?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

184/056619

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Don Miguel Barrachina Ros, Dipu tado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

La entidad pública Administrador de Infraestructu-
ras Ferroviarias (ADIF), dependiente del Ministerio de 
Fomento, anunció el pasado 18 de marzo, según la 
resolución publicada en el «Boletín Oficial del 
Estado»,la licitación de los servicios de asistencia para 
las expropiaciones de terrenos y otros bienes afectados 
por las obras del AVE entre las ciudades de Castellón y 
Valencia.

Dado que el plazo máximo para la ejecución de las 
citadas actuaciones es de 48 meses, que las ofertas se 
podrán presentar hasta el día 12 de mayo, que se proce-
derá a la apertura de las mismas el 27 de mayo, y que el 
licitador estará obligado a mantener su oferta durante 
los cuatro meses siguientes, el inicio de las expropia-
ciones podría tener lugar no antes de noviembre de 
2009 y por tanto la finalización en noviembre de 2013. 
Teóricamente sólo a partir de esa fecha podrían comen-
zar las del AVE de Castellón a Valencia.

Dado que los compromisos electorales durante la 
campaña de 2004 del partido actualmente en el Gobier-
no, en la provincia de Castellón recogía la llegada del 
AVE a esta capital para el año 2007, y que en los comi-
cios de 2008 se aseguró, por parte del ejecutivo, que 
tendría lugar en la presente legislatura, que concluye 
como máximo en marzo de 2012, se pregunta:

¿Cuál es la justificación para que los servicios de 
asistencia para las expropiaciones de terrenos y otros 
bienes afectados por las obras del AVE entre las ciuda-
des de Castellón y Valencia, sea de cuatro años?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 25 de marzo 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Dipu tado.

184/056620

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas menores de 16 años, residentes 
en la provincia de Almería, se encontraban afiliadas a la 
Seguridad Social durante cada uno de los meses corres-
pondientes al año 2008 y cada uno de los meses trans-
curridos de 2009?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.
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184/056621

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información facilitada por el 
Ministerio del Interior el pasado 4 de marzo de 2009, 
«las unidades de la Guardia Civil en Andalucía se han 
visto reforzadas con un total de 497 agentes». Tras estas 
nuevas incorporaciones, ¿cuál es la plantilla actual y el 
número de efectivos destinados en cada uno de los 
cuarteles y dependencias de la Guardia Civil en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056622

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la dinamización de la economía y el 
empleo». Dentro del epígrafe «refuerzo de los progra-
mas de aguas», la nota de prensa referida señala, entre 
otras, la actuación «correcciones hidrológicas de la 
rambla Chirivel, tramo Chririvel-Picolo en Vélez Blan-
co (Almería) con inversión de 4 millones de euros y 
108 puestos de trabajo».

¿Cuándo comenzará a desarrollarse y cuándo con-
cluirá la actuación «correcciones hidrológicas de la 
rambla Chirivel, tramo Chririvel-Picolo en Vélez Blan-
co (Almería)»?

¿En qué consistirá dicha actuación?

¿Con cargo a qué partida presupuestaria se financia-
rá esta actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056623

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo». Dentro del epígrafe «refuerzo de los progra-
mas de aguas», la nota de prensa referida señala, entre 
otras, la actuación «correcciones hidrológicas de la 
rambla Chirivel, tramo Chririvel-Picolo en Vélez Blan-
co (Almería) con inversión de 4 millones de euros y 
108 puestos de trabajo».

¿Durante cuánto tiempo se mantendrán esos 108 
puestos de trabajo?

¿Cuántas jornadas laborales sumarán, en total, esos 
108 puestos de trabajo que generará dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056624

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
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«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo». Dentro del epígrafe «refuerzo de los progra-
mas de aguas», la nota de prensa referida señala, entre 
otras, la actuación «proyecto de mejora del estado eco-
lógico de los ríos y ramblas de la cuenca del Segura en 
varias provincias de Andalucía con inversión de 1,25 
millones de euros y 34 empleos».

¿Cuándo comenzará a desarrollarse y cuándo con-
cluirá la actuación «Mejora del estado ecológico de los 
ríos y ramblas de la Cuenca del Segura en varias pro-
vincias de Andalucía»?

¿En qué consistirá dicha actuación y en qué munici-
pios se llevará a cabo?

¿Con cargo a qué partida presupuestaria se financia-
rá esta actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056625

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo». Dentro del epígrafe «refuerzo de los progra-
mas de aguas», la nota de prensa referida señala, entre 
otras, la actuación «proyecto de mejora del estado eco-
lógico de los ríos y ramblas de la cuenca del Segura en 
varias provincias de Andalucía con inversión de 1,25 
millones de euros y 34 empleos».

¿Durante cuánto tiempo se mantendrán esos 34 
puestos de trabajo?

¿Cuántas jornadas laborales sumarán, en total, esos 
34 puestos de trabajo que generará dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056626

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo». Dentro del epígrafe «refuerzo de los progra-
mas de aguas», la nota de prensa referida señala, entre 
otras, la actuación «recuperación de la rambla de los 
Charcones (Almería), con 1 millón de euros y 27 
empleos».

¿Cuándo comenzará a desarrollarse y cuándo con-
cluirá la actuación «recuperación de la rambla de los 
Charcones (Almería)»?

¿En qué consistirá dicha actuación?
¿Con cargo a qué partida presupuestaria se financia-

rá esta actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056627

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la Dinamización de la Economía y el 
Empleo». Dentro del epígrafe «refuerzo de los progra-
mas de aguas», la nota de prensa referida señala, entre 
otras, la actuación «recuperación de la rambla de los 
Charcones (Almería), con 1 millón de euros y 27 
empleos».
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¿Durante cuánto tiempo se mantendrán esos 27 
puestos de trabajo?

¿Cuántas jornadas laborales sumarán, en total, esos 27 
puestos de trabajo que generará dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056628

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 de 
enero de 2009, comunicó que dicho departamento «inver-
tirá en Andalucía 82,97 millones de euros del Fondo para 
la Dinamización de la Economía y el Empleo». Dentro 
del epígrafe «refuerzo de los programas de aguas», la 
nota de prensa referida señala, entre otras, la actuación 
«proyecto de recuperación de la rambla de Canalejas 
(Almería) con 1 millón de euros y 27 empleos».

¿Cuándo comenzará a desarrollarse y cuándo con-
cluirá la actuación «proyecto de recuperación de la 
rambla de Canalejas (Almería)»?

¿En qué consistirá dicha actuación?
¿Con cargo a qué partida presupuestaria se financia-

rá esta actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056629

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino; mediante nota de prensa emitida el pasado 13 de 
enero de 2009, comunicó que dicho departamento «inver-
tirá en Andalucía 82,97 millones de euros del Fondo para 
la dinamización de la economía y el empleo». Dentro del 
epígrafe «Refuerzo de los programas de aguas», la nota 
de prensa referida señala, entre otras, la actuación «Pro-
yecto de recuperación de la rambla de Canalejas (Alme-
ría) con 1 millón de euros y 27 empleos».

¿Durante cuánto tiempo se mantendrán esos 27 
puestos de trabajo?

¿Cuántas jornadas laborales sumarán, en total, esos 
27 puestos de trabajo que generará dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056630

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino; mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la dinamización de la economía y el 
empleo». Dentro del epígrafe «Refuerzo de los progra-
mas de aguas», la nota de prensa referida señala, entre 
otras, la actuación «Corrección hidrológica de la ram-
bla Chirivel, tramo Picolo-El Jardín, en Vélez Blanco y 
Chirivel (Almería) por importe de 4 millones de euros, 
con 108 puestos de trabajo».

¿Cuándo comenzará a desarrollarse y cuándo con-
cluirá la actuación «Corrección hidrológica de la ram-
bla Chirivel, tramo Picolo-El Jardín, en Vélez Blanco y 
Chirivel (Almería)»?

¿En qué consistirá dicha actuación?
¿Con cargo a qué partida presupuestaria se financia-

rá esta actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.
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184/056631

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la dinamización de la economía y el 
empleo». Dentro del epígrafe «Refuerzo de los progra-
mas de aguas», la nota de prensa referida señala, entre 
otras, la actuación «Corrección hidrológica de la ram-
bla Chirivel, tramo Picolo-El Jardín, en Vélez Blanco y 
Chirivel (Almería) por importe de 4 millones de euros, 
con 108 puestos de trabajo».

¿Durante cuánto tiempo se mantendrán esos 108 
puestos de trabajo?

¿Cuántas jornadas laborales sumarán, en total, esos 
108 puestos de trabajo que generará dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056632

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la dinamización de la economía y el 
empleo». Dentro del epígrafe «Refuerzo de los progra-
mas de aguas», la nota de prensa referida señala, entre 
otras, la actuación «Correcciones hidrológicas de las 
ramblas vertientes al río Caramel en Vélez Blanco y 

María (Almería) por 4,5 millones de euros y 122 pues-
tos de trabajo».

¿Cuándo comenzará a desarrollarse y cuándo con-
cluirá la actuación «Correcciones hidrológicas de las 
ramblas vertientes al río Caramel en Vélez Blanco y 
María (Almería)»?

¿En qué consistirá dicha actuación?
¿Con cargo a qué partida presupuestaria se financia-

rá esta actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056633

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la dinamización de la economía y el 
empleo». Dentro del epígrafe «Refuerzo de los progra-
mas de aguas», la nota de prensa referida señala, entre 
otras, la actuación «Correcciones hidrológicas de las 
ramblas vertientes al río Caramel en Vélez Blanco y 
María (Almería) por 4,5 millones de euros y 122 pues-
tos de trabajo».

¿Durante cuánto tiempo se mantendrán esos 122 
puestos de trabajo?

¿Cuántas jornadas laborales sumarán, en total, esos 
122 puestos de trabajo que generará dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056634

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
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tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la dinamización de la economía y el 
empleo». La nota de prensa referida señala, entre otras, 
la actuación «Restauración integral del complejo mine-
ro de la Gabiarra (Almería) con una inversión de 1,44 
millones de euros y 23 empleos».

¿Cuándo comenzará a desarrollarse y cuándo con-
cluirá la actuación «Restauración integral del complejo 
minero de la Gabiarra (Almería)»?

¿En qué consistirá dicha actuación?
¿Con cargo a qué partida presupuestaria se financia-

rá esta actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056635

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 13 
de enero de 2009, comunicó que dicho departamento 
«invertirá en Andalucía 82,97 millones de euros del 
Fondo para la dinamización de la economía y el 
empleo». La nota de prensa referida señala, entre otras, 
la actuación «Restauración integral del complejo mine-
ro de la Gabiarra (Almería) con una inversión de 1,44 
millones de euros y 23 empleos».

¿Durante cuánto tiempo se mantendrán esos 23 
puestos de trabajo?

¿Cuántas jornadas laborales sumarán, en total, esos 
23 puestos de trabajo que generará dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056636

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, mediante nota de prensa emitida el pasado 3 de 
marzo de 2009, comunicó que dicho Ministerio, «a tra-
vés de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), 
ha publicado en el Boletín Oficial del Estado (BOE) la 
licitación por la vía urgente de las obras de corrección 
hidrológica de la Rambla de Chirivel, en el tramo com-
prendido entre Chirivel y Pícolo, situado en el término 
municipal de Chirivel (Almería). El presupuesto base 
de licitación alcanza los 3.477.188,84 euros y el plazo 
de ejecución es de 8 meses».

¿Coincide dicha actuación con la actuación anun-
ciada el pasado 13 de enero de 2009 por el Ministerio 
de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, en la que 
se anunciaban «correcciones hidrológicas de la rambla 
Chirivel, tramo Chririvel-Picolo en Vélez Blanco 
(Almería) con inversión de 4 millones de euros y 108 
puestos de trabajo»?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056638

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.
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De acuerdo con la información publicada por el 
Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Mari-
no el pasado 22 de enero de 2009, el Secretario de Esta-
do de Medio Rural y Agua mantuvo ese día un encuen-
tro con la comisión de gobierno de la Federación 
Española de Asociaciones de Productores y Exportado-
res de Frutas y Hortalizas (FEPEX) para abordar «medi-
das para mejorar la competitividad del sector hortofru-
tícola, tanto en los invernaderos como en las 
explotaciones al aire libre».

¿Qué conclusiones se ha extraído el Gobierno de 
dicha reunión?

¿Qué actuaciones concretas ha previsto realizar el 
Gobierno para hacer frente a las dificultades que atra-
viesa en la actualidad el sector hortofrutícola?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056639

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con la información publicada por el 
Ministerio de Cultura el pasado 23 de enero de 2009, 
«el Ministerio de Cultura invertirá en 2009 un total de 
184 millones de euros en 106 infraestructuras cultura-
les, así como en la rehabilitación de bienes del patrimo-
nio histórico».

¿Cuáles de esas 106 infraestructuras culturales y 
bienes del patrimonio histórico se encuentran en la pro-
vincia de Almería?

¿Qué cantidad se invertirá en las actuaciones que el 
Gobierno tiene previsto realizar en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056640

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones de carácter arqueológico ha desa-
rrollado durante 2008, en la provincia de Almería, el 
Instituto del Patrimonio Cultural de España?

¿Qué cantidades se han dedicado para llevar a cabo 
dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056641

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones de carácter arqueológico tiene 
previsto desarrollar en la provincia de Almería el Insti-
tuto del Patrimonio Cultural de España durante 2009?

¿Qué cantidades se dedicarán para llevar a cabo 
dichas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056642

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes pre-
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guntas al Gobierno de las que desean obtener respuesta 
por escrito.

De acuerdo con los datos publicados por el Instituto 
Nacional de Estadística, el número de efectos de comer-
cio devueltos por impago en la provincia de Almería 
ascendió durante 2008 a 66.635, con un importe total 
de 416.773.108 euros.

¿Qué valoración hace el Gobierno de estos datos?
¿Qué medidas concretas ha previsto el Gobierno 

poner en funcionamiento en la provincia de Almería 
para corregir la situación económica actual, que está 
impidiendo a los ciudadanos y a las empresas cumplir 
con sus compromisos mercantiles contraídos con ante-
rioridad y satisfacer sus pagos?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056643

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio 
Hernando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos carteles anunciadores de las obras finan-
ciadas con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local 
se colocarán en la provincia de de acuerdo con lo dis-
puesto en la Resolución de 13 de enero de 2009, de la 
Secretaría de Estado de Cooperación Territorial, por 
la que se publica el modelo y las condiciones técnicas 
del cartel anunciador que debe instalarse en las obras 
financiadas con cargo al Fondo Estatal de Inversión 
Local creado por el Real Decreto-ley 9/2008, de 28 de 
noviembre, por el que se crean un Fondo Estatal de 
Inversión Local y un Fondo Especial del Estado para 
la Dinamización de la Economía y el Empleo y se 
aprueban créditos extraordinarios para atender a su 
financiación?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu tados.

184/056644

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Navarro Cruz, don Rafael Antonio Her-
nando Fraile y don Juan José Matarí Sáez, Dipu tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos carteles anunciadores de las obras finan-
ciadas con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local se 
colocarán en los municipios almerienses cuya población 
no supera los 200 habitantes, de acuerdo con lo dispues-
to en la Resolución de 13 de enero de 2009, de la Secre-
taría de Estado de Cooperación Territorial, por la que se 
publica el modelo y las condiciones técnicas del cartel 
anunciador que debe instalarse en las obras financiadas 
con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local creado 
por el Real Decreto-ley 9/2008, de 28 de noviembre, por 
el que se crean un Fondo Estatal de Inversión Local y un 
Fondo Especial del Estado para la Dinamización de la 
Economía y el Empleo y se aprueban créditos extraordi-
narios para atender a su financiación?

¿Cuál será el coste de cada uno de estos carteles 
que, por anunciar obras en municipios cuya población 
no supera los 200 habitantes, han de ser proporciona-
dos por la Subdelegación del Gobierno en Almería?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 17 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Rafael Antonio 
Hernando Fraile y Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tados.

184/056645

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Ministerio de 
Defensa, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la reunión en Praga, el pasado 11 de marzo del 
2009, de los ministros de Defensa participantes en el 
proyecto del A 400 M, se decidió una moratoria de tres 
meses, hasta el 1 de julio, para poder rescindir los con-
tratos debido a los retrasos del proyecto y sus conse-
cuentes pérdidas. Por ello, nos planteamos las siguien-
tes cuestiones:

¿Cuáles son las causas de los retrasos en este pro-
yecto?
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¿Cuál fue la postura defendida por España con res-
pecto a esta moratoria?

¿Cuáles son los contratos a rescindir?
¿Cuáles con las razones para rescindir dichos con-

tratos?
¿Cuáles son las implicaciones de la rescisión de 

dichos contratos para el proyecto del A400M?
¿Afectará la rescisión de los contratos a la viabili-

dad de las factorías y oficinas existentes en nuestro 
país?

¿Se baraja la posibilidad de efectuar un ERE tempo-
ral entre el personal que trabaja en dicho proyecto en 
nuestro país?

¿Cuál es la cuantía de las pérdidas por la cancela-
ción de dichos contratos?

¿Cuál es la cuantía de las pérdidas por la moratoria 
de tres meses decidida por los socios?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056646

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el BOE de fecha 29 de enero de 2009, ha apare-
cido publicado mediante Resolución de fecha 16 de 
enero de 2009, el denominado Plan de Activación Jaén 
XXI, que fue aprobado en los PGE 2008.

¿Por qué se ha tardado casi más de dos años en 
redactar el Convenio de Colaboración cuando el mismo 
se aprobó en Consejo de Ministros de fecha 20 de enero 
de 2006?

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056647

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Plantilla de personal y trabajadores del Servicio 
Público de Empleo Estatal desde 2004 a 2009 (desglose 
de plantilla por anualidades).

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056648

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Plantilla de personal y trabajadores del Fondo de 
Garantía Salarial desde 2004 a 2008 (desglose de plan-
tilla por anualidades).

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056649

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Plantilla de personal y trabajadores del Instituto 
Nacional de Higiene en el Trabajo desde 2004 a 2008 
(desglose de plantilla por anualidades).

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.
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184/056650

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Organismo 104 Instituto 
Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo progra-
ma 494 M Partida Económica 22799 Estudios y traba-
jos técnicos:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056651

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Organismo 104 Instituto 
Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo progra-
ma 494 M Partida Económica 22706 Estudios y traba-
jos técnicos:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.

Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 
[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056652

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Organismo 102 Fondo de 
Garantía Salarial programa 223M Partida Económi-
ca 22715 Trabajos realizados por otras empresas y pro-
fesionales en el exterior:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056653

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.
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En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Organismo 102 Fondo de 
Garantía Salarial programa 223M Partida Económica 
22706 Estudios y trabajos técnicos:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056654

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Organismo 101 Servicio 
Público de Empleo Estatal programa 251M Partida 
Económica 22799 Otros:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056655

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Organismo 101 Servicio 
Público de Empleo Estatal programa 251M Partida 
Económica 22706 Estudios y trabajos técnicos:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056656

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Organismo 101 Servicio 
Público de Empleo Estatal programa 241 A Partida 
Económica 22799 Otros:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.
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184/056657

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Organismo 101 Servicio 
Público de Empleo Estatal programa 241 A Partida 
Económica 22706 Estudios y trabajos técnicos:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056658

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Servicio 07 Secretaría de 
Estado de Inmigración programa 231H Partida Econó-
mica 22799 Otros:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056659

A la Mesa del Congreso de los Dipu tados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu tada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Servicio 07 Secretaría de 
Estado de Inmigración programa 231H Partida Econó-
mica 22706 Estudios y trabajos técnicos:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Dipu tados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Servicio 01 Ministerio y Sub-
secretaría programa 467G Partida Económica 22706 
Estudios y trabajos técnicos:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las. empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.
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184/056661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Servicio 01 Ministerio y Sub-
secretaría programa 291 M Partida Económica 22715 
Trabajos realizados por otras empresas y profesionales 
en el exterior:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Sección 19 Ministerio 
de Trabajo e Inmigración Servicio 01 Ministerio y Sub-
secretaría programa 291 M Partida Económica 22706 
Estudios y trabajos técnicos:

Ejecución detallada de la partida presupuestaria.
Nombre de las empresas y personas adjudicatarias 

[…] así como el importe de cada uno de los informes 
emitidos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 14 de 
abril de 2009.

184/056663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de viajes realizados por el Secretario Gene-
ral de Empleo durante los años 2006 al 2009 y destino 
de cada uno de ellos. (Con desglose por anualidades.)

Número de personas que lo acompañan, y cargos en 
el Departamento en cada uno de ellos en los viajes rea-
lizados durante 2006 a 2009. (Con desglose por anuali-
dades.)

Coste de los viajes de los viajes realizados durante 
2006 a 2009. (Con desglose por anualidades.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de viajes realizados por el Secretario de 
Estado de Inmigración durante los años 2006 al 2009 y 
destino de cada uno de ellos. (Con desglose por anuali-
dades.)

Número de personas que lo acompañan, y cargos en 
el Departamento en cada uno de ellos en los viajes rea-
lizados durante 2006 a 2009. (Con desglose por anuali-
dades.)

Coste de los viajes de los viajes realizados durante 
2006 a 2009. (Con desglose por anualidades.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.
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184/056665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viajes realizados por el Secretario de 
Estado de la Seguridad Social durante los años 2006 al 
2009 y destino de cada uno de ellos. (Con desglose por 
anualidades.)

Número de personas que lo acompañan, y cargos en el 
Departamento en cada uno de ellos en los viajes realizados 
durante 2006 a 2009. (Con desglose por anualidades.)

Coste de los viajes de los viajes realizados durante 
2006 a 2009. (Con desglose por anualidades.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

En relación al Plan Integral de Empleo Bahía de 
Cádiz:

Actuaciones concretas aprobadas y puestas en mar-
cha para reducir la alta tasa de desempleo que presenta 
la Comunidad Autónoma, con cargo a los PGE 2008.

Tasa de desempleo que presentaba el territorio antes 
de la puesta en marcha del Plan, y después de las medi-
das aprobadas.

Número de actuaciones concretas llevadas a cabo 
para reducir la alta tasa de desempleo.

Número trabajadores desempleados beneficiados 
por las medidas puestas en marcha.

Número de trabajadores desempleados que se han 
reinsertado a la sociedad.

Valoración sobre las medidas puestas en marcha y 
su efectividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En relación al Plan Integral de Empleo de Castilla-
La Mancha:

Actuaciones concretas aprobadas y puestas en mar-
cha para reducir la alta tasa de desempleo que presenta 
la Comunidad Autónoma, con cargo a los PGE 2008.

Tasa de desempleo que presentaba el territorio antes 
de la puesta en marcha del Plan, y después de las medi-
das aprobadas.

Número de actuaciones concretas llevadas a cabo 
para reducir la alta tasa de desempleo.

Número trabajadores desempleados beneficiados 
por las medidas puestas en marcha.

Número de trabajadores desempleados que se han 
reinsertado a la sociedad.

Valoración sobre las medidas puestas en marcha y 
su efectividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En relación al Plan Integral de Empleo de Galicia:

Actuaciones concretas aprobadas y puestas en mar-
cha para reducir la alta tasa de desempleo que presenta 
la Comunidad Autónoma, con cargo a los PGE 2008.

Tasa de desempleo que presentaba el territorio antes 
de la puesta en marcha del Plan, y después de las medi-
das aprobadas.

Número de actuaciones concretas llevadas a cabo 
para reducir la alta tasa de desempleo.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

723

Número trabajadores desempleados beneficiados 
por las medidas puestas en marcha.

Número de trabajadores desempleados que se han 
reinsertado a la sociedad.

Valoración sobre las medidas puestas en marcha y 
su efectividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En relación al Plan Integral de Empleo de Extrema-
dura:

Actuaciones concretas aprobadas y puestas en mar-
cha para reducir la alta tasa de desempleo que presenta 
la Comunidad Autónoma, con cargo a los PGE 2008.

Tasa de desempleo que presentaba el territorio antes 
de la puesta en marcha del Plan, y después de las medi-
das aprobadas.

Número de actuaciones concretas llevadas a cabo 
para reducir la alta tasa de desempleo.

Número trabajadores desempleados beneficiados 
por las medidas puestas en marcha.

Número de trabajadores desempleados que se han 
reinsertado a la sociedad.

Valoración sobre las medidas puestas en marcha y 
su efectividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-

guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de viajes realizados por el Ministro de Tra-
bajo e Inmigración durante los años 2006 al 2009 y 
destino de cada uno de ellos. (Con desglose por anuali-
dades.)

Número de personas que lo acompañan, y cargos en 
el Departamento en cada uno de ellos en los viajes rea-
lizados durante 2006 a 2009. (Con desglose por anuali-
dades.)

Coste de los viajes de los viajes realizados duran-
te 2006 a 2009. (Con desglose por anualidades.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Álvarez-Arenas Cisneros, Dipu-
tada.

184/056671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
León que han presentado en el ejercicio 2007 una decla-
ración negativa del IVA y han solicitado la devolución 
de ingresos?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
León que han presentado en el ejercicio 2008 una decla-
ración negativa del IVA y han solicitada la devolución 
de ingresos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de León, desde el 1/01/2007 al 31/12/2007?
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¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de León, en el año 2008?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta del régimen de la Seguridad Social en la provincia 
de León, en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de León en el año 2006?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de León en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que han causado 
baja en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de León en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
León que han presentado expediente de regulación de 
empleo en el año 2007?

¿Cuántos trabajadores se han visto afectados por 
empresa?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
León que han presentado expediente de regulación de 
empleo en el año 2008?

¿Cuántos trabajadores se han visto afectados por 
empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Vivienda, así como empresas públicas y/u orga-
nismos dependientes del mismo en la provincia de León 
en lo que va de Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de León en el año 2007, por mujeres?

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de León en el año 2008, por mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

725

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de León en el año 2007 por jóvenes 
menores de 30 años?

¿Cuál es el número de empresas que se han creado 
en la provincia de León en el año 2008 por jóvenes 
menores de 30 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de León desde 7/01/2009 al 
28/02/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de León en el año 2008?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de León en el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de Actividades Económi-
cas en la provincia de León en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2008.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas que se han dado de 
alta en el censo del Impuesto de actividades económi-
cas en los municipios de León y Ponferrada desde el 
1/01/2009 al 28/02/2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2008.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido en lo que va de año, las actuacio-
nes realizadas por el Ministerio de Fomento respecto al 
AP-76 (Ponferrada-Ourense) que signifiquen un avan-
ce en la ejecución de esta obra?

¿Según algunas informaciones, esta autovía tendrá 
curvas de velocidad máxima permitida de 80 km/h, 
confirma el Ministerio este dato?

¿Tendrá lugar en este ejercicio de 2009, la contrata-
ción de la elaboración del proyecto de ejecución de la 
citada autovía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2008.—Carlos López Riesco, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

726

184/056682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos López Riesco, Diputado por León, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
León que han presentado un concurso de acreedores en 
el año 2007?

¿Cuál es el número de empresas de la provincia de 
León que han presentado un concurso de acreedores en 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2008.—Carlos López Riesco, Diputado.

184/056683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparó de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El día 11 de marzo de 2009 salía publicado en el 
diario El País, una noticia relacionada con la duración 
del Master en España. Más concretamente, hablaba que 
le elección por parte de España por «masters» cortos es 
un «serio peligro» para el sistema universitario español 
y su reconocimiento internacional.

Asimismo, afirmaba que uno de los autores del infor-
me, el experto francés Guy Haug, argumentaba que lo 
que realmente marcará la imagen internacional de los 
campus será precisamente la calidad de los máster.

Además, el informe dice que España debe fijarse 
como «prioridad» la evaluación de la calidad de los 
doctorados para facilitar la transición desde el modelo 
actual, que a veces «no es más que la vinculación entre 
un profesor y un alumno, sin un programa detrás», dice 
Haug según el propio diario.

Igualmente, en dicho informe de la OCDE se hacían 
algunas recomendaciones para el logro de un mayor 
prestigio de la universidad española. Por ejemplo, la 
OCDE dice que los campus españoles están demasiado 
«académicamente dirigidos», y que por eso no respon-
den a las necesidades de la economía y la sociedad 

actuales. Y reclama al Gobierno más esfuerzo en becas 
y ayudas al estudio.

Igualmente dicho informe recomienda que la uni-
versidad española debe ampliar su oferta y diversidad 
de los títulos, y al mismo tiempo conectar mucho más 
la FP de grado superior y la universidad.

Según Guy Haug, incide en insistir en las pasarelas 
de la FP a la universidad, diciendo que «No se trata de 
que todo sea convalidable, sino que los alumnos tengan 
claro de antemano qué camino pueden seguir, qué se 
les convalidará y cómo».

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Cree el Ministerio de Ciencia e Innovación que la 
calidad de los master será lo que proporcione a una uni-
versidad su imagen de marca frente a terceras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce 
y Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/056684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparó de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El día 11 de marzo de 2009 salía publicado en el 
diario El País, una noticia relacionada con la duración 
del Master en España. Más concretamente, hablaba que 
le elección por parte de España por «masters» cortos es 
un «serio peligro» para el sistema universitario español 
y su reconocimiento internacional.

Asimismo, afirmaba que uno de los autores del infor-
me, el experto francés Guy Haug, argumentaba que lo 
que realmente marcará la imagen internacional de los 
campus será precisamente la calidad de los master.

Además, el informe dice que España debe fijarse 
como «prioridad» la evaluación de la calidad de los 
doctorados para facilitar la transición desde el modelo 
actual, que a veces «no es más que la vinculación entre 
un profesor y un alumno, sin un programa detrás», dice 
Haug según el propio diario.

Igualmente, en dicho informe de la OCDE se hacían 
algunas recomendaciones para el logro de un mayor 
prestigio de la universidad española. Por ejemplo, la 
OCDE dice que los campus españoles están demasiado 
«académicamente dirigidos», y que por eso no respon-
den a las necesidades de la economía y la sociedad 
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actuales. Y reclama al Gobierno más esfuerzo en becas 
y ayudas al estudio.

Igualmente dicho informe recomienda que la uni-
versidad española debe ampliar su oferta y diversidad 
de los títulos, y al mismo tiempo conectar mucho más 
la FP de grado superior y la universidad.

Según Guy Haug, incide en insistir en las pasarelas 
de la FP a la universidad, diciendo que «No se trata de 
que todo sea convalidable, sino que los alumnos tengan 
claro de antemano qué camino pueden seguir, qué se 
les convalidará y cómo».

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Qué opinión tiene el Gobierno con respecto al 
informe realizado por la OCDE que critica la elección 
por parte del sistema universitario español de master 
«cortos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce 
y Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/056685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados por 
Ourense y Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparó de lo dispuesto 
en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El día 11 de marzo de 2009 salía publicado en el 
diario El País, una noticia relacionada con la duración 
del Master en España. Más concretamente, hablaba que 
le elección por parte de España por másters cortos es un 
«serio peligro» para el sistema universitario español y 
su reconocimiento internacional.

Asimismo, afirmaba que uno de los autores del infor-
me, el experto francés Guy Haug, argumentaba que lo 
que realmente marcará la imagen internacional de los 
campus será precisamente la calidad de los master.

Además, el informe dice que España debe fijarse 
como «prioridad» la evaluación de la calidad de los 
doctorados para facilitar la transición desde el modelo 
actual, que a veces «no es más que la vinculación entre 
un profesor y un alumno, sin un programa detrás», dice 
Haug según el propio diario.

Igualmente, en dicho informe de la OCDE se hacían 
algunas recomendaciones para el logro de un mayor 
prestigio de la universidad española. Por ejemplo, la 
OCDE dice que los campus españoles están demasiado 
«académicamente dirigidos», y que por eso no respon-
den a las necesidades de la economía y la sociedad 

actuales. Y reclama al Gobierno más esfuerzo en becas 
y ayudas al estudio.

Igualmente dicho informe recomienda que la uni-
versidad española debe ampliar su oferta y diversidad 
de los títulos, y al mismo tiempo conectar mucho más 
la FP de grado superior y la universidad.

Según Guy Haug, incide en insistir en las pasarelas 
de la FP a la universidad, diciendo que «No se trata de 
que todo sea convalidable, sino que los alumnos tengan 
claro de antemano qué camino pueden seguir, qué se 
les convalidará y cómo».

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta,

¿Cree el Ministerio de Ciencia e Innovación que. los 
Master impartidos por la Universidad Española deben 
tener una mayor duración en aras de alcanzar un nivel 
de excelencia superior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce 
y Adolfo Luis González Rodríguez, Diputados.

184/056686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de Inte-
rior ante el reciente aumento de casos de personas inmi-
grantes cuya documentación oficial de sus países de ori-
gen atestigua que son menores pero tras realizar el 
protocolo sanitario oportuno se demuestra lo contrario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/056687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué medidas va a tomar el Ministerio de Interior 
ante las reiteradas denuncias sociales sobre la vejatoria 
situación que viven personas inmigrantes ingresadas en 
los centros de internamiento y retención de nuestro 
país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Marta Torrado de Castro, Diputada.

184/056688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Gobierno a marzo de 2009, 
de la situación precaria en la que se encuentra el partido 
judicial de Algeciras y en concreto piensa acometer 
actuaciones tendentes a evitar las cinco vacantes que 
existen en los órganos jurisdiccionales de la ciudad 
(Juzgado Contencioso Administrativos, Vigilancia 
Penitenciaria y tres Juzgados de 1.ª Instancia e Instruc-
ción, números 1, 2 y 3).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es la valoración del gobierno respecto a las 
declaraciones del Ministro Principal de Gibraltar, Peter 
Caruana, de reclamar el control de la mitad de la Bahía 
de Algeciras para la colonia, según declaraciones a los 
medios de comunicación en febrero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuántos días se suspendieron en el año 2006 las 
conexiones de la Península con Ceuta con embarcacio-
nes rápidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056691 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuántos días se suspendieron en el año 2005 las 
conexiones de la Península con Melilla con embarca-
ciones rápidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes resueltas referidas al progra-
ma individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en Castellar de la Frontera (Cádiz) en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/056693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ejecución de las inversiones previstas 
por el Ministerio de Sanidad y Consumo, para el año 
2008 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Viviendas destinadas a alquiler construidas o pro-
movidas en La Línea de la Concepción (Cádiz) durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuantos naciona-
les y cuantos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Lastres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Requejada en el segundo semestre 
del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Lastres en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2008, por la Guar-
dia Civil en su lucha contra el narcotráfico en Zahara de 
los Atunes-Cabo Plata (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/056699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades psíquicas en el segundo 
semestre de 2008, destinados en Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad de 
Puerto Real (Cádiz) en el año 2009 del fondo para la 
acogida e integración de inmigrantes y el refuerzo edu-
cativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de proyectos y tipo de los mismos 
va a destinarse la cantidad económica aportada al muni-
cipio de Puerto Real (Cádiz) en el año 2009, amparada 

en el fondo para acogida e integración de inmigrantes y 
el refuerzo educativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas se verán beneficiadas por 
las cantidades designadas a proyectos financiados por 
el fondo para la acogida e integración de inmigrantes y 
el refuerzo educativo en el municipio de Los Barrios 
(Cádiz), en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de Cas-
tellar de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de El Puerto de Santa María (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/056705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas compensatorias correspondientes a 
las convocatorias de los cursos 2007-2008 y 2008-2009 
se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la distancia entre el domicilio familiar del becario y el 
centro docente en que realice sus estudios o el centro de 
trabajo en que realice sus prácticas, correspondientes a 
las convocatorias de los cursos 2007-2008 y 2008-2009 
se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la resi-
dencia del alumno durante el curso fuera del domicilio 
familiar, correspondientes las convocatorias de los cur-
sos 2007-2008 y 2008-2009, se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
del material escolar necesario para los estudios, corres-
pondientes las convocatorias de los cursos 2007-2008 y 
2008-2009, se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la matrícu-
la de alumnos de estudios universitarios en centros 
públicos y privados y del resto de alumnos que cursen 
estudios en centros estatales, correspondientes las con-
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vocatorias de los cursos 2007-2008 y 2008-2009, se 
han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la condición jurídica del centro docente y de su régi-
men de financiación, en el nivel de enseñanzas medias, 
correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2007-2008 y 2008-2009, se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántos son los alumnos beneficiarios de la exen-
ción de los precios públicos por servicios académicos 
universitarios por su condición de miembros de fami-
lias numerosas, correspondientes las convocatorias de 
los cursos 2007-2008 y 2008-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad con residen-
cia correspondientes las convocatorias de los cursos 
2007-2008 y 2008-2009 se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad con resi-
dencia, correspondientes las convocatorias de los cur-
sos 2007-2008 y 2008-2009 se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes  del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad sin residen-
cia, correspondientes a la las convocatorias de los cur-
sos 2007-2008 y 2008-2009se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado por 
Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad sin residen-
cia correspondiente a las convocatorias de los cursos 
2007-2008 y 2008-2009 se han concedido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de marzo 
de 2009.—Eugenio Nasarre Goicoechea, Diputado.

184/056716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previstas el Gobierno medidas que concien-
cien a los consumidores sobre los costes reales de la 
energía y fomenten su uso eficiente?

¿Qué medidas de eficiencia energética considera el 
Gobierno que pueden implementarse por parte de los 
consumidores, sin necesidad de intervención pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/056717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
para la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha previsto el Gobierno medidas que permitan 
facilitar y acelerar las actuaciones de los ayuntamien-
tos, para sustituir los sistemas de iluminación anticua-
dos, todavía vigentes en aras de aumentar la eficiencia 
energética?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/056718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Erias Rey, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que desea obtener respuesta por escrito.

El Plan de Activación del Ahorro y Eficiencia Ener-
gética 2008-2011 estima que la sustitución del parque 
de bombillas en España permitirá generar un ahorro de 
electricidad cercano al 1% del consumo eléctrico 
nacional, fundamentando dicho ahorro en las 6.000 
horas de vida útil de cada lámpara, además de su 
correcta utilización. Actualmente, fuentes del sector 
cuestionan esta rentabilidad en base a la colocación, 
duración y calidad de las mencionadas bombillas, se 
pregunta al Gobierno.

¿Cómo piensa el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio solventar los problemas que se están plan-
teando en relación a la eficacia real del plan de distribu-
ción de bombillas de bajo consumo?

¿Ha previsto el Gobierno información adicional a 
los usuarios que les permita rentabilizar realmente las 
bombillas facilitadas por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Antonio Erias Rey, Diputado.

184/056719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En las últimas notas de prensa remitidas por el INE 
en la provincia de Almería con datos relativos a viaje-
ros, pernoctaciones, visitas turísticas, etc., el Gobierno 
ha decidido dar los datos evitando comparaciones con 
datos estadísticos de años o meses anteriores que pue-
dan resultar negativos, rompiendo las series estadísticas 
que desde ese Instituto tradicionalmente se elaboran y 
pretendiendo con ello enmascarar las cifras y la situa-
ción real de la economía almeriense y del sector turísti-
co en nuestro provincia.
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Por ello ¿Desde cuándo ha decidido el Gobierno pro-
ceder a este tipo de prácticas? ¿Por qué el Gobierno ha 
decidido transformar el Instituto Nacional de Estadísti-
ca en un apéndice del Gobierno al servicio de sus intere-
ses y no de los intereses del sector y de los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.

184/056720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
doña Begoña Chacón, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Consejo de Ministros, en su reunión celebrada el 
13 de junio de 2008, autorizó al Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino «a adquirir compro-
misos de gasto con cargo a ejercicios futuros para la 
realización de diversas actuaciones en la costa. El cré-
dito comprometido que se autoriza ahora es para la 
anualidad de 2009 y es de 243.812.907 euros».

¿Cómo se distribuirá provincialmente esos 243.812.907 
euros dedicados a la realización de diversas actuaciones en 
la costa durante 2009?

¿Cuál es el presupuesto, la fecha de inicio y el tiempo 
de ejecución previstos para cada una de las actuaciones en 
la costa que, con cargo a esta partida de 243.812.907 euros, 
se realizarán durante 2009 en cada una de las provincias 
españolas con litoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Begoña Chacón, 
Diputadas.

184/056721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
para las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto incrementar las partidas 
presupuestaria, de los Presupuestos Generales del Esta-
do del 2009 para la construcción de la ciudad del fla-
menco, en Jerez de la Frontera, modificando el Presu-
puesto actual y destinando a este proyecto las cantidades 
que figuran para un museo madrileño? ¿en qué cuantía 
se incrementara? ¿Cuál es la partida presupuestaria que 
piensa modificarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/056724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno la tarea de los Centros 
Territoriales de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

184/056725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, con los nuevos deslin-
des realizados en Lanzarote, proceder al derribo de 
inmuebles en la zona marítima terrestre?

¿En qué zona se producirían estos derribos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de expropiar algunos 
terrenos o instalaciones hoteleras en la Isla de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Partido Socialista en Lanzarote ha emitido una 
nota afirmando que las palabras de la Ministra son inade-
cuadas y que se confunden con respecto al hotel Papaga-
yo Arena en Lanzarote.

¿Por qué son inadecuadas y se confunden las pala-
bras de la Ministra con respecto a la expropiación y 
derribo del hotel Papagayo Arena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Partido Socialista en Lanzarote ha emitido una 
nota afirmando que las palabras de la Ministra son inade-
cuadas y que se confunden con respecto al hotel Papaga-
yo Arena en Lanzarote.

¿Se encuentra dicho hotel en zona de dominio marí-
timo terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzarote 
(Las Palmas), perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Partido Socialista en Lanzarote ha emitido una 
nota afirmando que las palabras de la Ministra son inade-
cuadas y que se confunden con respecto al hotel Papaga-
yo Arena en Lanzarote.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino continuar con el expediente de 
expropiación abierto previo a las últimas elecciones 
locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2009.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.

184/056730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino ha venido adjudicando tanto en la presente legis-
latura como en la pasada la realización de campañas de 
pesca experimental de una forma discrecional, lo que ha 
suscitado indignación en el sector pesquero que entien-
de que las adjudicaciones se han hecho sin cumplir la 
ley de contratos y subvenciones públicas del Estado.

Por otra parte, el compromiso de lucha del Ministe-
rio contra la pesca ilegal queda cuestionado por la sen-
tencia del Tribunal de Justicia de la Comunidad Euro-
pea y porque algunas de las campañas de pesca 
experimental fueron realizadas por armadores que han 
sido condenados en otros países por estas prácticas y 
con expedientes abiertos en la Secretaría General del 
Mar.

Por ello, para valorar con precisión el alcance y 
dimensión de lo expuesto, se pregunta al Gobierno para 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué plan dispone el Gobierno para que la senten-
cia del Tribunal de Justicia de la Comunidad Europea 
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de 22-12-08 por incumplimiento en el control de la 
pesca ilegal tenga las menores repercusiones posibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díaz, Diputado.

184/056731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino ha venido adjudicando tanto en la presente 
legislatura como en la pasada, la realización de cam-
pañas de pesca experimental de una forma discrecio-
nal, lo que ha suscitado indignación en el sector pes-
quero que entiende que las adjudicaciones se han 
hecho sin cumplir la ley de contratos y subvenciones 
públicas del Estado.

Por otra parte, el compromiso de lucha del Ministe-
rio contra la pesca ilegal queda cuestionado por la sen-
tencia del Tribunal de Justicia de la Comunidad Euro-
pea y porque algunas de las campañas de pesca 
experimental fueron realizadas por armadores que han 
sido condenados en otros países por estas prácticas y 
con expedientes abiertos en la Secretaría General del 
Mar.

Por ello, para valorar con precisión el alcance y 
dimensión de lo expuesto, se pregunta al Gobierno para 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración política le merece al Gobierno la 
denuncia de Greenpeace ante la fiscalía de la Audiencia 
Nacional por realizar un armador español, que a su vez 
ha recibido ayudas millonarias del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino, pesca ilegal no 
declarada y no reglamentada (INDNR)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino ha venido adjudicando tanto en la presente 
legislatura como en la pasada, la realización de cam-
pañas de pesca experimental de una forma discrecio-
nal, lo que ha suscitado indignación en el sector pes-
quero que entiende que las adjudicaciones se han 
hecho sin cumplir la ley de contratos y subvenciones 
públicas del Estado.

Por otra parte, el compromiso de lucha del Minis-
terio contra la pesca ilegal queda cuestionado por la 
sentencia del Tribunal de Justicia de la Comunidad 
Europea y, porque algunas de las campañas de pesca 
experimental fueron realizadas por armadores que 
han sido condenados en otros países por estas prácti-
cas y con expedientes abiertos en la Secretaría Gene-
ral del Mar.

Por ello, para valorar con precisión el alcance y 
dimensión de lo expuesto, se pregunta al Gobierno para 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración técnica y política tiene el Gobierno 
del conjunto de acciones piloto de pesca experimental 
que se han realizado tanto en esta legislatura como en 
la pasada con ayudas públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino ha venido adjudicando tanto en la presente 
legislatura como en la pasada, la realización de campa-
ñas de pesca experimental de una forma discrecional, 
lo que ha suscitado indignación en el sector pesquero 
que entiende que las adjudicaciones se han hecho sin 
cumplir la ley de contratos y subvenciones publicas del 
Estado.

Por otra parte, el compromiso de lucha del Ministe-
rio contra la pesca ilegal queda cuestionado por la sen-
tencia del Tribunal de Justicia de la Comunidad Euro-
pea y porque algunas de las campañas de pesca 
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experimental fueron realizadas por armadores que han 
sido condenados en otros países por estas prácticas y. 
con expedientes abiertos en la Secretaría General del 
Mar.

Por ello, para valorar con precisión el alcance y 
dimensión de lo expuesto, se pregunta al Gobierno para 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha previsto el Gobierno cumplir las exigencias de 
la Comisión Europea en cuanto a la devolución de ayu-
das por la realización de acciones piloto de pesca expe-
rimental concedidas a un armador que ha practicado la 
pesca DNR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marinó ha venido adjudicando tanto en la presente 
legislatura como en la pasada, la realización de campa-
ñas de pesca experimental de una forma discrecional, 
lo que ha suscitado indignación en el sector pesquero 
que entiende que las adjudicaciones se han hecho sin 
cumplir la ley de contratos y subvenciones publicas del 
Estado.

Por otra parte, el compromiso de lucha del Ministe-
rio contra la pesca ilegal queda cuestionado por la sen-
tencia del Tribunal de Justicia de la Comunidad Europea 
y, porque algunas de las campañas de pesca experimen-
tal fueron realizadas por armadores que han sido conde-
nados en. otros países por estas prácticas y con expe-
dientes abiertos en la Secretaría General del Mar.

Por ello, para valorar con precisión el alcance y 
dimensión de lo expuesto, se pregunta al Gobierno para 
obtener respuesta por escrito.

¿Ha cumplido el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino en la asignación de las acciones 
piloto de pesca experimental, tanto en la presente legis-
latura como en la pasada, con la ley de contratos del 
estado y la ley de subvenciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino ha venido adjudicando tanto en la presente 
legislatura como en la pasada, la realización de campa-
ñas de pesca experimental de una forma discrecional, 
lo que ha suscitado indignación en el sector pesquero 
que entiende que las adjudicaciones se han hecho sin 
cumplir la ley de contratos y subvenciones publicas del 
Estado.

Por otra parte, el compromiso de lucha del Ministe-
rio contra la pesca ilegal queda cuestionado por la sen-
tencia del Tribunal de Justicia de la Comunidad Euro-
pea y, porque algunas de las campañas de pesca 
experimental fueron realizadas por armadores que han 
sido condenados en otros países por estas prácticas y 
con expedientes abiertos en la Secretaría General del 
Mar.

Por ello, para valorar con precisión el alcance y 
dimensión de lo expuesto, se pregunta al Gobierno para 
obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno poner fin a la huelga que man-
tienen los inspectores de pesca desde hace más de un 
año que impide realizar un control eficaz de la pesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín García Díez, Diputado por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y 
Marino ha venido adjudicando tanto en la presente 
legislatura como en la pasada, la realización de campa-
ñas de pesca experimental de una forma discrecional, 
lo que ha suscitado indignación en el sector pesquero 
que entiende que las adjudicaciones se han hecho sin 
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cumplir la ley de contratos y subvenciones publicas del 
Estado.

Por otra parte, el compromiso de lucha del Minis-
terio contra la pesca ilegal queda cuestionado por la 
sentencia del Tribunal de Justicia de la Comunidad 
Europea y porque algunas de las campañas de pesca 
experimental fueron realizadas por armadores que 
han sido condenados en otros países por estas prácti-
cas y con expedientes abiertos en la Secretaría Gene-
ral del Mar.

Por ello, para valorar con precisión el alcance y 
dimensión de lo expuesto, se pregunta al Gobierno para 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué zonas, caladeros y equipos técnicos de pesca 
tiene previsto estudiar mediante la realización de pro-
yectos de pesca experimental el Ministerio de Ambien-
te, Medio Rural y Marino en el ejercicio 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de marzo 
de 2009.—Joaquín García Díez, Diputado.

184/056737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros celebrado el 13 de marzo 
de 2009 aprobó un informe presentado por los Ministe-
rios de Fomento y de Cultura sobre las actuaciones y 
aplicaciones realizadas con cargo al 1% cultural en el 
periodo 2005-2008 en el que se destacan los 356 pro-
yectos y los 208 millones de euros dedicados a tal fin 
durante estos tres años.

¿Cuántos de esos proyectos y qué parte de esa inver-
sión corresponden a la provincia de Ciudad Real?

¿Cuál es el desglose de los proyectos llevados a cabo 
con cargo al 1% cultural en el periodo 2005-2008 en la 
provincia de Ciudad Real (nombre del proyecto, muni-
cipio e inversión)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuáles son los proyectos, desglosados, que se van 
a llevar a cabo con cargo al 1% cultural en la provincia 
de Ciudad Real a lo largo del año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Secretario de Estado del Medio Rural, don Josep 
Puxeu, anunció a mediados del mes de marzo que el 
Gobierno destinará cerca de 200 millones de euros para 
desarrollar políticas nacionales «activas» para que el 
sector agrario pueda afrontar la crisis y el futuro más 
inmediato.

¿De qué partida presupuestaria se han liberado esos 
200 millones de euros?

¿Cuáles son concretamente esas políticas nacionales 
«activas» a las que se refiere el anuncio y que van a ser 
financiadas por esos 200 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
de nueva creación en la Comunidad Autónoma de Cas-
tilla-La Mancha en los años 2005, 2006, 2007, 2008 y 
2009 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
de nueva creación en la provincia de Albacete en los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
de nueva creación en la provincia de Ciudad Real en los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
de nueva creación en la provincia de Cuenca en los años 
2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
de nueva creación en la provincia de Guadalajara en los 
años 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
de nueva creación en la provincia de Toledo en los años 
2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/056746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha desti-
nada a ampliar la educación en el tramo de edad com-
prendido entre los 0 y los 3 años en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
la provincia de Albacete destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 
3 años en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Ciudad Real destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 
3 años en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Cuenca destinada a ampliar la educación 
en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 3 
años en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Guadalajara destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 
3 años en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Toledo destinada a ampliar la educación 
en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 3 
años en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/056752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha desti-
nada a ampliar la educación en el tramo de edad com-
prendido entre los 0 y los 3 años en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
la provincia de Albacete destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 
3 años en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Ciudad Real destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 
3 años en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Cuenca destinada a ampliar la educación 
en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 3 
años en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Guadalajara destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 
3 años en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Toledo destinada a ampliar la educación 
en el tramo de edad comprendido entre los 0 v los 3 
años en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/056758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha desti-
nada a ampliar la educación en el tramo de edad com-
prendido entre los 0 y los 3 años en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
la provincia de Albacete destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 
3 años en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Ciudad Real destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 
3 años en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056761 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Cuenca destinada a ampliar la educación 
en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 3 
años en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Guadalajara destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los O y los 
3 años en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Toledo destinada a ampliar la educación 
en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 3 
años en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/056764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha desti-
nada a ampliar la educación en el tramo de edad com-
prendido entre los 0 y los 3 años en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
la provincia de Albacete destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 
3 años en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Ciudad Real destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 
3 años en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Cuenca destinada a ampliar la educación 
en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 3 
años en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Guadalajara destinada a ampliar la educa-
ción en el tramo de edad comprendido entré los 0 y los 
3 años en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista por el Gobierno para 
provincia de Toledo destinada a ampliar la educación 
en el tramo de edad comprendido entre los 0 y los 3 
años en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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184/056770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
pertenecientes a la Comunidad Autónoma de Castilla-
La Mancha que se han beneficiado de los créditos del 
Instituto Oficial de Crédito (ICO) en los años 2005, 
2006, 2007, 2008 y 2009 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
pertenecientes a la provincia de Albacete que se han 
beneficiado de los créditos del Instituto Oficial de Cré-
dito (ICO) en los años 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
pertenecientes a la provincia de Ciudad Real que se han 
beneficiado de los créditos del Instituto Oficial de Cré-

dito (ICO) en los años 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
pertenecientes a la provincia de Cuenca que se han 
beneficiado de los créditos del Instituto Oficial de Cré-
dito (ICO) en los años 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
pertenecientes a la provincia de Guadalajara que se han 
beneficiado de los créditos del Instituto Oficial de Cré-
dito (ICO) en los años 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de empresas 
pertenecientes a la provincia de Toledo que se han 
beneficiado de los créditos del Instituto Oficial de Cré-
dito (ICO) en los años 2005, 2006, 2007, 2008 y 2009 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2009.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

184/056776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

A la vista del acuerdo entre la Generalitat de Cata-
lunya y el Estado, hecho público por el Ministerio de 
Administraciones Públicas el 24 de febrero de 2009, 
por el que se produce una inversión adicional de 800,13 
millones de euros en Cataluña, atendiendo al criterio de 
que la inversión del Estado en Cataluña en infraestruc-
turas, excluido el Fondo de Compensación lnterterrito-
rial, se tiene que equiparar a la participación relativa 
del PIB catalán en relación al PIB bruto estatal:

¿Tiene intención el .Gobierno de aplicar ese mismo 
criterio para la inversión del Estado en infraestructuras 
en las otras Comunidades Autónomas de España?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can esa diferencia de criterios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El acuerdo entre la Generalitat de Catalunya y el Esta-
do, hecho público por el Ministerio de Administraciones 
Públicas el 24 de febrero de 2009, destina una inversión 
adicional en Cataluña de 800,13 millones de euros:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la Comuni-
dad Valenciana una cantidad adicional a la ya contem-
plada en los Presupuestos Generales del Estado, equi-
valente a la acordada para Cataluña, para actuaciones 
en la red ferroviaria mediante inversiones de ADIF 
(Administrador de Infraestructuras Ferroviarias) en 
acciones de seguridad, instalaciones logísticas, mejora 
de las estaciones y accesibilidad?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El acuerdo entre la Generalitat de Catalunya y el 
Estado, hecho público por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas el 24 de febrero de 2009, destina una 
inversión adicional en Cataluña de 800,13 millones de 
euros:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la Comuni-
dad Valenciana una cantidad adicional a la ya contem-
plada en los Presupuestos Generales del Estado, equi-
valente a la acordada para Cataluña, para actuaciones 
en mejoras en las infraestructuras, vías e instalaciones 
de las líneas convencionales de la red ferroviaria?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El acuerdo entre la Generalitat de Catalunya y el Esta-
do, hecho público por el Ministerio de Administraciones 
Públicas el 24 de febrero de 2009, destina una inversión 
adicional en Cataluña de 800,13 millones de euros:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la Comuni-
dad Valenciana una cantidad adicional a la ya contem-
plada en los Presupuestos Generales del Estado, equi-
valente a la acordada para Cataluña, para actuaciones 
de la Sociedad Estatal de Inversiones en Transporte 
Terrestre (SEITTSA)?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El acuerdo entre la Generalitat de Catalunya y el Esta-
do, hecho público por el Ministerio de administraciones 
Públicas el 24 de febrero de 2009, destina una inversión 
adicional en Cataluña de 800,13 millones de euros:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la Comuni-
dad Valenciana una cantidad adicional a la ya contem-
plada en los Presupuestos Generales del Estado, equi-
valente a la acordada para Cataluña, para actuaciones 
en carreteras?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El acuerdo entre la Generalitat de Catalunya y el Esta-
do, hecho público por el Ministerio de Administraciones 
Públicas el 24 de febrero de 2009, destina una inversión 
adicional en Cataluña de 800,13 millones de euros:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la Comuni-
dad Valenciana una cantidad adicional a la ya contem-
plada en los Presupuestos Generales del Estado, equi-
valente a la acordada para Cataluña, para actuaciones 
relativas al ciclo del agua (programas de saneamiento y 
calidad de las aguas urbanas y ampliaciones de las esta-
ciones depuradoras de aguas residuales)?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El acuerdo entre la Generalitat de Catalunya y el Esta-
do, hecho público por el Ministerio de Administraciones 
Públicas el 24 de febrero de 2009, destina una inversión 
adicional en Cataluña de 800,13 millones de euros:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la Comuni-
dad Valenciana una cantidad adicional a la ya contem-
plada en los Presupuestos Generales del Estado, equi-
valente a la acordada para Cataluña, para el plan 
sectorial de abastecimiento de agua?

En caso negativo .¿cuáles son los motivos que justi-
fican que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El acuerdo entre la Generalitat de Catalunya y el Esta-
do, hecho público por el Ministerio de Administraciones 
Públicas el 24 de febrero de 2009, destina una inversión 
adicional en Cataluña de 800,13 millones de euros:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la Comuni-
dad Valenciana una cantidad adicional a la ya contem-
plada en los Presupuestos Generales del Estado, equi-
valente a la acordada para Cataluña, para mejoras en 
regadíos y mejora de caminos?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El acuerdo entre la Generalitat de Catalunya y el 
Estado, hecho público por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas el 24 de febrero de 2009, destina una 
inversión adicional en Cataluña de 800,13 millones de 
euros:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la Comuni-
dad Valenciana una cantidad adicional a la ya contem-
plada en los Presupuestos Generales del Estado, equi-
valente a la acordada para Cataluña, para inversiones 
en I+D+I?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El acuerdo entre la Generalitat de Catalunya y el Esta-
do, hecho público por el Ministerio de Administraciones 
Públicas el 24 de febrero de 2009, destina una inversión 
adicional en Cataluña de 800,13 millones de euros:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la Comunidad 
Valenciana una cantidad adicional a la ya contemplada 
en los Presupuestos Generales del Estado, equivalente a 
la acordada para Cataluña, para la realización de obras, 
equipamientos e instalaciones para las universidades?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

El acuerdo entre la Generalitat de Catalunya y el Esta-
do, hecho público por el Ministerio de Administraciones 
Públicas el 24 de febrero de 2009, destina una inversión 
adicional en Cataluña de 800,13 millones de euros:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la Comuni-
dad Valenciana una cantidad adicional a la ya contem-
plada en los Presupuestos Generales del Estado, equi-
valente a la acordada para Cataluña, para la promoción 
comercial y la internacionalización de las empresas, a 
telecomunicaciones (10 millones de euros) y al Plan de 
Actuaciones de la TDT?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

Siguiendo la pauta marcada por el acuerdo entre la 
Generalitat de Catalunya y el Estado, hecho público por 
el Ministerio de Administraciones Públicas el 24 de 
febrero de 2009, por el que se destina una inversión adi-
cional en Cataluña de para diversas infraestructuras:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar a la variante de 
la Carretera Nacional N-332 en Oliva una cantidad adi-
cional a la de 35.000 euros ya contemplada en los Pre-
supuestos Generales del Estado?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad adicional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

Siguiendo la pauta marcada por el acuerdo entre la 
Generalitat de Catalunya y el Estado, hecho público por 
el Ministerio de Administraciones Públicas el 24 de 
febrero de 2009, por el que se destina una inversión adi-
cional en Cataluña de para diversas infraestructuras:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar alguna canti-
dad para la prolongación de la línea de cercanías de 
RENFE entre los municipios valencianos de Gandia y 
Oliva, inversión ésta no contemplada en los Presupues-
tos Generales del Estado?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

Siguiendo la pauta marcada por el acuerdo entre la 
Generalitat de Catalunya y el Estado, hecho público por 
el Ministerio de Administraciones Públicas el 24 de 
febrero de 2009, por el que se destina una inversión adi-
cional en Cataluña de para diversas infraestructuras:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar alguna canti-
dad para la conexión ferroviaria entre el municipio 
valenciano de Oliva y el municipio alicantino de Denia, 
inversión ésta no contemplada en los Presupuestos 
Generales del Estado?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

Siguiendo la pauta marcada por el acuerdo entre la . 
Generalitat de Catalunya y el Estado, hecho público por 
el Ministerio de Administraciones Públicas el 24 de 
febrero de 2009, por el que se destina una inversión adi-
cional en Cataluña de para diversas infraestructuras:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar alguna canti-
dad para la duplicación de vías entre los municipios 
valencianos de Gandia y Cullera, inversión ésta no con-
templada en los Presupuestos Generales del Estado?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

749

honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de la que desea obtener respuestas por escrito.

Siguiendo la pauta marcada por el acuerdo entre la 
Generalitat de Catalunya y el Estado, hecho público por 
el Ministerio de Administraciones Públicas el 24 de 
febrero de 2009, por el que se destina una inversión adi-
cional en Cataluña de para diversas infraestructuras:

¿Tiene el Gobierno previsto destinar alguna canti-
dad para la duplicación de carriles de la Carretera 
Nacional 332 entre los municipios valencianos de 
Tavernes de Valldigna y Xeresa, inversión ésta no con-
templada en los Presupuestos Generales del Estado?

En caso negativo ¿cuáles son los motivos que justifi-
can que no se vaya a destinar esa cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de marzo 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/056792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

El acuerdo de libre comercio entre la Unión Euro-
pea y Marruecos se enmarca en el desarrollo del Pro-
ceso de Barcelona, para profundizar en las políticas de 
cooperación y vecindad de los países de la UE con los 
de la orilla sur del Mediterráneo. En la actualidad las 
negociaciones para el establecimiento de una zona de 
libre comercio entre la UE y Marruecos continúan en 
marcha. De hecho, es inminente el cierre de las nego-
ciaciones para la revisión del Acuerdo de Asociación 
UE-Marruecos.

A pesar de que en las negociaciones se encuentran 
implicados el Ministerio de Medio Ambiente y Medio 
Rural y Marino y el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio (a través del Comité 133), es competencia 
del Ministerio de Asuntos Exteriores la ratificación 
final de los Acuerdos bilaterales de Asociación estable-
cidos por la Unión Europea, a través del Consejo de 
Asuntos Generales y Relaciones Exteriores, y por tanto, 
sería la ratificación de la revisión del Acuerdo de Aso-
ciación UE-Marruecos.

Las actuales condiciones y requisitos del Acuerdo 
de Asociación en vigor están siendo vulnerados por 
Marruecos, lo que está provocando graves distorsiones 
en el mercado.

La Oficina Europea contra el Fraude (OLAF) detec-
tó en 2007 un fraude a las arcas comunitarias por la no 

satisfacción por parte de los importadores de tomate 
desde Marruecos de los derechos arancelarios específi-
cos establecidos en el Acuerdo de Asociación, en virtud 
del sistema de precios de entrada. Este fraude ascendía 
a más de 6 millones de euros, si bien puede considerar-
se como la punta del iceberg.

Las importaciones de tomate procedentes de Marrue-
cos durante la campaña 2006-2007 alcanzaron 
las 251.589,27 t y superaron en 16.259,27 t el contin-
gente preferencial establecido en 235.330 t para dichas 
importaciones entre los meses de octubre y mayo. La 
superación del contingente preferencial implicó que 
durante la campaña el contingente adicional del que dis-
frutan las importaciones de tomate de Marruecos se vio 
reducido de las 48.000 t a 28.000 t. Esta sanción está 
recogida en el Acuerdo de Asociación.

En esta campaña, el valor global de importación del 
tomate procedente de Marruecos se ha situado en repe-
tidas ocasiones muy por debajo del precio preferencial, 
mientras que las cantidades introducidas en la UE por 
Marruecos de este mismo producto resultan muy supe-
riores a los contingentes concedidos.

Varios representantes del Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino, entre ellos el Secre-
tario de Estado de Medio Rural y Agua, han asegurado 
en varias ocasiones que las negociaciones se encuen-
tran paradas. Sin embargo, diversas informaciones apa-
recidas en prensa muestran que la Comisión Europea 
continúa avanzando en las negociaciones.

Según las dichas informaciones, tras dejar práctica-
mente zanjado un aumento del contingente de tomate 
hasta las 285.000 t, ahora las exigencias de Marruecos se 
han desplazado a otros productos. Por ejemplo, reclaman 
la eliminación de los precios de entrada para una serie de 
frutas y hortalizas, el aumento del contingente actual de 
fresa hasta triplicar la cuantía actual y un incremento 
sustancial de los contingentes de clementinas, pepinos y 
calabacines. La aceptación de cualquiera de estas peti-
ciones por parte de la UE sería sumamente perjudicial 
para el sector hortofrutícola español.

¿Ha instado el Gobierno a la Comisión Europea a 
considerar en las actuales negociaciones el historial de 
incumplimientos del Acuerdo de Asociación en vigor, en 
lo que respecta a la entrada de productos hortofrutícolas 
y en particular de tomate?

¿Ha establecido el Gobierno condicionantes para el 
desarrollo de las negociaciones en defensa del sector 
hortofrutícola español? En caso de ser así, ¿cuáles son 
estas condiciones?

¿En qué punto se encuentran las negociaciones para 
la revisión del Acuerdo comercial UE-Marruecos 
actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.



Congreso 21 de abril de 2009.—Serie D. Núm. 189

750

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
presidente de la Corporación RTVE, de las que desea 
obtener respuesta por escrito.

El Grupo Parlamentario Popular, desde hace muchos 
años, tiene asumido un firme compromiso por impulsar 

184/056793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Sostiene la Ministra de Cultura a fecha de hoy que 
el castellano se encuentra marginado en algunas comu-
nidades y que hay autonomías donde los niños saben 
desenvolverse sólo en su lengua materna, tal como 
manifestó en el diario El País el día 7 de julio de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/056794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Con motivo del II Foro de la Alianza de Civilizacio-
nes, celebrado en Estambul los días 6 y 7 de abril 

de 2009, el presidente del Gobierno, José Luis Rodrí-
guez Zapatero, ha asistido al mismo en calidad de co-
patrocinador de la iniciativa. Previamente, el 5 de abril, 
tuvo lugar una Cumbre Bilateral España-Turquía.

Numerosos miembros del Gobierno han acompaña-
do al Presidente en ese viaje.

El Diputado que formula la presente pregunta está 
interesado en conocer la necesidad de desplazamiento 
de la citada delegación, así como en el coste total del 
viaje, y por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuántos miembros del Gobierno han asistido a 
Turquía?

¿Qué otros integrantes de la Administración Gene-
ral del Estado estuvieron presentes?

¿Cuántas personas (nombre completo y cargo que 
ostentan) acompañaban a cada uno de los altos cargos 
(presidente, ministros o secretarios de estado) que con-
formaban la delegación española (directores generales, 
jefes de gabinete y/o asesores)?

¿Qué motivo justifica la asistencia de todos y cada 
uno de los integrantes de la delegación española?

¿Cuál ha sido el plan de viaje exacto de cada uno de 
los integrantes de la delegación española?

¿Qué reuniones concretas ha llevado a cabo cada 
uno de los integrantes de la delegación española?

¿Qué conclusiones concretas y resultados inmedia-
tos han podido aportar dicha visita a la cartera ministe-
rial de cada uno de ellos?

¿A cuánto asciende el coste desglosado exacto de cada 
una de las partidas de viaje (gastos de alojamiento, manu-
tención, transporte, guías, intérpretes, dietas y otros)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de abril 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE  Y SUS SOCIEDADES
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cuantas medidas sean necesarias en el ámbito de la 
Corporación RTVE para garantizar el acceso a los con-
tenidos de TVE a las personas sordas.

Con objeto de obtener información sobre la mejora 
de recursos materiales y humanos destinados a tal fin, 
así como el incremento de horas de emisión, tanto en el 
conjunto de las emisiones de la primera y segunda 
cadenas como las emisiones por tipo de programas sub-
titulados, se formulan las siguientes preguntas de las 
que se desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Podríamos conocer el total de horas de emisión 
que se han subtitulado de la programación de TVE, des-
glosado entre la primera y segunda cadenas durante los 
ejercicios 2006, 2007, 2008 y previsiones para el 2009?

2. ¿Podríamos conocer las horas subtituladas 
durante los ejercicios antes señalados y previsión para 
el 2009, por tipo de programas en cada una de las cade-
nas en las que emite TVE?

3. ¿Podríamos conocer dotación de créditos pre-
supuestarios que, durante los ejercicios 2006, 2007, 
2008 y previsión para el 2009, se ha dispuesto para 
incrementar los recursos humanos destinados a subti-
tulaciones, así como créditos destinados a inversión a 
los efectos de lograr un incremento de la subtitulación 
de contenidos de TVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de abril 
de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

179/000124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones técnicas o de cualquier otro 
tipo que han aconsejado a la Corporación de RTVE 
abrir un concurso para el «suministro de información 
gráfica de noticias y reportajes»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.

179/000125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El suministro de las imágenes y reportajes para 
Andalucía, Extremadura, Murcia, Ceuta y Melilla para 
los informativos, a cargo de una agencia de noticias, 
qué consecuencias traería para los Centros Territoriales 
de RTVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de marzo 
de 2009.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.
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